Guida ai servizi sanitari

ASL Brindisi

Prodotta il

04/10/2021



Sommario

Organizzazione

Distretti Socio Sanitari

DSS BR 01 - BRINDISI

DSS BR 02 - FASANO

DSS BR 03 - FRANCAVILLA FONTANA

DSS BR 04 - MESAGNE

Presidi Ospedalieri

Ospedale "D. Camberlingo"

Presidio di Brindisi "Di Summa - Perrino"

Presidio di Francavilla Fontana

Presidio di Ostuni

Presidio di Riabilitazione "Fondazione S. Raffaele"

Presidio Territoriale Assistenziale

Dipartimenti

Dipartimento di Prevenzione

Dipartimento di Salute Mentale

Poliambulatori

Poliambulatorio - Brindisi

Poliambulatorio - S. Vito Dei Normanni

Poliambulatorio di Carovigno

Poliambulatorio di Ceglie Messapica

Poliambulatorio di Cisternino

Poliambulatorio di Erchie

Poliambulatorio di Francavilla Fontana

Poliambulatorio di Latiano

Poliambulatorio di Mesagne

Poliambulatorio di Oria

Poliambulatorio di Ostuni

Poliambulatorio di S. Pancrazio Salentino

Poliambulatorio di S. Pietro Vernotico

Poliambulatorio di Sandonaci



Poliambulatorio di Torre Santa Susanna

Poliambulatorio di Villa Castelli

Poliambulatorio Fasano

Poliambulatorio San Michele Salentino

Consultori

Consultorio Familiare di Carovigno

Consultorio Familiare di Ceglie Messapica

Consultorio Familiare di Cisternino

Consultorio Familiare di Fasano

Consultorio Familiare di Francavilla Fontana

Consultorio Familiare di Mesagne

Consultorio Familiare di Oria

Consultorio Familiare di Ostuni

Consultorio Familiare di San Michele Salentino

Consultorio Familiare di San Vito Dei Normanni

Consultorio Familiare di Torre S. Susanna

Consultorio Familiare di Villa Castelli

Consultorio Familiare n. 2 Brindisi S.Elia

Consultorio Familiare N.1 Brindisi Centro

Consultorio Familiare San Pancrazio Salentino

Consultorio Familiare San Pietro Vernotico

Day Hospital

Diabete

Diabete

Diabete

Epatopatie

Ipertensione

Ipertensione

Ipertensione

Ipertensione

Ipertensione

Oncologia

Talassemia

Hospice

Terapia Antalgica e Cure Palliative

Ospedali di comunità



Ospedale di Comunità "Umberto I" - Fasano

Ospedale di Comunità - Mesagne

Ospedale di Comunità di Ceglie Messapica

Ospedale di Comunità di Cisternino

Centri malattie rare

AARSKOG, SINDROME DI

ABETALIPOPROTEINEMIA BASSEN-KORNZWEIG, SINDROME DI

AGAMMAGLOBULINEMIA

AMILOIDOSI SISTEMICHE

AMILOIDOSI SISTEMICHE (Ambulatorio)

ANEMIA A CELLULE FALCIFORMI

ANEMIA A CELLULE FALCIFORMI (Centro Microcitemia)

ANEMIA APLASTICA ACQUISITA (Reparto)

ANEMIA DI BLACKFAN-DIAMOND (Centro Microcitemia)

ANEMIA DI FANCONI (Centro Microcitemia)

ANEMIE APLASTICHE ACQUISITE (ESCLUSO: FORME MIDOLLARI APLASTICHE TRANSITORIE)

ANEMIE EREDITARIE (ESCLUSO: DEFICIT DI GLUCOSIO-6-FOSFATO DEIDROGENASI)

ANEMIE EREDITARIE (ESCLUSO: DEFICIT DI GLUCOSIO-6-FOSFATO DEIDROGENASI)

ANEMIE SIDEROBLASTICHE

ANEMIE SIDEROBLASTICHE

ANGIOEDEMA EREDITARIO

ARTERITE A CELLULE GIGANTI

ATRANSFERRINEMIA CONGENITA (Centro Microcitemia)

BECKWITH-WIEDEMANN, SINDROME DI

BEHCET, MALATTIA DI

BLACKFAN-DIAMOND, ANEMIA DI

BYLER, MALATTIA DI

CANCRO NON POLIPOSICO EREDITARIO DEL COLON

CHARCOT-MARIE-TOOTH, MALATTIA DI

CHERADERMIE PALMOPLANTARI EREDITARIE

COGAN SINDROME DI

COLESTASI INTRAEPATICA PROGRESSIVA FAMILIARE DI TIPO II

COLESTASI INTRAEPATICA PROGRESSIVA FAMILIARE DI TIPO III

CONN, SINDROME DI

CONNETTIVITE MISTA

CONRAD-HUNERMANN-HAPPLKE, SINDROME DI

COREA DI HUNTINGTON

CORNELIA DE LANGE, SINDROME DI

CRIOGLOBULINEMIA MISTA



CRIOGLOBULINEMIA MISTA (Ambulatorio)

DARIER MALATTIA DI

DEFICIENZA DI ACTH

DEFICIT CONGENITO ISOLATO DI GH

DEFICIT DI LECITINCOLESTEROLO ACILTRANSFERASI

DEFICIT DI PIRUVATO-CHINASI (Centro Microcitemia)

DEFICIT FAMILIARE DI LIPASI LIPOPROTEICA

DEFICIT G6PD (Centro Microcitemia)

DEJERINE-SOTTAS, SINDROME DI

DERMATOMIOSITE

DERMATOMIOSITE

DIABETE INSIPIDO NEFROGENICO

DIFETTI CONGENITI DEL METABOLISMO DELLE LIPOPROTEINE (ESCLUSO: IPERCOLESTEROLEMIA

DIFETTI CONGENITI DEL METABOLISMO E DEL TRASPORTO DEL FERRO (Centro Microcitemia)

DIFETTI DA ACCUMULO DI LIPIDI

DIGEORGE, SINDROME DI

DISCONDROSTEOSI

DISPLASIA CRANIOMETAFISARIA

DISPLASIA DIASTROFICA

DISPLASIA ECTODERMICA IPOIDROTICA

DISPLASIA FIBROSA

DISPLASIA NEUROECTODERMICA TIPO CHIME

DISPLASIA PSEUDODIASTROFICA

DISPLASIA SPONDILOEPIFISARIA TARDA

DISTROFIA MUSCOLARE DI BECKER

DISTROFIA MUSCOLARE DI DUCHENNE

DISTROFIA MUSCOLARE DI ERB

DISTROFIA MUSCOLARE DI LANDOUZY-DEJERINE

DISTROFIA MUSCOLARE OCULO-GASTRO-INTESTINALE

DISTROFIE MIOTONICHE

DISTROFIE MUSCOLARI

EATON - LAMBERT, SINDROME DI

EHLERS-DANLOS, SINDROME DI

ELLIS-VAN CREVELD, SINDROME DI

EMOCROMATOSI EREDITARIA (Centro Microcitemia)

EMOGLOBINURIA PAROSSISTICA NOTTURNA (Ambulatorio)

ENDOCARDITE REUMATICA

ENGELMANN, MALATTIA DI

FAIRBANK, MALATTIA DI

FANCONI, ANEMIA DI

FASCITE DIFFUSA



FIBROSI POLMONARE IDIOPATICA

FIBROSI POLMONARE IDIOPATICA

GASTROENTERITE EOSINOFILA

GRANULOMATOSI CON POLIANGITE (GRANULOMATOSI DI WEGENER)

GRANULOMATOSI CON POLIANGITE (GRANULOMATOSI DI WEGENER)

GRANULOMATOSI EOSINOFILICA CON POLIANGITE (CHURG - STRAUSS SINDROME DI

IMMUNODEFICIENZE PRIMARIE

IPERALDOSTERONISMI PRIMITIVI

IPERALDOSTERONISMO PRIMITIVO DA IPERPLASIA SURRENALE

IPERCOLESTEROLEMIA FAMILIARE OMOZIGOTE TIPO IIa

IPERCOLESTEROLEMIA FAMILIARE OMOZIGOTE TIPO IIb

IPERTENSIONE POLMONARE ARTERIOSA IDIOPATICA

IPERTENSIONE POLMONARE ARTERIOSA IDIOPATICA

IPERTRIGLICERIDEMIA FAMILIARE

IPOBETALIPOPROTEINEMIA

IPOGONADISMO IPOGONADOTROPO CONGENITO

KALLMANN SINDROME DI

LARON, SINDROME DI

LEWIS SUMNER. SINDROME DI

LICHEN SCLEROSUS ET ATROPHICUS

LYNCH, SINDROME DI

MALATTIA DI FABRY (Centro Microcitemia)

MALATTIA DI GAUCHER (Centro Microcitemia)

MALATTIA DI NIEMANN-PICK TIPO A, B (Centro Microcitemia)

MALATTIA DI NIEMANN-PICK TIPO C (Centro Microcitemia)

MALATTIE INTERSTIZIALI POLMONARI PRIMITIVE

MALATTIE INTERSTIZIALI POLMONARI PRIMITIVE

MASTOCITOSI SISTEMICA

MASTOCITOSI SISTEMICA (Ambulatorio)

MCCUNE-ALBRIGHT, SINDROME DI

MELANOMA CUTANEO FAMILIARE E/O MULTIPLO

METAEMOGLOBINEMIA DA DEFICIT DI METAEMOGLOBINAREDUTTASI

METAEMOGLOBINEMIA DA DEFICIT DI METAEMOGLOBINAREDUTTASI(Centro Microcitemia)

MIASTENIA GRAVIS

MICROANGIOPATIE TROMBOTICHE

NEUROFIBROMATOSI

NEUROPATIA ASSONALE GIGANTE

NEUROPATIA CONGENITA IPOMIELINIZZANTE

NEUROPATIA EREDITARIA CON PREDISPOSIZIONE ALLE PARALISI DA COMPRESSIONE

NEUROPATIA EREDITARIA SENSORIALE ED AUTONOMICA TIPO 3

NEUROPATIA MOTORIA MULTIFOCALE



NEUROPATIA SENSORIALE EREDITARIA

NEUROPATIE EREDITARIE

NEUTROPENIA CICLICA

NIJMEGEN, SINDROME DI

OSTEODISTROFIE CONGENITE ISOLATE O IN FORMA SINDROMICA

OSTEOGENESI IMPERFETTA

OSTEOPETROSI

PACHIDERMOPERIOSTOSI

PEMFIGO

PEMFIGOIDE BOLLOSO

PEMFIGOIDE BOLLOSO

PIASTRINOPATIE AUTOIMMUNI PRIMARIE CRONICHE

PIASTRINOPATIE AUTOIMMUNI PRIMARIE CRONICHE (Ambulatorio)

PIODERMA GANGRENOSO CRONICO

POLIANGIOITE MICROSCOPICA

POLIARTERITE NODOSA

POLIARTERITE NODOSA

POLIENDOCRINOPATIE AUTOIMMUNI

POLIMIOSITE

POLIMIOSITE

POLINEUROPATIA CRONICA INFIAMMATORIA DEMIELINIZZANTE

POLMONITE INTERSTIZIALE ACUTA

POLMONITE INTERSTIZIALE ACUTA

PORPORA DI HENOCH - SCHONLEIN RICORRENTE

PORPORA DI HENOCH-SCHÖNLEIN RICORRENTE

PORPORA TROMBOTICA TROMBOCITOPENICA (Reparto/Ambulatorio)

PRADER-WILLI, SINDROME DI

PSEUDOERMAFRODITISMI

PUBERTÀ PRECOCE IDIOPATICA

RACHITISMO IPOFOSFATEMICO VITAMINA D RESISTENTE

REFSUM, MALATTIA DI

ROSENBERG-CHUTORIAN, SINDROME DI

ROUSSY-LEVY, SINDROME DI

RUSSELL-SILVER, SINDROME DI

SARCOIDOSI

SARCOIDOSI

SARCOIDOSI (Ambulatorio)

SCHMIDT, SINDROME DI

SCLEROSI CUTANEA DIFFUSA AD ALTA GRAVITÀ CLINICA

SCLEROSI LATERALE AMIOTROFICA

SCLEROSI SISTEMICA PROGRESSIVA



SCLEROSI SISTEMICA PROGRESSIVA

SECKEL. SINDROME DI

SFEROCITOSI EREDITARIA

SFEROCITOSI EREDITARIA (Centro Microcitemia)

SINDROME DA ANTICORPI ANTIFOSFOLIPIDI (FORMA PRIMITIVA)

SINDROME DEL NEVO BASOCELLULARE

SINDROME DOOR

SINDROME EMOLITICO - UREMICA

SINDROME IPERFERRITINEMIA-CATARATTA CONGENITA (Centro Microcitemia)

SINDROME LEOPARD

SINDROME POEMS (Ambulatorio)

SINDROMI CON DISPLASIA ECTODERMICA

SINDROMI DA RESISTENZA ALL'ORMONE DELLA CRESCITA

SINDROMI MIASTENICHE CONGENITE E DISIMMUNI

SINDROMI MIELODISPLASTICHE

SINDROMI MIELODISPLASTICHE (Ambulatorio)

STEINERT, MALATTIA DI

TAKAYASU MALATTIA DI

TAKAYASU MALATTIA DI

TALASSEMIE (ESCLUSO: TALASSEMIE MINOR)

TALASSEMIE (ESCLUSO: TALASSEMIE MINOR) (Centro Microcitemia)

TANGIER. MALATTIA DI DEFICIT FAMILIARE DI ALFALIPOPROTEINA

THOMSEN, MALATTIA DI

TURNER, SINDROME DI

VON EULENBURG, MALATTIA DI

WEST SINDROME DI

WOLFRAM, SINDROME DI

Centri donazione sangue

Centro donazione sangue

Centro Trasfusionale Brindisi

Unità di Raccolta Fissa - San Pancrazio S.no

Unità di Raccolta Fissa Ceglie Messapica

Unità di Raccolta Fissa Fasano

Unità di Raccolta Fissa Mesagne

Unità di Raccolta Fissa Oria

Unità di Raccolta Fissa Ostuni

Unità di Raccolta Fissa San Pietro Vernotico

Centri vaccinazione



Centro Vaccinazione - Brindisi

Centro Vaccinazione - Carovigno

Centro Vaccinazione - Ceglie Messapica

Centro Vaccinazione - Cisternino

Centro Vaccinazione - Erchie

Centro Vaccinazione - Fasano

Centro Vaccinazione - Francavilla Fontana

Centro Vaccinazione - Latiano

Centro Vaccinazione - Mesagne

Centro Vaccinazione - Oria

Centro Vaccinazione - Ostuni

Centro Vaccinazione - San Donaci

Centro Vaccinazione - San Michele Salentino

Centro Vaccinazione - San Pancrazio Salentino

Centro Vaccinazione - San Pietro Vernotico

Centro Vaccinazione - San Vito Dei Normanni

Centro Vaccinazione - Torchiarolo

Centro Vaccinazione - Torre Santa Susanna

Centro Vaccinazione - Villa Castelli

Casse centrali

Brindisi Laboratorio Analisi

Brindisi Ospedale Perrino

Brindisi Poliambulatorio DSS

Carovigno Poliambulatorio

Ceglie Messapica Pta

Cisternino Poliambulatorio

Erchie Poliambulatorio

Fasano Pta

Francavilla Fontana Ospedale

Francavilla Fontana Poliambulatorio DSS

Latiano Poliambulatorio

Mesagne Poliambulatorio DSS

Oria Poliambulatorio

Ostuni Ospedale

San Donaci Poliambulatorio

San Pancrazio Salentino Poliambulatorio

San Pietro Vernotico Pta

San Vito dei Normanni Poliambulatorio

Torre S. Susanna Poliambulatorio



CUP

ASL Brindisi - Numero Verde Prenotazioni

ASL Brindisi - Numero Verde Prenotazioni

Asl Brindisi - Numero Verde Prenotazioni

Banco Salute - Centro Ipercoop

Cellino San Marco Farma-cup Leo Gaetano

Cup Brindisi - Laboratorio Analisi

Cup Brindisi - Poliambulatorio

Cup Brindisi S.O. Perrino

Cup Carovigno - Poliambulatorio

Cup Ceglie Messapica - PTA

Cup Cisternino - Poliambulatorio

Cup Erchie - Poliambulatorio

Cup Fasano - ex Ospedale

CUP Francavilla Fontana - CHIUSO

Cup Francavilla Fontana - Ospedale

Cup Latiano - Poliambulatorio

Cup Mesagne - Poliambulatorio - ex ospedale

Cup Oria - Poliambulatorio

Cup Ostuni - Ospedale e Distretto

Cup San Donaci - Poliambulatorio

Cup San Pancrazio Salentino - Poliambulatorio

Cup San Pietro Vernotico - Ospedale e Distretto

Cup San Vito Dei Normanni - Poliambulatorio

Cup Torre Santa Susanna - Poliambulatorio

Famacup San Vito Dei Normanni - Lamendola Dr. Luigi di Lamendola Carla

Farma Cup Carovigno - Lamendola Dr. Maria Pompea

Farma Cup Ceglie Messapica - Carparelli Franca

Farma-cup Brindisi - Perrino Antonio

Farma-cup Brindisi - Rizzo Franco Eredi

Farma-cup Brindisi - S. Angelo

Farma-cup Brindisi - S. Chiara Eredi Guarini

Farma-cup Brindisi - S. Maria Del Casale

Farma-cup Brindisi - Spennati Dr. Giacomo

Farma-cup Brindisi - Strippoli Dr. Francesco

Farma-cup Brindisi - Tinelli

Farma-cup Brindisi - Viale Aldo Moro

Farma-cup Cellino S. Marco - Filomena

Farma-cup Erchie - Acierno

Farma-cup Erchie - Musa Dr. Emilio

Farmacup Brindisi - "Casale" Dr. Valzano Nicola



Farmacup Brindisi - A.S.F. Comunale Centro

Farmacup Brindisi - A.S.F. la Rosa

Farmacup Brindisi - Africa Orientale

Farmacup Brindisi - Brunetti Dr. Giuseppe

Farmacup Brindisi - Cannalire Dr. Rosa

Farmacup Brindisi - Cappuccini Dr. M. Grazia Valentini

Farmacup Brindisi - Cataldi Dr. Cosimo

Farmacup Brindisi - Commenda Dr. Marrazza Carlo

Farmacup Brindisi - Doria

Farmacup Brindisi - Favia Dr. Luigi

Farmacup Brindisi - Nuzzaci Dr. Antonia

Farmacup Brindisi - Palamà Dr. Giuseppe "Bozzano"

Farmacup Brindisi - Rubino Dr. Lucrezio Livia Lucia

Farmacup Carovigno - Colucci Felice Della Dr.ssa Natalia Colucci

Farmacup Carovigno - Filomena Dr. Raffaele

Farmacup Carovigno - Leo Dr. Ada

Farmacup Ceglie Messapica - Caputo Dr. Rosa

Farmacup Ceglie Messapica - Conte Dr. Giuseppe

Farmacup Ceglie Messapica - Galante Dr. Rosa

Farmacup Cellino San Marco - Moscagiuri

Farmacup Cisternino - Itria

Farmacup Cisternino - Ostuni Dr. Maria Giovanna

Farmacup Fasano "La Salette" Dr. Teresa Cofano

Farmacup Fasano - Barnaba Dr. Francesco

Farmacup Fasano - Capochiani Snc

Farmacup Fasano - Cecere Dr. Giuseppe

Farmacup Fasano - Del Faro Dr. Emanuele Piacente

Farmacup Fasano - L'abbate Dr. Vito

Farmacup Fasano - Lanzisera Dr. Felice

Farmacup Fasano - Pomes Dr. Domenico

Farmacup Fasano - Rubino Dr. Grazia

Farmacup Fasano Patronelli Dr.ssa Caterina

Farmacup Francavilla Fontana - Bungaro Dr. Raffaele

Farmacup Francavilla Fontana - Cannarile Dr. Francesco

Farmacup Francavilla Fontana - Del Leone di Zullino Dr. Angelo

Farmacup Francavilla Fontana - Del Viale di Bungaro Dr. M. Teresa

Farmacup Francavilla Fontana -Croce Bianca di Fortuna Dr. Maria Rita

Farmacup Francavilla Fontana -Perrino Dr. Paolo

Farmacup Francavilla Fontana -S. Lorenzo Dr. Gabriele Rampino

Farmacup Francavilla Fontana -Salerno Mele Dr. Giovanni

Farmacup Francavilla Fontana- Scaringella Dr. Isa



Farmacup Latiano - Altavilla Dr. Vincenzo

Farmacup Latiano- de Franciscis Dr. Anna

Farmacup Latiano- Rigliano Dr. Angelo R.

Farmacup Latiano-colazzo Dr. Roberto

Farmacup Mesagne -Nocera Dr. Alfredo

Farmacup Mesagne- Antonucci Dr. Rita

Farmacup Mesagne- Cavaliere Dr. Carla Rizzo

Farmacup Mesagne- de Luca Dr. Carla

Farmacup Mesagne- Mater Domini Dr. Giuseppe Rutigliano

Farmacup Mesagne- Savino Dr. Gabriella

Farmacup Mesagne-ramundo Dr. Livino

Farmacup Mesagne-ricupero Dr. Angelo

Farmacup Oria - Musto Francesco & C. Snc

Farmacup Oria -Antoncecchi Dr. Silvana Olga

Farmacup Oria- "Manisco" Capozza Dr. Silvia

Farmacup Oria- Pistone Dr. Leonardo

Farmacup Ostuni - "Alba" Dr. Raffaele D'alò

Farmacup Ostuni - Calamo Specchia Adele

Farmacup Ostuni - Corsa Dr. Vito

Farmacup Ostuni - Dell'aurora di D'ambrosio Dr. Anna Giulia

Farmacup Ostuni - Matarrese Del Dr. Carparelli Roberto

Farmacup Ostuni - Rodio Dr. Riccardo

Farmacup Ostuni - Santoro Dr. Giuseppe

Farmacup Ostuni - Tanzarella Malagnino di Tanzarella Giovanni

Farmacup S. Pancrazio S.no- Ribecco Snc

Farmacup San Michele Salentino- Urgesi Dr. Nicola

Farmacup San Pancrazio S.no- Giordano Dr. Vincenzo

Farmacup San Pietro Vernotico - Romano Dr. Angela

Farmacup San Pietro Vernotico- Galatola Dr. Filomena

Farmacup San Pietro Vernotico- Maugeri Dr. Gabriella

Farmacup San Pietro Vernotico-vincenzo Cavaliere

Farmacup San Vito Dei Normanni - de Vito Dr. Aldo

Farmacup San Vito Dei Normanni - Epifani Angelo di Epifani Dr. Giuseppe

Farmacup San Vito Dei Normanni - Epifani Dr. Rosaria

Farmacup Sandonaci- Zaurito Dr. Maria

Farmacup Torchiarolo -Giordano Annamaria

Farmacup Villa Castelli - D'urso Maria Gemma di Monetti Pierangelo

Farmacup Villa Castelli - San Pio di di Summa Maria Carmela

Pronto Soccorso



Ospedale "A. Perrino"- Brindisi

Ospedale "D. Camberlingo"- Francavilla Fontana

Ospedale - Ostuni

Guardia Medica

Continuità Assistenziale di Brindisi

Continuità Assistenziale di Carovigno

Continuità Assistenziale di Ceglie Messapica

Continuità Assistenziale di Cellino San Marco

Continuità Assistenziale di Cisternino

Continuità Assistenziale di Erchie

Continuità Assistenziale di Fasano

Continuità Assistenziale di Francavilla Fontana

Continuità Assistenziale di Latiano

Continuità Assistenziale di Mesagne

Continuità Assistenziale di Oria

Continuità Assistenziale di Ostuni

Continuità Assistenziale di San Michele Salentino

Continuità Assistenziale di San Pancrazio Salentino

Continuità Assistenziale di San Pietro Vernotico

Continuità Assistenziale di San Vito Dei Normanni

Continuità Assistenziale di Sandonaci

Continuità Assistenziale di Torchiarolo

Continuità Assistenziale di Torre Santa Susanna

Continuità Assistenziale di Villa Castelli

Continuità Assistenziale Turistica - LENDINUSO

Continuità Assistenziale Turistica - TORRE CANNE

Continuità Assistenziale Turistica - VILLANOVA

Continuità Assistenziale Turistica di Campo di Mare (S. Pietro V.co)

Continuità Assistenziale Turistica Torre S. Sabina (Carovigno)

Servizio Protesi

Servizi Protesi Francavilla Fontana

Servizio Protesi - Mesagne

Servizio Protesi - S. Pietro Vernotico

Servizio Protesi Brindisi



Servizio protesi Fasano Servizio Protesi Ostuni

Residenze Sanitarie Assistenziali

R.S.A. sr Ostuni

R.S.S.A. "Rosa Aluisio" - COOP Città Solidale

R.S.S.A. "Regina Pacis"

R.S.S.A. "S.Francesco D'Assisi" il Giglio Srl

R.S.S.A. "Villa Iris"

R.S.S.A. Madre Teresa S.r.l.



Organizzazione

Direzione Amministrativa

direttore Dott.ssa Caterina Diodicibus

telefono 0831 536111 fax 0831 536707

email direzioneamministrativa@asl.brindisi.it

Direzione Generale

direttore Dott. GIUSEPPE PASQUALONE

telefono 0831 536701 - 704

fax 0831 536707

email direzionegenerale@asl.brindisi.it

informazioni

Laureato nel 1995 in economia con il massimo dei voti, nello stesso anno diventa Dottore Commercialista e Revisore contabile.

Dal 1995 al 2000 è dipendente presso l'ufficio di Milano di una primaria società di revisione contabile, attualmente denominata PricewaterhouseCoopers.

In quegli anni, per conto di PwC, oltre a svolgere attività di revisione contabile si è anche occupato di due diligence e di management support per prestigiose società multinazionali.

Con PwC di Milano rimane legato per altri 15 anni da un importante rapporto di collaborazione, svolgendo per suo conto numerosi lavori prestigiosi nell'ambito dei servizi alle imprese.

Negli stessi anni diversifica le sue esperienze svolgendo anche attività professionale in materia fallimentare e una proficua collaborazione con lo Studio Pirola, Pennuto, Zei & Associati di Milano per il quale svolge lavori di due diligence, valutazioni di aziende, operazioni di finanza straordinaria, forensic accounting & litigation support per importanti gruppi multinazionali.

Decisamente appassionato aziendalista, comincia ad affiancare all'attività professionale quella manageriale, ricoprendo importanti incarichi direzionali in società private e pubbliche.

Dal 2000 al 2006 ricopre il ruolo di Direttore Finanziario e del Controllo di Gestione della ASL di Barletta, maturando così una significativa esperienza in ambito sanitario. In quegli anni e nei successivi svolge diverse consulenze direzionali per le ASL pugliesi e ricopre ruoli di staff alle Direzioni Generali, maturando competenze in materia di economia e management sanitario.

Dal 2006 al 2008 è amministratore con deleghe al personale della Società di servizi del Comune di Barletta, svolgendo un ruolo rilevante nel progetto di ristrutturazione dell'azienda. Contestualmente matura una significativa esperienza in attività di ricerca e gestione di fondi regionali e comunitari per lo sviluppo di iniziative economiche transnazionali con aziende private e pubbliche operanti nel territorio regionale pugliese e all'estero.

Da maggio 2012 a gennaio 2015 è amministratore unico della Società in house della ASL BT, realizzando un nuovo modello gestionale che ha determinato una significativa riqualificazione dei servizi erogati alla controllante ASL. Con la Società in house ha



realizzato anche importanti progetti di formazione finanziati dalla Regione Puglia nell'ambito della programmazione comunitaria.

Direzione Sanitaria

direttore Dr. Andrea Gigliobianco

telefono 0831 536715 fax 0831 536757

email direzionesanitaria@asl.brindisi.it

Distretti Socio Sanitari

DSS BR 01 - BRINDISI

indirizzo Via Dalmazia n. 3 72100 BRINDISI BR

comuniAfferenti BRINDISI - SAN VITO DEI NORMANNI

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni AVVISI

Al fine di disciplinare l'accesso presso lo sportello anagrafe sanitaria, tenuto conto della tempistica necessaria per poter evadere ciascuna pratica presentata ed in considerazione dell'emergenza Sars Covid-19 che impone di garantire adeguati livelli di sicurezza, si comunica che, con decorrenza 3 maggio 2021, tutte le pratiche di competenza dell'ufficio: scelte e/o revoche del Medico di Medicina Generale/Pediatra di Libera scelta, esenzioni per reddito ed altro, saranno disciplinate rispettando il criterio seguente:

- dal lunedì al venerdì n. 40 accessi ad Operatore d'Anagrafe fino ad un massimo di n. 80 accessi giornalieri;
- unicamente nella giornata di giovedì pomeriggio n. 25 accessi ad operatore fino ad un massimo di numero 50 accessi pomeridiani, oltre agli accessi mattutini.

Da gennaio 2021 l'Ufficio esenzione ticket per patologia osserverà il seguente orario:

mercoledì e venerdì dalle ore 09.00 alle ore 12.00

La richiesta di esenzione ticket per Patologia può essere inviata all'indirizzo



mail: distretto ss1@asl.brindisi.it

con allegato la documentazione idonea a certificare il diritto all'esenzione:

- certificato del medico specialista di struttura pubblica che attesta la diagnosi della patologia, completo di dati anagrafici con timbro e firma del medico;
- copia del codice fiscale;
- recapito telefonico.

Direttore

Dr. Angelo Greco

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

Segreteria

telefono Protocollo 0831 536573

fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

DSS BR 02 - FASANO

indirizzo Via dell'Artigianato 72015 FASANO BR

comuniAfferenti CISTERNINO - FASANO - OSTUNI

telefono 080 4390111 fax 080 4390510

email distretto ss2@asl.brindisi.it

informazioni Comuni afferenti: Fasano-Cisternino-Ostuni

Direttore

Dott.ssa Rosa Rosato telefono 080 4390528 fax 080 4390510

Segreteria

DSS BR 03 - FRANCAVILLA FONTANA

indirizzo Piazza Dimitri - 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR

comuniAfferenti CAROVIGNO - CEGLIE MESSAPICO - FRANCAVILLA FONTANA - ORIA - SAN

MICHELE SALENTINO - VILLA CASTELLI

telefono 0831 851111

email distretto ss3@asl.brindisi.it



percorso in Auto S.S7 Brindisi-Taranto

percorso in Treno Stazione Centrale-Ferrovie Sud-Est

percorso in Pullman Sud-est

Direttore

Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono 0831 851405 fax 0831 851427

Segreteria

DSS BR 04 - MESAGNE

indirizzo Via Panareo n. 12 72023 MESAGNE BR

comuniAfferenti CELLINO SAN MARCO - ERCHIE - LATIANO - MESAGNE - SAN DONACI - SAN

PANCRAZIO SALENTINO - SAN PIETRO VERNOTICO - TORCHIAROLO - TORRE

SANTA SUSANNA

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni AVVISO ALL'UTENZA

Misure urgenti per la prevenzione e gestione dell'emergenza epidemiologica da

COVID-19

Prestazioni di assistenza protesica:

saranno accettate esclusivamente richieste per la fornitura di presidi per la Ventiloterapia e degli ausili necessari alla gestione domiciliare (letti, materassi, sollevatori e sedie) prescritti al momento delle dimissioni ospedaliere; le stesse dovranno essere inviate telematicamente all'indirizzo: protesi.mesagne@asl.brindisi.it per gli utenti afferenti ai comuni di Mesagne, Torre S.S. Latiano ed Erchie

all'indirizzo: protesi.sanpietrovernotico@asl.brindisi.it per gli utenti afferenti ai comuni di Cellino S. Marco, Sandonaci, San Pancrazio S.no, San Pietro Vernotico, Torchiarolo

La prescrizione specialistica deve essere corredata da:

- copia del verbale di invalidità civile o dell'istanza di accertamento della invalidità civile inoltrata all'INPS;
- copia del documento di identità e della tessera sanitaria del paziente,
- preventivo della ditta fornitrice scelta dal'assistito da attestare sul modulo redatto dallo specialista.

Prestazioni di assistenza integrativa:

- la prima prescrizione specialistica di ossigenoterapia a lungo termine ed i successivi rinnovi devono essere trasmessi, per la necessaria autorizzazione, alla mail: protesi.mesagne@asl.brindisi.it per gli utenti afferenti ai comuni di Mesagne, Erchie, Latiano, San Pancrazio Salentino e Torre S.Susanna all'indirizzo: protesi.sanpietrovernotico@asl.brindisi.it per gli utenti afferenti ai comuni di Cellino S. Marco, Sandonaci, San Pietro Vernotico, Torchiarolo



- le stesse modalità devono essere applicate anche per l'autorizzazione/registrazione della prima prescrizione dei presidi per l'autocontrollo della glicemia (strisce reattive per la glicemia e lancette pungidito) o della variazione del piano terapeutico redatti dallo specialista diabetologo/endocrinologo o MMG. Il rinnovo del P.T. non necessita di autorizzazione.

Ufficio Anagrafe

Sono consentite esclusivamente nuove scelte nell'ambito della Medicina Generale per cessazione del MMG o per utenti trasferiti; la scelta del Pediatra è limitata ai nuovi nati. Ulteriori operazioni potranno essere effettuate in modalità telematica (dal sito della ASL BR - servizi online, se in possesso di SPID).

Direttore

Dott. Michele Morgillo telefono 0831 739111 fax 0831 739380

Segreteria

Presidi Ospedalieri

Ospedale "D. Camberlingo"

indirizzo Via Mons. Armando Franco 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR 72021 FRANCAVILLA

telefono 0831 851111 fax 0831 851263

percorso in auto S.S. 7 per Taranto - SS. 16 per Bari

percorso in treno Stazione centrale

percorso in pullman stp-sud-est

Direttore sanitario

Direttore Medico Dott. Antonio Montanile

telefono 0831 851202 fax 0831 851208

email dir.san.ff@asl.brindisi.it

Direttore amministrativo

Dott. Maurizio Friolo (ad interim)

telefono 0831 851269 fax 0831 851263



email dir.amm.camberlingo@asl.brindisi.it

Presidio di Brindisi "Di Summa - Perrino"

indirizzo S.S. 7 per Mesagne 72100 BRINDISI BR 72100 BRINDISI (BR)

telefono 0831 537111 fax 0831 537620 URP 800 295691

informazioni Orario visite: mattina 12.30 - 14.00, sera 18.15 - 19.15

E' vietato l'ingresso ai minori di anni 12 che non siano interessati a prestazioni

sanitarie.

percorso in auto S.S. 7 per Taranto - SS. 16 per Bari

percorso in treno Stazione centrale - autobus

percorso in pullman Autobus n. 1 e 2

Direttore sanitario

Dott. Antonio Trinchera telefono 0831 537522 fax 0831 537620

email dsperrino@asl.brindisi.it

Direttore amministrativo

Dott. Ignazio Buonsanto telefono 0831 537925 fax 0831 537620

email daperrino@asl.brindisi.it

Ospedale "A. Perrino"- Brindisi

indirizzo S.S. 7 per Mesagne BRINDISI BR BRINDISI (BR)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

null

telefono 0831 537510

Unità operative



Chirurgia Vascolare

indirizzo Ospedale A. Perrino piano 2 scala C BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina CHIRURGIA VASCOLARE caposala Sig. Fabrizio Testini

orari Ingresso visitatori, dal lunedi al sabato 13.00-14.00/18.30-19.30.

Prenotazioni tramite CUP aziendale Numero Verde 800 888 388 dal lunedì

al venerdì dalle 8.00 alle 19.00

Orari sportello/cassa dal Lunedi al Venerdi 7.30-14.15/ 15.00-18.00

Sabato 7.30-12.30

posti letto 20

telefono 0831 537336/7/8 fax 0831 537338

equipe medica Massimo Ruggiero, Teresa Alessandra Dabbicco, Gianmarco Leo, Antonio

Di Coste, Giorgio Sbenaglia, Pietro Boggia.

equipe infermieristica Fernando De Pace, Fabrizio Testini, Domenico Ancona, Nicoletta Loré, Annamria Bruno, Annunziata Rubino, Rosa Specchia, Annunziata Gottardo, Salvatore Longo, Giuseppe Carrieri, Roberta Arnesano, Stefania Pacciolla, Loredana Pacifico, Simona De Marco, Annamaria Di Castri, Alfonsina

Molinari, Rosangela Mustich.

informazioni

Mission

E' nostra priorità garantire qualità chirurgica e assistenziale nella presa in carico di pazienti con patologia vascolare arteriosa e venosa coinvolgente il distretto aortico (arco, aorta toracica discendente, toracoaddominale ed addominale) e periferico (vasi del collo e degli arti superiori ed inferiori), passibile di trattamento chirurgico ad ogni livello di complessità, in elezione ed in urgenza. 24/24h.

Il reparto dispone di 18 posti letto e 2 posti per l'attività di day-surgery; attività diagnostica con ecocolordoppler ed ambulatoriale 5 giorni la settimana

Metodo

La qualità è promossa e salvaguardata attraverso un approccio basato sulle migliori evidenze scientifiche, calibrate sulle caratteristiche individuali dei singoli pazienti e contestualizzate alla nostra realtà assistenziale (evidence-based).

In sinergia con le altre istituzioni preposte, interne ed esterne all'Azienda, è nostro obiettivo contribuire allo sviluppo di una gestione chirurgica e assistenziale coerente con un utilizzo appropriato delle risorse (value-based).

Attività

Chirurgia aortica

La nostra UOC offre: chirurgia ibrida ed endovascolare dell'arco dell'aorta; chirurgia tradizionale, ibrida ed endovascolare dell'aorta toracica discendente, toracoaddominale ed addominale. Vengono trattate le patologie dilatative (aneurismi) ed occlusive, incluse le lesioni traumatiche e le dissezioni aortiche. Per quest'ultime offriamo una gestione multidisciplinare dedicata.

Chirurgia periferica

Si esegue chirurgia tradizionale ed endovascolare dei tronchi sopra-aortici, delle arteriopatie degli arti inferiori e degli accessi arterovenosi per dialisi complicati e complessi.

E' attivo un ambulatorio focalizzato alla gestione delle lesioni trofiche che beneficia di un approccio multidisciplinare. In particolare, la rivascolarizzazione del 'piede diabetico' si avvale della collaborazione con le UOSD dell'Angiologia, della Chirurgia Plastica e della Diabetologia

Chirurgia venosa

La patologia venosa è gestita in collaborazione con l'UOSD di Angiologia in grado di offrire massima competenza nella valutazione clinica, nella diagnostica strumentale e nella terapia chirurgica tradizionale ed endovascolare.

Angiologia e diagnostica vascolare

indirizzo S.S. 7 per Mesagne, 72100 Brindisi (BR)

BRINDISI (BR)

disciplina Angiologia
direttore Dr. Arturo Oliva

orari Prenotazioni tramite CUP aziendale Numero Verde 800 888 388 dal lunedì

al venerdì dalle 8.00 alle 19.00.

Orari sportello/cassa dal Lunedi al Venerdi 7.30-14.15/15.00-18.00

Sabato 7.30-12.30

telefono 0831 537407

equipe medica Arturo Oliva, Francesco Macelletti
equipe Giuseppe Carrieri, Salvatore Longo

infermieristica

informazioni L'Unità Operativa Semplice a valenza dipartimentale di Angiologia e

Diagnostica Vascolare ha numerose funzioni specifiche, finalizzate ad affrontare tutte le problematiche relative alla prevenzione, diagnosi e terapia delle malattie vascolari, trombotiche e aterosclerotiche.

Attività ambulatoriale

Ambulatorio Urgenze Vascolari dedicato alla diagnosi e rapido trattamento delle urgenze vascolari per pazienti esterni, in particolare con sospetta trombosi venosa profonda o superficiale o con sospetta ischemia degli arti.

- Ambulatori divisionali dedicati a seguire pazienti con specifiche patologie.
- Ambulatori di Esplorazione Vascolare (dedicati alla diagnostica vascolare non invasiva mediante ecocolorDoppler per pazienti ricoverati, in regime di urgenza o programmati, e per pazienti esterni).

Prestazioni erogate

- EcocolorDoppler dei TSA
- EcocolorDoppler degli arti superiori arteriosi
- EcocolorDoppler degli arti superiori venosi
- EcocolorDoppler degli arti inferiori arteriosi
- EcocolorDoppler degli arti inferiori venosi
- EcocolorDoppler dei grossi vasi addominali
- Claudicometria

La U.O.S.D. di Angiologia si avvale della collaborazione del Centro della Coagulazione e malattie Emorragiche e della U.O. di Endocrinologia per lo studio ed il trattamento del Piede Diabetico.

Esegue inoltre

- Gestione integrata e cura delle lesioni trofiche ed ulcere vascolari
- Bendaggi elastici medicati alla colla di zinco
- Iniezioni di sostanze sclerosanti per flebopatia

Anche se la parte prevalente della U.O. è ambulatoriale, va segnalata la possibilità di eseguire Day Hospital Angiologici per terapie mediche e trattamenti endovascolari dell'insufficienza venosa.

Particolare attenzione viene poi riposta alla riabilitazione vascolare del paziente sottoposto a rivascolarizzazione arteriosa degli arti inferiori.

Oculistica

indirizzo Ospedale Di Summa - Perrino BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina OCULISTICA

direttore Dott. Giuseppe Durante

caposala De Bonis Cosima

orari Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

posti letto 10

telefono 0831 537360 - 0831 537363

fax 0831 537366

Pizzolante Pietro, Oliva Cosimo, Chetri Agostino, Ponno Carlo Alessandro, equipe medica

Vantaggiato Vincenza

equipe infermieristica Cariolo Annunziata, Screti Antonio, Randino Letizia, Papadia Giuseppe, Panteca M. Domenica, Trinchera Ada, Danese Silvana, Lotito Saveria, Balsamo Pasqualina, Tateo Maddalena, Re Davide Luigina, Campanella

Jasmine, Calizia Carmelo.

informazioni PRESTAZIONI EROGATE

Visita oculistica, Campimetria, Visita Ortottica, Schermo di Hess, Fluorangiografia, Laserterapia con Laser fotocoagulatore, Capsulotomia e Iridotimia Yag Laser, Ecografia, Topografia Corniale, Pachimetria, Oct Prenotazioni esequibili tramite CUP fatta eccezione del trattamento con laser foro coagulatore, che si effettua direttamente presso il reparto oculistico.

- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi 8.00 - 19.00

- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30 -12.30

Neurologia

indirizzo Ospedale A. di Summa Perrino Scala A Piano 8 BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina **NEUROLOGIA** direttore Dott. Augusto Rini Anna Paola Pellegrino caposala

Per i degenti in Neurologia dalle 12.30 alle 13.30/ 18.30 - 19.30 tutti i orari

giorni.Per i degenti in Neurovascolare dalle 13.30 alle 14.00/19.30 alle

20.00 tutti i giorni

posti letto 32 (6 neurovascolare)

telefono 0831 537318 - 0831 537315 - 0831 537319

0831 537317 fax

Rini, La Spada, De Marco, Diroma, Pinto, Rini, Modesto equipe medica

equipe

De Marco, De Luca, Ricchiuto, Marra, Rodi, Cito, Destino, Giannotta, Saracino, Dirella, Cariero, Camposeo, Rosafio, Micelli, Semeraro. infermieristica

informazioni In reparto sono presenti figure professionali: Logopedista: Dott.ssa Grimaldi;

Fisioterapista: Dott.ssa Claudia Pati



- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi 8.00 - 19.00

- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30

- 12.30

Ortopedia e Traumatologia

indirizzo Ospedale A. Perrino piano 7 scala B BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina ORTOPEDIA E TRAUMATOLOGIA

direttore Dott. Gianfranco Corina

caposala Vita Buongiorno

orari Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

posti letto 27

telefono 0831 537489

equipe medica Buccolieri, Broccolini, Capozza, Ambrosone, Felline, Pasquina, Delcuratolo,

Cavallo, Maggi, Spedicato, Soloperto, Milani, Cataldi

informazioni

- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00

Sabato 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 Dal Lunedi al

Venerdi 8.00 - 19.00

- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30

- 12.30

Oncologia Medica

indirizzo Ospedale Di Summa - Perrino - Piano 6° Scala D - BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina ONCOLOGIA

direttore Dott. Saverio Cinieri

caposala Liana Letizia Falcone (reparto), Giuseppe Lotti (day hospital)

orari Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

posti letto 10

telefono 0831 537217- 537218

fax 0831 537910

equipe medica Degenza ordinaria:

Dott. Nicola Calvani, Dott. Francesco Sponziello, Dott. Angelo Nacci,

Dott.ssa Antonella Marino, Dott.ssa Enrica Mazzoni



Day Hospital/Day Service:

Dott.ssa Laura Orlando, Dott.ssa Chiara Caliolo, Dott.ssa Annamaria Quaranta, Dott.ssa Paola Schiavone, Dott. Pietro Rizzo, Dott.ssa Palma Fedele, Dott.ssa Maria D'Amico

Psiconcologi:

Dott.ssa Manuela Caloro, Dott. Dario Loparco

Data Manager:

Dott.ssa Margherita Cinefra, Dott.ssa Pasqualinda Ferrara

equipe infermieristica

Degenza ordinaria:

Antonio Elia, Gianluca Bottazzo, Elena Formica, Gloria Gambetta, Anna Paola Gennaro, Antonio Chirico, Angela Lombardi, Manuela Martina, Angelo Scrascia, Giuseppe Ligorio, Stefano Manieri, Riti Maria Antonia

Day Hospital/Day Service:

Amalia Ricco, Addolorata Morleo, Vincenza Capone, Cristina Destro,

Rosanna Varriano, Martina Loconte

Operatori Socio Sanitari

Maria Assunta Rizzo, Antonella Aloisio, Giorgio Cappello, Santangelo

Matilde, Maci Marielena, Massaro Maria Pia

Assistente Socio Sanitario

Giuseppe Zuccaro

informazioni

Prestazioni Ospedaliere: Chemioterapia Day Hospital; Chemioterapia in Day Service; Prestazioni ambulatoriali di anamnesi e valutazione; Visita e programmazione terapia oncologia; Iniezione o infusione di sostanze chemioterapiche; Iniezione o infusione di sostanze ormonali; Iniezione o infusione di farmaci immunoterapici; Visite di follow up; Infusione di sostanze chemioterapiche con possibilità di utilizzo del device Dignicap in pazienti con diagnosi di carcinoma mammario e per le quali è prevista una terapia adiuvante; Iniezione o somministrazione di chemioterapici e/o sostanze ormonali e/o immunoterapici in protocolli di ricerca oncologici nazionali e/o internazionali; Arruolamento in protocolli di ricerca psiconcologici nazionali e/o internazionali; supporto psicologico con colloqui individuali e/o familiari e/o di gruppo.

Day Hospital: tel. 0831 537218 - Degenza 0831 537217

- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 12.30
- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 da rete fissa / 080 9181603 da rete mobile dal Lunedi al Venerdi 8.00 19.00
- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 12.30

Ostetricia e Ginecologia

indirizzo

Ospedale A. Perrino 9° piano scala A-B-C-D BRINDISI BR BRINDISI (BR)

disciplina OSTETRICIA E GINECOLOGIA

direttore Dott. Paolo E. Amoruso

caposala Doriana Pichierri

orari Tutti i giorni dalle ore 13.00 alle 14.00 e dalle ore 18.00 alle 20.00

posti letto 50

telefono 0831 537557 - 537402

fax 0831 537413

equipe medica Amoruso, Caretto, Cisaria, Cazzato, La Penna,

Lanzillotti, Mele, Pezzuto, Pinto, Potì, Serinelli,

Serrati

equipe infermieristica

Bacaro, Barretta, Brocca, Calamo,

Calò, Centonze, D'Alessio, De Lorenzis, Di

Benedetto, Dinoi, Limburgo, Macelletti, Manca,

Manni, Martina, Marzio, Mingolla, Poleti, Servodio,

Santoro, Saponaro, Toscano, Urgese, Uscio

Equipe ostetrica:

Alemanno, Brogna, Bruno, Casale, Casalini,

Civino, De Nuzzo, Facciorusso, Garganese, Iaia,

Lanzillotti, Luce, Marinò, Marzio, Meo, Parisi, Pichierri, Pistininzi, Salerno, Santoro, Serratì,

Spina, Tolomeo

informazioni

- Ambulatorio di cardiotopografia con prenotazione presso ambulatorio/ostetriche;
- Visite Ostetriche e ginecologiche;
- Amniocentesi, ecografie morfologiche, corso di preparazione al parto, isteroscopie, ambulatorio menopausa, ambulatorio sterilità, colposcopia con prenotazione presso il reparto; percorso dedicato per l'interruzione volontaria di gravidanza (IVG).

Prenotazione allo sportello CUP: dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800~888388~e~al numero 0831~537401~/~537760~dal Lunedi al Venerdi 8.00~-~19.00
- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30

-12.30

Pediatria

indirizzo Ospedale Di Summa - Perrino piano 10 scala B BRINDISI BR

disciplina PEDIATRIA

direttore Dott. Fulvio Moramarco

caposala A.M. Lacorte

orari Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

posti letto 16 + 2 per l'urgenza

telefono 0831 537470 - 0831 537473

fax 0831 5374939

equipe medica

- DOTT.SSA DEL SORDO ROBERTA
- DOTT.SSA DE OUARTO GIUDITTA
- DOTT.SSA FONTANA CLAUDIA
- DOTT, GALLO FRANCESCO
- DOTT. LA TORRE FRANCESCO
- DOTT.SSA VILLIRILLO ANTONIETTA

informazioni

E' prevista attività ludica della cooperativa F. Aporti: martedì dalle 9.30 alle 12.00 giovedì dalle 9.30 alle 12.00 venerdì dalle 9.30 alle 12.30 e dalle 16.30 alle 19.00

E' presente la figura di una puericultrice, Funiati.

Attivato il servizio informazioni e prenotazioni (esclusivamente per attività di ricovero e day service) attraverso la applicazione whatsapp al numero 334 6655904.

Prenotazione diretta in reparto per i day hospital (EEG-EEM-potenziali evocati visivi, uditivi, somatosensoriali); per endocrinologia pediatrica di allergologia, nefrologia, gastroenterologia e pediatria; endoscopie digestive, biopsie gastriche, sospensione celiachia, ph.metria, R.P per gastroscopia, RMN in narcosi.

Dal Lunedì al Venerdì: 11.00 - 13.00 Mercoledì: 15.00 - 18.00 Telefono 0831 537469

ATTIVITA' AMBULATORIALE

- · Neurologia pediatrica: Dott. Pietro Conte
- Endocrinologia pediatrica: Dott. Francesco Gallo
- Gastroenterologia pediatrica: Dott.ssa Antonietta Villirillo
- Immunoallergologia pediatrica: Dott.ssa Giuditta De Quarto
- Nefrologia pediatrica: Dott.ssa Roberta Del Sordo
- Reumatologia pediatrica: Dott. Francesco La Torre

Come prenotare

- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi 8.00 19.00
- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 12.30

LIBERA PROFESSIONE

L'utente può chiedere di essere assistito in regime libero professionale dallo specialista di fiducia, dipendente dell'Azienda con rapporto di lavoro esclusivo. L'attività libero professionale intramuraria viene svolta al di fuori del normale orario di servizio.

I medici che svolgono libera professione sono: Dott. Fulvio Moramarco, Dott. Pietro Conte

1. Dott.ssa Antonietta Villirillo , Dott. Francesco La Torre

Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì dalle 7.30 alle 18.30 - Sabato dalle 7.30 alle 12.30

Psichiatria	
indirizzo	Ospedale "A. Perrino" - S.S. 7 per Mesagne, BRINDISI - BR BRINDISI (BR)
disciplina	PSICHIATRIA
direttore	Dott. Domenico Suma
caposala	Inf. Angela Caramia
orari	Visite: 13.00-14.00 / 18.00-20.00
posti letto	12 + 3 DH
telefono	0831 537111
equipe medica	 APPROTTO MARIA TERESA CANIGLIA ANTONIO CARROZZO FRANCA MUSCOGIURI ETTORE PROTO PIERPAOLO PALADINI VITTORIA ORLANDO STEFANO MARTANO AMELIA ROLLO ANNA LUCIA
equipe infermieristica	VALENTE LUCIA VENERITO VINCENZO MINGOLLA BARSANOFIA GIANCANE MANUEL DE LEO GIUSEPPE CAVALLO SONIA

BEMBI GIOVANNI
BARNABA STELLA
CIPRIANO FORRTUNATO
CANDIDO MARCELLA
GENTILE MARCO
MAGLIO LUCA
CAROLI PIETRO
PEZZUTO LUIGI

LOVECCHIO FRANCESCO

INVIDIA LAURA
FA' ALESSANDRO
FANELLI ANTONELLA

DE FRANCESCO ANTONELLA ELEFANTE FRANCESCO PASTORE BARSANOFIO DE LUCA PATRIZA

informazioni

Nel Servizio Psichiatrico di Diagnosi e Cura sono attivati trattamenti psichiatrici volontari e obbligatori in regime di ricovero ordinario, di day hospital (ubicato c/o SPDC con modalità di accesso programmato e volontario) e attività psichiatrica di consulenza e consultazione. Attivita' ambulatoriale per utenti in libero accesso. Garantisce assistenza infermieristica continuativa, medica, psicologica e sociale per fasce orarie. Vengono attivate riunioni con il CSM di riferimento dell'utente e vengono garantite attività di volontariato e riabilitative. Modalità di accesso Volontario (su proposta del medico curante o dell'equipe curante del CSM o per ricorso diretto al pronto soccorso); obbligatorio (TSO secondo le modalità stabilite dalle leggi nazionali e regionali e secondo le linee guida che tutelano la dignità e la libertà della persona).

Radioterapia

indirizzo P.O. Perrino - Palazzina Radioterapia (Unità distaccata) BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina RADIOTERAPIA

direttore Dott. Maurizio Portaluri

caposala Marcello Vinella

orari Dal lunedì al venerdì dalle 8.00 alle 20.00

telefono 0831 537642 fax 0831 537640

equipe medica Roberta Castagna, Rosa D'Agostino, Maria Chiara De Luca, Cristina De

Tommaso, Maria Carmen Francavilla, Francesco Tramacere

Cervo M. Carmela, D'Abramo Carmela, Dione Teodoro, Radatti Matteo



equipe infermieristica

informazioni

Segreteria:

Telefono: 0831 537641 - 0831 537527 - 0831 537631 Fax: 0831 537640

e-mail: radioterapia@asl.brindisi.it

Telefono settore Terapie: 0831 537907 - 537636

Possono essere presentati casi clinici anche per email agli indirizzi sopra riportati.

TECNOLOGIE: 2 acceleratori lineari per radioterapia IMRT, Arc Therapy, IGRT, TAC Simulatore, Simulazione RMN e PET-TAC, brachiterapia endocavitaria ad alto rateo di dose, rete informatica di immagini e dati, sistemi di calcolo computerizzato, radioterapia stereotassica, Total Body Irradiation, Total Skin Irradiation.

PERSONALE: 1 Direttore, 6 dirigenti medici, 5 infermieri, 14 tecnici di radiologia, 1 assistente amministrativo, 1 Operatore tecnico dell'assistenza.

INTERAZIONI: Fisica Sanitaria, Oncologia Medica, Chirurgie, Anatomia Patologia, Medici di Medicina Generale.

VOLONTARIATO: Associazione "Progetti per la Radioterapia di Brindisi"

Prenotazioni

- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 12.30
- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi 8.00 19.00
- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 12.30

Urologia

indirizzo Ospedale Di Summa - Perrino Scala D Piano 10 BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina UROLOGIA

direttore Dott. Silvano Palazzo

caposala A. Sardelli

orari Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

posti letto 27

telefono 0831 537303-307 fax 0831 537306

equipe medica



Brigante Salvatore, Palazzo Silvano, Chirico Alessandro, Valentino Salvatore, Giurioli Arcangelo, Luccarelli Salvatore, Simoncini Guglielmo

equipe infermieristica

Convertini, Cortese, Cellie, Gattulli, Flore, Mele, Melle, Nestola, Pertraroli, Parabita, Pomarico, Scarafile, Simone, Turcò, Remici.

informazioni

- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 - 12.30
- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi 8.00 19.00
- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30

- 12.30

Allergologia

indirizzo Ospedale Perrino Poliambulatori Piano 1 Scala B BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina ALLERGOLOGIA

direttore Responsabile: Dr.ssa M. Lucia Iaia, Dr. Antonio Paladini

telefono 0831 537213

equipe medica Dr. Giuliano Giampiero, Dr.ssa M. Lucia Iaia, Dr. Antonio Paladini, Dr. R.

Caruso

informazioni

ATTIVITA' AMBULATORIALE: dal lunedì al venerdì 8.30 - 13.30 Prestazioni ambulatoriali erogate previa prenotazione CUP

R027 - visita allergologica di screening R027 - visita allergologica per farmaci

R0271 - visita allergologica successiva alla prima

91904 - screening allergologico per inalanti (fino a 7 allergeni)

91906 - prove allergiche per alimenti, test percutanei e intracutanei a

lettura immediata(fino a 12 allergeni)

91905 - test epicutanei a lettura ritardata [patch test](fino a 20 allergeni)

- Prenotazione telefonica per prove allergiche per farmaci: 0831 537213
- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 12.30
- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi 8.00 19.00
- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 12.30



Ematologia

indirizzo Ospedale "Antonio Perrino" Piano 2° Scala D - BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina EMATOLOGIA

direttore Dott. Domenico Pastore

caposala Reparto/Trapianto: Antonella Zurlo - Ambulatorio: Anna Maria Marrazza orari Orari ingresso Reparto: dalle12.30 alle 13.30 e dalle 18.30 alle 19.30

posti letto 18

telefono Reparto 0831 537506 Centro Trapianti: 0831 537546 Ambulatorio: 0831

fax 0831 537613

equipe medica

• DE CANDIA MARIA STELLA

- GIRASOLI MARIELLA
- GUARAGNA GIANLUCA
- MELE GIUSEPPE
- MERCHIONNE FRANCESCA
- QUARTA ANTONELLA
- QUINTANA GIOVANNI
- RINALDI ERMINIA
- ROMANO ANTONIO
- SOLFRIZZI MARIA PIA
- SPINA ALESSANDRO

informazioni

Presso la UOC di Ematologia (Reparto, Ambulatorio, Sezione Trapianto di Midollo Osseo) viene effettuata attività assistenziale specialistica per i pazienti affetti da patologie ematologiche maligne (leucemie acute e croniche, mielodisplasie, Linfomi di Hodgkin, Linfomi non Hodgkin, Mieloma Multiplo, gammopatie monoclonali) e non maligne (anemie acquisite, piastrinopenie).

Presso la UOC di Ematologia è attiva la UOS di Microcitemia (Responsabile dr.ssa Antonella Quarta) dove viene effettuata diagnosi, terapia e follow-up delle Sindromi Talassemiche; screening talassemico pre-natale; diagnosi e terapia delle Anemie Falciformi; diagnosi terapia delle Emocromatosi ereditarie e secondarie; diagnosi e terapia della Sferocitosi ereditaria; diagnosi e terapia della malattia di Gaucher dell'adulto.

Presso la UOC di Ematologia è attivo il Laboratorio specialistico di Ematologia con la dr.ssa Maria Rosaria Coppi, la dr.ssa Angela Giannotta, la dr.ssa Patrizia D'Errico.

Presso la UOC Ematologia è prevista la figura professionale della psicologa: dr.ssa Marisa Yildirim

L'attività si svolge in regime di ricovero, regime ambulatoriale, regime di Day Hospital/Day Service con garanzie delle prestazioni urgenti, delle prestazioni in urgenza differita e di quelle programmate.

Prestazioni ambulatoriali

o CODICE A (Linfomi, Sindromi Linfoproliferative)

- o CODICE B (Sindromi Mieloproliferative Croniche, Mielodisplasie, Piastrinopatie)
- o CODICE C (Mielomi, Gammapatie Monoclonali)

Prenotazioni ambulatoriali:

- o Prenotazione allo sportello piano terra: dal lunedì al venerdì 7.30-13.00
- o Prenotazione telefonica: Numero Verde 800888388 da rete mobile 080

dal Lunedì al Venerdì 8.00-14.30 /15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna (CUP): Dal lunedì al venerdì 7.30-14.00 e 15.00-18.00 Sabato 7.30-12.30

Il percorso diagnostico prevede prelievi del sangue, prelievi del midollo osseo tramite agoaspirato e biopsia osteomidollare, test specialistici di morfologia, citofluorimetria, citogenetica e biologica molecolare delle malattie ematologiche.

Il percorso terapeutico comprende chemioterapia convenzionale, anticorpi monoclonali, farmaci differenziativi, farmaci biologici, trapianto autologo e allogenico (da donatore familiare compatibile o semicompatibile) di cellule staminali emopoietiche.

La UOC di Ematologia partecipa a numerosi trials nazionali e internazionali sulle patologie ematologiche maligne e non maligne.

Radiodiagnostica

indirizzo Ospedale A. Perrino, Piastra Servizi, 2° piano, BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina RADIOLOGIA DIAGNOSTICA direttore Dott.ssa Eluisa Muscogiuri f.f. Coordinatore TSRM: Emilio Errico

orari Si informa l'utenza che gli sportelli della U.O.C di Radiodiagnostica sono

aperti al pubblico dal lunedì al sabato dalle 8.30 alle 12 e dal lunedì al

venerdì dalle 15 alle 18.

Eventuali informazioni relative ai servizi offerti o al ritiro dei referti possono essere richieste allo 0831 537260 dal lunedì al venerdì dalle 12 alle 13.30 e

dalle 18 alle 19.30.

I referti potranno essere ritirati dal lunedì al venerdì dalle 15 alle 18 entro e non oltre 30 giorni per non incorrere nelle sanzioni previste dalla legge per

il mancato ritiro.

telefono Segreteria 0831 537260

fax 0831 537236

equipe medica Muscogiuri Eluisa (Direttore)

Alloro Emira Buonocore Valeria Colella Paola
Colelli Pamela
Cosmo Teresa
Del Villano Roberto
De Stradis Giovanni
De Vitis Piero
Latini Prudenza Rita
Murrone Sergio
Perez Celestina
Tancredi Michele
Meschini Alessandro
Sabba Gilberto
Scardichio Silvia

informazioni

UOS Neuroradiologia: Dr.ssa Emira Alloro

PRENOTAZIONI

Le prenotazioni si possono effettuare:

- 1) presso lo sportello CUP ubicato presso il reparto di Radiologia (Il piano) aperto al pubblico dal lunedì al sabato dalle 8 alle 13. Qui è possibile prenotare tutte le prestazioni di Radiodiagnostica e regolarizzare le impegnative per gli esenti ticket.
- 2) presso il CUP centrale dal lunedì al venerdì dalle 7.30 alle 14 e dalle 15 alle 17.30 ed il sabato dalle 7.30 alle 12.30.
- 3) telefonicamente al numero verde da rete fissa al numero 800888388 e da rete mobile al numero 0809181603.
- 4) attraverso il portale della salute-servizi online-servizi al cittadino

ATTENZIONE! Le prestazioni con PRIORITA' U, B e D verranno valutate singolarmente dal reparto di Radiologia attenendosi ai criteri RAO (Raggruppamenti di Attesa Omogenei) definiti dal ministero della Salute attraverso il Piano Nazionale di Governo delle Liste di Attesa 2019-2021 (PNGLA), recentemente approvato e recepito dalla Regione Puglia e fatto proprio integralmente dalla ASL Brindisi attraverso il Piano Attuativo Aziendale per il governo delle liste di attesa del luglio 2019.

PROCEDURA DI PAGAMENTO E REGOLARIZZAZIONE PER UTENTI PAGANTI E CON ESENZIONE

La regolarizzazione della richiesta tramite CUP o il pagamento del ticket (se dovuto) rappresenta condizione indispensabile per l'esecuzione degli esami richiesti.

Il pagamento può essere effettuato solo presso gli sportelli del CUP centrale del I piano negli orari di apertura degli stessi.

Gli utenti con esenzione possono regolarizzare l'impegnativa direttamente presso lo sportello CUP ubicato in Radiologia (Il piano) dalle 8 alle 13 dal lunedì al sabato, mentre nelle ore pomeridiane dovranno rivolgersi allo sportello CUP centrale (I piano) dalle ore 15.

N.B. non saranno in nessun caso accettati, eseguiti, refertati o consegnati esami le cui richieste non risultino in regola.

Si invita l'utenza a rispettare gli orari di prenotazione della prestazione al fine di ridurre i tempi d'attesa e consentire una più efficiente erogazione del servizio.

In ogni caso il personale darà precedenza ai casi urgenti e a pazienti in particolari condizioni cliniche (barellati, in ossigenoterapia, ecc.)

PRESTAZIONI EROGATE E UBICAZIONE DELLE SALE DIAGNOSTICHE

- RADIOLOGIA TRADIZIONALE: 2° piano
- RADIOLOGIA PRONTO SOCCORSO: piano terra in adiacenza al PS
- DEXA: 2° piano
- ECOGRAFIA: 2° Piano
- RISONANZA MAGNETICA: piano terra (piastra servizi)
- TAC: piano terra (piastra servizi)

Per quanto riguarda la tipologia di esami eseguiti sulle grandi machine (RM e TAC) si informa che, oltre agli esami routinari, si esegue la seguente tipologia di prestazioni:

- RM Neuro: tutte le patologie di interesse neurologico e neurochirurgico, angioRM intracranico, AngioRM TSA, studi funzionali cerebrali, studio della dinamica liquorale, studio della articolazione temporo-mandibolare, patologie del collo (gh. Salivari, patologia faringo-laringea)
- RM Body: RM prostata multiparametrica, CardioRM, CardioRM sotto stress farmacologico, ColangioRM, EnteroRM, RM Whole body per oncoematologia.
- TAC: oltre agli esami routinari di tutti I distretti anatomici, si eseguono AngioTAC di tutti I distretti vascolari con ricostruzioni 3D, ColonTC, CoronaroTC

Geriatria

indirizzo Ospedale A. Perrino piano 4 scala B BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina GERIATRIA

direttore Dott. Vito Carrieri caposala Rosa Cisternino

orari Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

posti letto 33



telefono 0831 537 865 fax 0831 537 266

equipe medica

- ARGENTIERI GIOVANNI
- COTELLA GRAZIA
- DEVICIENTI CARMINE VITO
- DI LENA LUCA
- DIVIGGIANO EMILIO SETTIMO
- FERRARO GIOVANNI UBALDO
- HEICHEN MANUELA
- MIGLIETTA ANTONIO FIORE
- NICAGLIO ROBERTA
- NICOLETTI ALBERTO
- ZUCCARO CARMELO

equipe infermieristica

Dione, Leoci, Santoro, Rosato, Baccaro, Giannotti, Lioce, Stella, Manca, Marrazzo, Camisa, Saccente, Vincislao, Rosato, Andriolo, Brocca, Cosi, Tamborrino, Delle Donne, Granieri.

Coordinatrice Infermieristica: Dott.ssa Rosa Cisternino

informazioni

Prestazioni Effettuate:

- · Ricovero ordinario da pronto soccorso
- Ricovero in Day Hospital con due differenti modalità di prenotazione da parte dei medici della UOC Geriatria:
- 1. Prenotazione al momento della dimissione ospedaliera per pazienti già ricoverati in Geriatria
 - 2. Prenotazione dopo visita ambulatoriale geriatrica
- Visita ambulatoriale geriatrica (Dr. Carmine Devicienti Equipe Geriatrica)
 - Visita ambulatoriale reumatologica (Dr. Carmelo Zuccaro)

Prenotazione tramite CUP

- Prenotazione allo sportello: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 14.15 / 15.00 18.00 sabato 7.30-12.30
- Prenotazione telefonica: Numero verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi 8.00-19.00
- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 14.15 / 15.00
- 18.00 sabato 7.30-12.30

Endocrinologia, Malattie Metaboliche, Nutrizione Clinica.

indirizzo Ospedale A. Perrino piano 6° scala B BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina ENDOCRINOLOGIA

direttore Dr.ssa Valentina Todisco

caposala Zasso Erika



orari Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

posti letto 8

telefono 0831 537418 - 0831 537429

fax 0831 537416

equipe medica Angelo Grassi, ValentinaTodisco

equipe

infermieristica

Tagliente, Scrascia, Della Bona

informazioni

PRESTAZIONI

Cura malattie endocrine, Difetti di coagulazione, Ricovero per esofagogastroduodenoscopia Agobiopsia linfonodale eco-guidata, Anamnesi e valutazione, definite brevi, Anamnesi e valutazione, definite complessive, Biopsia [percutanea] [agobiopsia] della tiroide (biopsia di materiale agoaspirato della tiroide), Biopsia [percutanea] [agobiopsia] della tiroide (biopsia eco-guidata di materiale agoaspirato della tiroide), Diagnostica ecografica del capo e del collo, Terapia educazionale del diabetico (sedute collettive), Terapia educazionale del diabetico (sedute individuali), Visita spec. dietologia educazione alimentare per obesita' / endocrinologia, Visita spec. dietologia obesita' diabete controllo / endocrinologia, Visita spec. dietologia per obesita' / endocrinologia, Visita succ. alla prima dietologia per obesita' / endocrinologia, Visita succ. alla prima endocrinologia / endocrinologia

CENTRO PER I DISTURBI DEL COMPORTAMENTO ALIMENTARE

Ubicato nell'ambulatorio di endocrinologia al 1° piano, il martedì e giovedì mattina si effettuano visite sui disturbi alimentari. Per informazioni 0831537428

Prenotazione tramite CUP. Solo per il Day Service Prenotazione tramite Ambulatorio.

- Prenotazione allo sportello: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 14.15 / 15.00 18.00 sabato 7.30-12.30
- Prenotazione telefonica: Numero verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi 8.00-19.00
- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 14.15 / 15.00
- 18.00 sabato 7.30-12.30

Laboratorio di Analisi

indirizzo Ospedale Di Summa - Perrino - 1º Piano Piastra Servizi BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina PATOLOGIA CLINICA direttore Dott. Angelo Santoro

caposala Tecnico Tagliente Francesca

telefono 0831 537368

equipe medica Medici Zorzetto, Balsamo, Perrucci, Lione, Placella, Altamura Tecnici

Antonica, Buscicchio, Capobianco, Impero, Mola, Palano, Perrone, Quarta,



Salerno, Taliente, Tola, Cavallo, Carbone, Leoparco, Pisanelli, Scalcione,

Fumarola

equipe infermieristica Barella G., Camassa O., Cotardo L., D'Amico A., Lorenzo A., Madaro M.R.,

Nuzzo D., Passante M., Vitale A.

informazioni

L'accettazione al laboratorio analisi si effettua, ritirando il numerino presso l'ufficio, successivamente recarsi agli sportelli CUP per il pagamento del

TICKET.

I prelievi si effettuano dalle 8.00 alle 9.45. Il ritiro dei referti avviene dalle

11.00 alle 12.30

- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato

7.30 - 12.30

Malattie Infettive Centro Pr.le Profilassi Epatite

Ospedale A. Perrino scala BA piano 3 BRINDISI BR indirizzo

BRINDISI (BR)

INFETTIVOLOGIA disciplina direttore Dr. Salvatore Minniti

Nadia Carrozzo caposala

Dal lunedi al sabato: 8.00 - 13.30 orari

18 posti letto

telefono 0831 537665/397/456 0831 537400/537456 fax

Longo, Minniti, Schmitt, Pellegrino. equipe medica

equipe

Risolo, Esperti, Lacorte, Moscogiuri, Masi, Murani, Carrozzo, Mangione, De Pace, Mangione, Felline, Palma, Bianco, Pollasto, Gismondi, Epifani. infermieristica

informazioni

Assistenza domiciliare AIDS, anche biquotidiana. Ecografia interventista biopsia del fegato dalle 9.00 alle 10.30 Prestazioni Difetti di coagulazione Isolamento dei pazienti con patologie infettive contagiose e profilassi post esposizione ad agenti emotrasmessi e relativa diagnosi e terapia. Visite infettivologiche, Visite infettivologiche in età pediatrica, Visite infettivologiche per infezioni materno fetali / Ecografie addome superiore ed eventuale biopsia epatica / Ecografie ad organi ed apparati sede di patologie infettive. Prelievi per Follow Up a pazienti hiv+ Prelievi per Follow Up a pazienti HBV/hcv+ in terapia Distribuzione diretta di farmaci antiretrovirali

- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedì al Venerdì 7.30 - 18.00 Sabato 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800888388 Dal Lunedì al Venerdì 7.30 - 19.00

Accesso diretto solo per Pazienti HIV positivi dal Lunedi al Venerdi dalle 8.00 alle 13.00 Prenotazione telefonica: Numero 0831 537397 Dal Lunedì

al Venerdì 7.30 - 13.30 Sabato 7.30 - 12.30

- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Venerdì 7.30 - 18.00

Sabato 7.30 - 12.30

Medicina Interna

indirizzo Ospedale A. Perrino piano 3 scala C BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

MEDICINA INTERNA disciplina Dott. Pietro Gatti direttore

M.G. Guzzo caposala

Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30 orari

posti letto 32

0831 537597 telefono 0831 537881 fax

Di Giuseppe, Faita, Ferrucci, Mavilio, Minosi, Santoro, Vigneri. equipe medica

equipe

Brandi, Rosato, Capoccia, Epifani, Miceli, Loparco, De Pace, D'ancona, infermieristica Palasciano, Tapperi, Saponaro, Baldari, De Netto, Distinto, Moriano.

informazioni

PRESTAZIONI Artrite reumatoide, Colite ulcerosa, Difetti di coaquiazione, Emorragia gastrointestinale, Malattie del fegato, Ricovero per esofagogastroduodenoscopia day service follow-up ipertensione - Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800888388 dal Lunedi al

Venerdi 8.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato

7.30 - 12.30

Anestesia e Rianimazione

indirizzo Ospedale A. Perrino piano 5 scala C BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina ANESTESIA E RIANIMAZIONE

direttore Dott. Massimo Calò

RIANIMAZIONE A. De Filippis ANESTESIA A. De Pace caposala Dal lunedi al sabato : 13.00 - 13.30, 18.30 - 19.00 orari

posti letto 16

VEDERE SOTTO "BACHECA" telefono

0831 537242 fax

equipe medica Branca, Crisumma, Calò, Palumbo, Peluso, Landolfo, Leo,



Lerose, Lanzillotti, Leuzzi, Picoco, Crusi, Toscano, Deleonardis, Damanzo, Guarini, Caricato, Ghezzani, Patrizio, Orlandini, Natalini, Congendo, Arces, Perrone, Leobilla, Pappalardo, Campanella, Carrone, Ancona

informazioni

numeri telefonici

Rianimazione 0831 537610 - 0831 537288 - 0831 537407 - 0831 537855

Anestesia 0831 537493 - 0831 537490 - 0831 537849

- Prenotazione allo sportello: è prevista una prenotazione diretta al reparto per sostituzione canule tracheostomiche dal Lunedi al Venerdi : 8.00-14.00

- Prenotazione telefonica: Numero: 0831 537610

- Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-

18.00 sabato: 7.30-12.30

Chirurgia Plastica, Centro Ustioni, Chirurgia Senologica

indirizzo Ch. Plastica, Ch. Senologica: Ospedale Perrino - Piano 2º Scala D - Centro

Ustioni: Ospedale Perrino piano terrra scala C BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina CHIRURGIA PLASTICA direttore Dott. Pasquale Verrienti

caposala Chir.Plastica: Marisa Sportelli - Centro Ustioni: f.f. Filomena De Benedictis -

orari Visita parenti dal lunedi alla domenica: 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

posti letto 26

telefono segreteria 0831 537711 - reparto 537331/537332 - ambulatori

fax direttore tel/fax: 0831 537713

equipe medica Equipe medica:

dottori Pasquale Bisceglia, Michela Campanaro, Paolo Di Lernia, Giovanni Faggiano, Donato Fiume, Isabella Greco, Luciano Leanza, Annalinda Lojacono, Giuseppe Minunni, Luigi Montrone, Maria Luisa Nardulli, Luciana Pupo, Monica Rucci, Filippo Santarcangelo, Graziano Spinelli, Antonietta

Troccola

Equipe medica Chirurgia senologica: dottori Enrico Ranieri, Sarah Stasolla,

Felicia Giacobbe, Rosa Genovese

informazioni

UOSD Chirurgia Senologica: Responsabile dott. Stefano Burlizzi

UOS Chirurgia ricostruttiva mammaria: Responsabile dott. Mario Gazzabin

posti letto: 14 Chirurgia Plastica, 6 Chirurgia Senologica, 6 Centro Ustioni L'Unità operativa complessa di Chirurgia Plastica ha una illustre storia ed una grande tradizione: il reparto di Chirurgia Plastica è il più antico della Puglia, il Centro Grandi Ustionati è stato il terzo a sorgere in Italia. I campi di interesse e le prestazioni fornite hanno seguito nei decenni l'evoluzione delle patologie di interesse specialistico più frequenti nella popolazione; attualmente vengono trattate, in regimi assistenziali diversi (ambulatorio,

Day Service, Day Surgery, ricovero programmato, ricovero in urgenza), numerose condizioni morbose:

- Patologie tumorali della pelle e dei tessuti sottocutanei
- Particolare attenzione viene riservata alle neoplasie maligne (melanoma, carcinomi, sarcomi), eseguendo ove indicato ampie asportazioni con ricostruzione immediata o differita, anche con l'impiego di sostituti dermici, e la biopsia del linfonodo sentinella. In casi selezionati vengono trattate neoplasie di altri distretti (muscoli, mucose, ossa craniche), in collaborazione con specialisti di altre discipline. Nei casi di demolizioni molto estese, si effettua la ricostruzione dei tessuti asportati (cute, fascia, muscolo, osso) mediante tecniche microchirurgiche
- Ustioni acute ed esiti cicatriziali da ustione, avvalendosi delle più moderne tecniche e dei presidi più innovativi
- I casi meno importanti vengono seguiti a livello ambulatoriale, mentre i pazienti più seri vengono ricoverati nel Centro Grandi Ustionati; chi necessiti secondariamente di correzione chirurgica delle cicatrici dovute alle ustioni viene ricoverato in Chirurgia Plastica
 - · Chirurgia oncologica e post-oncologica mammaria
- Le pazienti affette da carcinoma mammario, afferenti alla Breast Unit della ASL BR, vengono accolte nella UOC di Chirurgia Plastica nell'ottica di un trattamento multidisciplinare completo; in regime di ricovero sono pertanto prese in carico sia le pazienti operande per carcinoma mammario, afferenti alla UOSD di Chirurgia Senologica, che le pazienti che affrontano le fasi ricostruttive successive, affidate alla UOS di Chirurgia ricostruttiva mammaria; per le prestazioni ambulatoriali, queste pazienti usufruiscono di ambulatori dedicati
- Traumatologia delle ferite della faccia e delle ferite complicate di altri distretti corporei, come la mano
- Fanno parte dell'equipe medica specialisti in chirurgia maxillofacciale, che possono fornire il proprio supporto nella traumatologia delle parti ossee
- Ferite difficili, ulcere cutanee, perdite di sostanza dovute a patologie dismetaboliche come il diabete mellito
- I pazienti vengono trattati in regime ambulatoriale (in un ambulatorio dedicato di vulnologia) ed in costanza di ricovero, anche mediante tecniche di medicina rigenerativa e con l'utilizzo di apparecchiature LASER
- Dismorfie dei tegumenti con implicazioni funzionali e/o conseguenti a traumi, patologia neoplastica, malformazioni congenite, patologie metaboliche, chirurgia bariatrica

Orari visita parenti: dal lunedì alla domenica ore 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

Orari ambulatori:

Chirurgia Plastica – Vulnologia – Ustioni (piano 1° scala D)

Medicazioni: lunedì - venerdì ore 8.30 - 10.30

Interventi chirurgici: martedì - venerdì ore 8.30 - 12.30

Visite specialistiche: lunedì – venerdì ore 11.00 – 12.30, sabato ore 8.30 – 11

Visite di controllo oncologiche: lunedì ore 8.30 - 11

Orari ambulatorio Chirurgia Senologica:

Mercoledì ore 8.30 - 13.00

Orari ambulatorio Chirurgia Ricostruttiva Mammaria:

Lunedì e venerdì ore 9.30 - 12.30

A parte le medicazioni di Chirurgia Plastica ed Ustioni, che non necessitano di preventiva prenotazione, tutte le altre prestazioni vanno prenotate:

- prenotazioni allo sportello e pagamenti cassa interna (prestazioni ambulatoriali): dal lunedì al venerdì ore 7.30-14.00 e 15.00-17.30, sabato ore 7.30-12.30
- prenotazione telefonica (prestazioni ambulatoriali): Numero verde 800 888 388, dal lunedì al venerdì ore 08.00-14.00 e 15.00-19.00
- prenotazione prima visita Chirurgia Senologica: come da PDTA regionale, l'accesso avviene attraverso il meeting multidisciplinare; per informazioni 0831 537710

Dermatologia & Melanoma Unit

indirizzo Ospedale A. Perrino scala A - B piano 5 BRINDISI BR

disciplina Dermatologia e Venereologia

caposala Sig.ra Angela Caramia

orari Visite degenti dal lunedi alla domenica: 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

posti letto 4

telefono 0831 537311-314

equipe medica

- ALTAMURA VINCENZO
- CIAMPO LUCIA
- MASTRANDREA VALENTINA

equipe infermieristica

- ATTANASIO M.
- BIANCO CARMINA
- CIRACI' ANDREINA
- GORGONI CARLA
- GUIDA A.
- · SAPONARO A.
- SEMERARO M.

informazioni

Prenotazione solo tramite CUP.

Prenotazione allo sportello: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30

-12.30

Prenotazione telefonica: Numero verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi

8.00 - 14.30 / 15.00 - 19.00

Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato

7.30 - 12.30

Chirurgia Generale



indirizzo Ospedale A. Perrino scala D piano 6 BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

CHIRURGIA GENERALE disciplina Dott. Giuseppe Manca direttore

caposala V. Siciliano

Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30 orari

24 posti letto

telefono 0831 537323 0831 537955 fax

Dott.ssa A. Angrisano, Dott. E. Antonica, Dott. G. Calò, Dott. P. Di Fronzo, equipe medica

Dott.ssa E. Guaitoli, Dott. E. Manca, Dott. G. Tedone, Dott. L. Vitale

equipe

R. Castrignano, G. Cirfera, A. De Paolis, L. De Troia, P. Epicoco, C. Francioso, A.C. Galluzzo, P. Lubraco, C. Marini, A. Margarito, P. Migliani, A. Montella, L. infermieristica

Ricchiuto, A. Tundo, M. Villa

informazioni - Prenotazione allo sportello: E' prevista la prenotazione diretta per i

pazienti di pronto soccorso o afferenti da altre U.O. dell'ospedale mediante contatto telefonico con i dirigenti medici di reparto previa autorizzazione del

Direttore dell'UO stessa. Dal Lunedi al Venerdì: 10.00-12.00

- Prenotazione telefonica: Numero verde 800 888388 Dal Lunedì al

Venerdì 08.00-14.00 / 15.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30-14.15 / 15.00-

18.00 Sabato: 7.30-12.30

Nefrologia e Emodialisi

indirizzo Ospedale A. Perrino piano 8 scala A BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

Nefrologia e Emodialisi disciplina direttore Dott. Luigi Vernaglione caposala Inf. Vincenzo Mustich 20 + 32 Hd. monitors posti letto 0831 537648 - 537658 telefono

0831 537659 fax

equipe medica

BALESTRA COSIMA

COVELLA PATRIZIA

DE GIORGI ANNARITA

DI RENZO BRIGIDA

FLORES ANTONIO

MARANGIO MASSIMO

MONTANARO ALESSIO

- MARIOTTI AMALIA
- SCHIAVONE PALMIRA
- SPINELLI ALESSANDRA

informazioni

Presso il centro di Emodialisi si eseguono terapie emodialitiche per pazienti uremici cronici e tutte le metodiche depurative alternative dedicate ai pazienti acuti, settici e di area critica, nonchè la aferesi terapeutica. Recapiti telefonici Nefrologia: 0831 537659 - 0831 537652 - 0831 537648 0831 537352 - 0831 537651

Recapiti telefonici Emodialisi: 0831 537354 - 0831 537358 - 0831 537658 - 0831 537917

Ambulatorio sito al Piano 8 Scala A

PRESTAZIONI: Eco(color)doppler dei reni e dei surreni / nefrologia, Ecografia renale bilaterale / nefrologia, Ecografia vescicale / nefrologia, Visita generale (nefrologia), Visita spec. nefrologia controllo programmato / nefrologia, Visita spec. nefrologia / nefrologia, Visita succ. alla prima - nefrologia / nefrologia, Terapia Peritoneale, Biopsia d'Organo renale, Cateteri Venosi Centrali

- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 12.30
- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800888388 da rete mobile 080 9181603 Dal lunedì al venerdì dalle 8.00 alle 19.00
- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 14.15 / 15.00 18.00 Sabato 7.30 12.30

Medicina Trasfusionale

indirizzo Ospedale A.Perrino piano 2 Piastra Servizi BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina MEDICINA TRASFUSIONALE

direttore Dott.ssa Maria Antonietta Miccoli t.d.
caposala Cordinatore Tecnico T. Romano

telefono 0831 537288

equipe medica

- BELARDI ANTONIO
- CALO' ROSANNA
- FANTINI PAOLA
- GHEZZANI FRANCESCA
- MANGIA LUCIA
- MICCOLI MARIA ANTONIETTA
- PASANISI ANNAMARIA

Biologi: MONTANARO STEFANIA

Equipe TSLB:

Bove, Caroli, Cisternino, De Filpo, Doria, Falces, Fumarola,

Gatto, Orlando, Perugino, Priore, Venera

equipe infermieristica Ferrara, Ragusa, Spinelli, Saccente, Santobuono, Tafuro

informazioni

Accreditamenti: Kedrion, Centro Nazionale Sangue, Centro Nazionale Trapianti, Regione Puglia. Accreditamenti in corso: Jacie

Attività

Selezione donatori sangue intero, plasma-pistrine e cellule staminali; donazione di sangue intero, plasma-piastrine e cellule staminali; distribuzione di emazie concentrate, piastrine e plasma; lavorazione di emocomponenti per la produzione di emazie concentrate, plasma di tipo B e C, buffy coat, gel piastrinico e plasma ricco di piastrine.

Attività ambulatoriale

Gestione dell'anemia clinica e preoperatoria con terapia marziale infusionale e terapia trasfusionale; procedure di plasmaferesi terapeutica, eritroexchange, staminoaferesi, leucocitoaferesi, eritroaferesi e salasso terapeutico.

Attività di laboratorio

Conteggio di cellule staminali tramite citofluorimetria; manipolazione e criopreservazione delle cellule staminali autologhe e allogeniche; ricerca di HBV-DNA, HCV-RNA, HIV-RNA, CMV-DNA, genotipizzazione HCV tramite biologia molecolare; ricerca anticorpi anti epatite D; - chimica clinica ed elettroforesi su donatori; determinazione del gruppo sanguigno, test di coombs indiretti, test di coombs diretto, identificazione e titolazione anticorpi irregolari, ricerca anticorpi anti-piastrine, ricerca crioaggiutinine.

Donazione plasma iperimmune

Nel Centro Trasfusionale di Brindisi è possibile effettuare la donazione di plasma iperimmune. La donazione rientra nel progetto sperimentale avviato dalla Regione Puglia e finalizzato a valutare l'efficacia e la sicurezza della immunoterapia passiva con plasma raccolto da pazienti guariti da infezione Covid, nel trattamento delle forme moderate/severe di Covid-19 coordinato dall'U.O di Medicina trasfusionale del Policlinico di Bari.

Si può donare plasma iperimmune solo se si è sicuri di essere stati affetti da Covid-19 e di essere guariti da almeno 21 giorni. Prima della donazione, il convalescente verrà sottoposto ad alcuni test che indicheranno ai medici l'effettiva presenza di una quantità minima necessaria di anticorpi nel plasma. Seguirà una generale verifica delle condizioni di salute attraverso analisi del sangue. Per informazioni tel. 0831 537274.

Neurochirurgia

indirizzo

Ospedale Di Summa - Perrino BRINDISI BR BRINDISI (BR)



disciplina **NEUROCHIRURGIA** caposala Maria Carmela Valzano

Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30 orari

21 posti letto

0831 537676 - 210 - 294 telefono fax 0831 537376 - 0831 537210

Giuseppe Maddalena, Romeo, Tripodi, Conserva, Fina, Settembrini, Proto, equipe medica

Toscano, Fumai

equipe

Mazzotta E., Cuoco E., Coviello F., Santoro A., Vitale A., Margiotta A., Panebianco S., Lombardo T., Francioso D., Micello A., Chiappara I., De infermieristica

Leonardis M.C., Colucci D., Flore A., Scategna R., Tarantino A., Spinelli M., Mazzotta D., Semerano T., Scarciglia F., Rubino L., De Lorenzis L., Saponaro

A., Centola P.

informazioni PRESTAZIONI Ictus, Interventi di ernia del disco, Interventi sul cranio non

da trauma, Intervento per artrodesi vertebrale

- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 12.30 /15.00

- 18.00 Sabato 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800888388 Dal Lunedi al Venerdi

8.00 - 19.00

- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 12.30 /15.00 -

18.00 Sabato 7.30 - 12.30

Cardiologia Utic

indirizzo Ospedale "A. Perrino", Piano 4, Scala D - BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina CARDIOLOGIA

direttore Dott. Gianfranco Ignone Galiandro Maria Domenica caposala

orari visita pazienti dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30 orari

posti letto 27 + 8 UTIC

Degenza 0831 537790 - UTIC 0831 537793 telefono

0831 537750 fax

IGNONE G., ZUFFIANO' D., MEDICO A., LA FORGIA S., MAVILIO G., equipe medica

> PALMISANO D., GIORDA G., DE CASTRO A., SCIANARO M.C., PLACIDO A., RICCARDI I., BUNGARO R., MARTINO R., DACHILLE A.M., ALO' A.M., SCORZA

CATAMO, VENERITO, RUGGIERO, ORSINI, GIANNIELLO, RADISI, GLORIA, equipe

CAMASSA, CAPUTO, BAGNULO M., GUARINI, MARZIO, GALASSO, PALMISANO infermieristica

DE CASTRI, LEONE, LIFONZO, SANASI, GUERRIERI, ZUCCALA', DE LEO

informazioni

PRESTAZIONI: CORONAROGRAFIA ANGIOPLASTICA, IMPIANTO DI PACE-MAKER, DEFIBRILLATORI IMPIANTABILI, LOOP RECORDER, CATETRISMO DESTRO, ECOCARDIOGRAFIA TRANSTORACICA E TRANSESOFAGEA, TEST ERGOMETRICO, ELETTROCARDIOGRAMMA DINAMICO, TAC CORO,RISONANZA MAGNETICA CARDIACA, MONITORAGGIO PRESSORIO ARTERIOSO, CARDIOLOGIA NUCLEARE.

Ambulatori dedicati (scompenso cardiaco, controlli PM, controlli post-dimissione)

- Prenotazione allo sportello: Dal Lunedi al Venerdi: 7.30-14.15 / 15.00-18.00Sabato: 7.30 12.30 Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 da rete mobile 080 9181603
- Giorni e orari: Dal Lunedi al Venerdi: 8.00-14.00 / 15.00-19.00
- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi: 7.30-14.15/ 15.00-18.00 Sabato: 7.30 12.30

Neonatologia, Utin, Nido

indirizzo Ospedale A., Perrino Scala B Piano 9 BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina ALTRE PRESTAZIONI direttore Dott. Lorenzo Quartulli

caposala Laura Errico

orari UTIN: Dal lunedi al sabato 11.30 - 12.00, 17.30 - 18.00

posti letto Neonatologia: 12 UTIN-Nido: 8 telefono 0831 537840 - 08318 537406

fax 0831 537861

equipe medica Rosati, Giannuzzi, Quartulli, Taliento, Talò, Cucci, Pontrelli, Carlucci,

Lestingi, Vacca, Colucci

equipe infermieristica Equipe UTIN: Arigliano, Carecci, Cossa, Convertino, Demitri, Galiano, Gargaro, Incampo, Liaci, Laurenzana, Locorotondo, Macculi, Martella, Mangiatordi, Manfredi, Mola, Marseglia, Orlando, Pesari, Pinto, Quarta, Rosato, Rotunno, Patarnello, Mancarella, Saponaro, Barnahe. Equipe Nido: Palma, Perrone, Giuliano, Zecca, Verdoliva, Argentiero, Carrozzo, Francioso,

De Pasquale, Eniquez, Miglietta.

informazioni

Prestazioni Ospedaliere Ecocardiogramma fetale, Ecocolordopplergrafia cardiaca, Ecoencefalografia, Elettrocardiogramma

E' prevista una prenotazione diretta solo per le ECOCEREBRALI e RENI tel. 0831 537460

- Prenotazione allo sportello: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 dal Lunedì al Venerdì 8.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 - 18.00 Sabato 7.30 - 12.30

Pneumologia

indirizzo S.S. 7 per Mesagne, scala D1 - 7°piano - 72100 BRINDISI

BRINDISI (BR)

disciplina PNEUMOLOGIA

direttore Dr. Eugenio SABATO

caposala Morello Fabiola tel. 0831537478 telefono 0831 537930 - 0831 537381

equipe medica Aprile Alfredo

D'Alba Giuseppina Giua Renato Iamele Luigi Malagrinò Laura Patricelli Giulia

informazioni

L'Unità Operativa Complessa di Pneumologia "A. Blasi" è dedicata alla Degenza Pneumologica per i pazienti ricoverati e ai pazienti esterni con alcuni ambulatori (Endoscopia Toracica, Laboratorio di Fisiopatologia Respiratoria, Disturbi Respiratori nel Sonno, Malattie Neuromuscolari, Pneumopatie Infiltrative Diffuse e Ipertensione Polmonare). L'Unità Operativa è finalizzata alla prevenzione, diagnosi e trattamento delle patologie respiratorie.

Reparto di Pneumologia

14 posti letto di degenza (stanze doppie con bagno in camera). 2 posti letto (stanze singole e bagno in camera) dedicati a patologie Neuromuscolari e ai Disturbi Respiratori nel Sonno.

Terapia Semintensiva: 4 posti letto (2 stanze con due posti letto) con bagno in camera.

Ambulatorio per i Disturbi Respiratori nel

Sonno: Si avvale di 1 Fisioterapista e del personale medico del Reparto dedicato e di alcuni Polisonnigrafi domiciliari (la diagnosi viene fatta prevalentemente domiciliarmente). Le eventuali patologie diagnosticate vengono trattate, sempre ambulatorialmente, mediante l'applicazione di ventilazione polmonare (CPAP).

Laboratorio di Fisiopatologia

Respiratoria: Si avvale del personale medico ed infermieristico del Reparto eseguendo: Spirometria globale, DLCO, Reversibilità, Metacolina.

Ambulatorio di Endoscopia Toracica: Si avvale di due medici dedicati e del personale infermieristico del Reparto. La dotazione strumentale e' tecnologicamente sofisticata: alcuni videobroncoscopi e EBUS.

Ambulatorio dedicato alle Pneumopatie Infiltrative Diffuse e Ipertensione

Polmonare: Si avvale del personale medico ed infermieristico del Reparto.

Ambulatorio per i Disturbi Respiratori dei pazienti con patologie neuromuscolari: si avvale del personale dedicato del Reparto. Attualmente assiste pazienti con SLA, SM, Distrofia muscolare, Malattia di Pompe.

Day Service Asma Bronchiale: potranno usufruire del Day Service i pazienti con asma moderato o grave secondo le linee guida GINA: soggetti che presentano almeno una crisi d'asma diurna a settimana o due crisi notturne mensili.

Quali patologie trattiamo

I pazienti affetti da:

- · Bronchite cronica;
- Enfisema polmonare;
- · Insufficienza respiratoria;
- · Asma bronchiale;
- Tumori del polmone:
- · Polmonite ed altre malattie infettive;
- · Bronchiectasie e fibrosi cistica;
- Malattie polmonari diffuse (interstiziopatie polmonari idiopatiche o associate a malattie collageno-vascolari);
 - · Pneumopatie da ipersensibilità;
 - · Tromboembolia polmonare;
 - Malattie della pleura (pleuriti con e senza versamento o tumori);
 - Malattie del mediastino;
 - Malattie rare e a genesi immunitaria;

- Deficit respiratorio secondario a malattie neuromuscolari, deformità della gabbia toracica, disfunzioni del diaframma ed altri muscoli respiratori;
 - Malattie legate a gravi disturbi del sonno;
 - · Sarcoidosi.

Quali indagini effettuiamo

- Prove di funzionalità respiratoria (spirometria e diffusione);
- Prove di funzionalità dei muscoli respiratori (MIP e MEP);
- Registrazioni di meccanica respiratoria (compliance, resistenze e pressione transdiaframmatica);
 - · Titolazione alla ventilazione meccanica;
 - · Test di stimolazione bronchiale aspecifica;
 - · Test del cammino dei 6 minuti;
 - · Emogasanalisi arteriosa;
 - Polisonnografia e saturimetria notturna.
- Prenotazione allo sportello CUP: dal Lunedi al Venerdi 7.30-14.00 / 15.00-18.00 Sabato 7.30 12.30
- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388, da rete mobile $080\,$

9181603 dal Lunedi al Venerdi 8.00 - 19.00

- Pagamento cassa interna: dal Lunedi al Venerdi 7.30-14.00 /

15.00-18.00 Sabato 7.30 - 12.30

Anatomia Patologica

indirizzo Ospedale Perrino S.S. 7 per Mesagne BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina ANATOMIA ED ISTOLOGIA PATOLOGICA

direttore Dott. Marcello Pellegrino

caposala Coordinatrice: Greco Isabella - Segreteria: Galiano Teresa, Loparco

orari Consegna campioni cito/istologici e ritiro referti per utenti ambulatoriali

esterni:

Consegna campioni Cito-Istologici:

dal Lunedì al Venerdì dalle ore 08:00 alle ore 12:30, escluso giorni prefestivi

e festivi. Ritiro referti:

dal Lunedì al Sabato dalle ore 10:00 alle ore 12:00

Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 -

18.00

sabato: 7.30 - 12.30

telefono Segreteria 0831 537373

fax 0831 537738

equipe medica

Direttore U.O. Pellegrino Marcello

 Casiello Michela Fiorentino Leonardo

Valerio Jacqueline

D'Amuri Alessandro

Lizart Hako

Scivetti Alessandra

equipe infermieristica

Equipe Tecnica: Ancora Anna Fiorella

Rado Annarita Dario Alfredo Libetta Pasquale Olivieri Loredana

Lotti Anna

Fedele Maria Rosa Menna Maria Grazia Serinelli Annalisa Falcone Federica Gervasi Giuseppe Lubello Katia

informazioni

PRESTAZIONI: Vengono erogate prestazioni diagnostiche di Istologia e

Citologia in regime ambulatoriale e Libero Professionali (ALPI)

Medicina Nucleare e Centro Pet Tac

indirizzo Ospedale A. Perrino piano terra BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina MEDICINA NUCLEARE

direttore Dott. Artor Niccoli Asabella

caposala Coordinatore tecnico TRSM Cesaria Antonio

posti letto

telefono 0831 537447/531/804/452

0831 537602 fax

equipe medica

Dr. M. Bruno, Dr. A. Conte, Dr.ssa N. Fanizzi, Dr.ssa I. Montemurro, Dr. G. Polito, Dr.ssa O.

Trani.

Equipe T.S.R.M.: Capo TSRM A. Cesaria, TSRM: A. Abate, G. Cancelliere, A. Chionna, B. Mazzotta,



equipe infermieristica

A.L. De Lorenzis, G. Faggiano, D. Filippo, W. Gnini, A. Magrì, C. Manca. OSS: S. Rizzo

informazioni

Presso l'Unità Operativa Complessa di Medicina Nucleare dell'Ospedale "A. Perrino" di Brindisi è stata attivata la diagnostica PET. L'introduzione di questa tecnica/metodica rappresenta certamente uno degli eventi più significativi degli ultimi anni nella Diagnostica per Immagini, viste le sue innumerevoli applicazioni cliniche specialmente in campo Oncologico. La PET ha dimostrato una notevole efficacia nella rilevazione di alterazioni funzionali del nostro organismo, ampliando, in maniera decisiva, le informazioni disponibili per l'esatto inquadramento della malattia e per il monitoraggio della stessa, nonchè per una corretta programmazione terapeutica. L'evoluzione tecnologica ha portato a fondere le immagini PET, che hanno un elevato contenuto di informazioni di tipo metabolico funzionale, con quelle della Tomografia Computerizzata (TC), che hanno una grande accuratezza spaziale. I tomografi ibridi PET/TC di ultima generazione sono in grado di ottenere nello stesso Paziente sia una immagine PET sia la corrispondente immagine TC, e di riprodurre, in tempi molto brevi, le due immagini sovrapposte, ottimizzando le informazioni derivanti dalle due tecniche. Sistema di prenotazione Il Sistema di prenotazione delle prestazioni PET/TC prevede che il medico prescrivente compili un modulo e rinvii lo stesso via fax al numero 0831 537969 (Segreteria U.O.C. di Medicina Nucleare Presidio Ospedaliero "A. Perrino" di Brindisi) dal lunedì al venerdì. Successivamente all'invio della scheda anamnestica, il personale della medicina nucleare contatterà gli utenti per comunicare loro la data della prestazione richiesta. Per informazioni si può contattare il reparto ai numeri 0831/537447.

- Prenotazione allo sportello: è prevista la prenotazione diretta dal lunedi al venerdì dalle 10.30 alle 13.00
- Prenotazione telefonica: Numero 0831/537447 Giorni e orari: dal lunedi al venerdì dalle 10.30 alle 13.00
- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.30 Sabato 7.30 12.30

Radiologia Interventistica

indirizzo Ospedale A. Perrino, scala D, piano terra BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina RADIOLOGIA DIAGNOSTICA direttore Dott. Giuseppe Lucente telefono segreteria 0831 537987 6ax 0831 537952 - 0831 537987

equipe medica Scardicchio Silvia



informazioni

La radiologia interventistica rappresenta uno dei campi piu' in evoluzione della medicina, disciplina in cui si fondono progresso tecnologico delle metodiche e sviluppo di tecniche e materiali interventistici sempre piu' innovativi. Essa e' in grado di fornire prestazioni interventistiche mininvasive che interessano la maggiorparte delle discipline Presso la segreteria dell'U.O. per informazioni e consegna del consenso informato e di altra documentazione circa l'esame da effettuare

- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 12.30
- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi 8.00 - 19.00
- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 12.30

Gastroenterologia

indirizzo Ospedale A. Perrino, S.S. 7 per Mesagne 72100 Brindisi (BR)

BRINDISI (BR)

disciplina Gastroenterologia direttore Dr. Paolo Tonti

Otorinolaringoiatria

indirizzo Ospedale A. Perrino piano 3 scala D BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

disciplina OTORINOLARINGOIATRIA direttore Dr. Vincenzo Fornaro

caposala G. Blasi

orari Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 18.30 - 19.30

posti letto 16

telefono 0831 537886 fax 0831 537344

equipe medica Latini, Cavallo, Notaro, Solazzo, Fornaro, Elia, Parlangeli, Di Candia

equipe Tanzarella, laia, Piccolo, Greco, Giodice, Lofino, Aresta, Giordano, Chilla,

infermieristica Capone, Palma, Galasso, Prence.

informazioni Nel reparto è prevista la figura professionale della logopedista Dr.ssa

E.Grimaldi. Dal Lun al Ven dalle 8.00 alle 14.00 il lunedì e mercoledì

pomeriggio dalle 15.00 alle 17.30

La prenotazione diretta é prevista solo per patologie oncologiche.



- Prenotazione allo sportello CUP: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 - 12.30
- Prenotazione telefonica: Numero Verde 800 888388 Dal Lunedi al Venerdi 8.00 - 19.00
- Pagamento cassa interna: Dal Lunedi al Venerdi 7.30 18.00 Sabato 7.30 -12.30

Presidio di Francavilla Fontana

Via Mons. Armando Franco 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR 72021 FRANCAVILLA indirizzo

telefono 0831 851111 0831 851208 fax

dir.san.ff@asl.brindisi.it email

percorso in auto S.S.7 Brindisi-Taranto

percorso in treno Stazione centrale - autobus Ferrovie Sud-Est

percorso in pullman Autobus Sud-Est

Direttore sanitario

Dr. Antonio Montanile telefono 0831 851276 fax 0831 851208

dirsan ff@asl.brindisi.it email

Direttore amministrativo

Dott. Gabriele Argentieri (t.d.) telefono 0831 851269 0831 851263 fax

dir.amm.camberlingo@asl.brindisi.it email

Ospedale "D. Camberlingo"- Francavilla Fontana

Via Mons. Armando Franco FRANCAVILLA FONTANA BR FRANCAVILLA indirizzo

OSPEDALE FRANCAVILLA FONTANA struttura

Dott. Giuseppe Marinotti

responsabile sanitario

telefono 0831 841410



Unità operative

Pronto Soccorso

indirizzo Ospedale D. Camberlingo FRANCAVILLA FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina ALTRE PRESTAZIONI direttore Dott. Giuseppe Marinotti

telefono 0831 851285

fax 0831 841410 - 0831 851285

equipe medica Personale Medico

equipe Personale Infermieristico

infermieristica

Laboratorio Analisi

indirizzo Ospedale D. Camberlingo FRANCAVILLA FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina

direttore Dr. Vito Cornacchiulo caposala Rosa Maria Calò telefono 0831 851252

equipe medica

BOTTARI IOLANDA
CORNACCHIULO VITO
DI COSTE ALESSANDRA
INCALZA CATERINA
RESTA MARGHERITA

Ostetricia e Ginecologia

indirizzo Ospedale D. Camberlingo FRANCAVILLA FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina OSTETRICIA E GINECOLOGIA

direttore Dott. Massimo Stomati caposala Iolanda Donatiello

orari Estivo: 13.00 - 14.00 / 19.30 - 20.30 Invernale: 13.00 - 14.00 / 19.00 -

20.00Festivo: 13.00 - 15.00 / 19.00 - 20.30

posti letto 26

telefono 0831 851304

fax 0831 851304

equipe medica

• BENIZIO SALVATORE

• BRUNETTI VINCENZA

CAROLI PAOLO

FARINA

FRANCAVILLA

GISMONDI

NIMIS

PERRUCCI CATALDO

SCARANO

Ortopedia e Traumatologia

indirizzo Ospedale D. Camberlingo via Mons. Armando Franco - 72021 FRANCAVILLA

FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina ORTOPEDIA E TRAUMATOLOGIA

direttore Dott. Pietro Gioia caposala Vincenza Leone

orari Orari visite ai degenti:

Estivo: 13.00 - 14.00 / 19.30 - 20.30

Invernale: 13.00 - 14.00 / 19.00 - 20.00 Festivo: 13.00 - 15.00 / 19.00 -

20.30

posti letto 20 + 2 DH telefono 0831 851334 equipe medica BORRACCI

BRUNO CATALDI CONSERVA F. FEDELE A. MILANI

Anestesia e Rianimazione

indirizzo Ospedale D. Camberlingo FRANCAVILLA FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina ANESTESIA E RIANIMAZIONE

direttore Dott. Pietro Fedele caposala Cosimo Taurisano telefono 0831 851338



fax 0831 851338

equipe medica

- CAPUTI GIUSEPPINA
- CARAMIA REMO
- DE FAZIO CARLA MARIA
- DI BARI MARIA GIOVANNA
- GUARINO CARLO MARIA
- LOPALCO CARMELA
- MELE ROBERTO

Direzione Sanitaria

indirizzo Ospedale D. Camberlingo FRANCAVILLA FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina ALTRE PRESTAZIONI direttore Dott.Antonio Montanile

telefono 0831 851202 fax 0831 851208

Medicina Interna

indirizzo Ospedale D. Camberlingo - via Mons. Armando Franco - 72021

FRANCAVILLA FONTANA BR FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina MEDICINA INTERNA direttore Dott. Giovanni Mileti Caposala Cosima Galasso

orari Estivo : 13.00 - 14.00 / 19.30 - 20.30

Invernale: 13.00 - 14.00 / 19.00 - 20.00 Festivo: 13.00 - 15.00 / 19.00 - 20.30

telefono 0831 851295 fax 0831 851294

equipe medica

ANDRIANI ANTONIA

D'ANGELI MARIA DI GESU'

- DESIATO PICCINNI LEONARDO
- EPIFANI
- IURLARO VINCENZO ANTONIO
- MANNI
- PUNZI

•

· Responsabile Oncologia: Dr.ssa Annamaria MICCIANZA

equipe infermieristica

DH Oncologico: Giovanna Epicoco, Alfonso Santoro

informazioni

attività ambulatoriale divisionale:

- Oncologia: martedì e venerdì ore 11-14

Prenotazione tramite CUP Prestazioni:-> Visita oncologica; -> Visita

oncologica di controllo; -> Chemioterapia;-> Follow-up

Telefono ambulatorio 0831 851292

DH Oncologico n. 6 posti, dal lunedì al venerdì: 08.00-14.00

tel. 0831 851336

- Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30-12.30 / 15.00-

18.00; SABATO: 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica Numero: 800 888388 dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 /

15.00 - 18.00

SABATO: 7.30 - 12.30

Emodialisi

indirizzo Ospedale D. Camberlingo FRANCAVILLA FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina NEFROLOGIA

direttore Dott. Luigi Vernaglione caposala Inf. Giuseppina Ungaro

posti letto Hd Monitors: 18 telefono 0831 851230

equipe medica ARGENTIERO LUCIA

BELLANOVA GRAZIA BIASI DOMENICA

DI GIRONIMO FRANCESCA

DI TANO

DI TULLIO MASSIMO FERSINI SALVATORE LANZILOTTI ANTONIO MEMMOLA RAFFAELE RINI FRANCESCO

informazioni

UOS di Dialisi e C.A.D. annessi di Ostuni, Fasano, Oria.

Dal 18/04/2017, è stato attivato, presso la U.O.S. Dialisi dell'Ospedale di Francavilla Fontana, afferente alla S.C. di Nefrologia dell'ASL BRINDISI, il Day-Service ambulatoriale per Ipertensione arteriosa.

L'agenda del Day-Service, prevede n. 1 accesso ogni lunedì e n. 2 accessi ogni martedì della settimana.

I pazienti interessati potranno accedere al Day-Service, se già possessori di esenzione per ipertensione arteriosa, con richiesta redatta dal MMG o da specialista riportante la dicitura PCB04, contattando altresì il numero telefonico: 0831851299.

Dirigenti medici dedicati: Dott. Salvatore Fersini

- Day Service terapeutico per terapie a basso costo per la malattia renale cronica e per la terapia marziale.

Presso la UOS si eseguono terapie emodialitiche per pazienti uremici cronici ma anche metodiche dialitiche per acuti e plasmaferesi.



Cardiologia - Unità Coronarica

indirizzo Ospedale D. Camberlingo FRANCAVILLA FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina CARDIOLOGIA

direttore Dr. Rinaldo Giaccari

caposala f.f. Anna Maria Legrottaglie

orari Estivo: 13.00 - 14.00 / 19.30 - 20.30 Invernale: 13.00 - 14.00 / 19.00 -

20.00Festivo: 13.00 - 15.00 / 19.00 - 20.30

posti letto 22

telefono 0831 851375 fax 0831 851261

equipe medica

BRUNO ELVIRA

FLORA ROBERTO

GRANIERI CONCETTA

LEONE

MELPIGNANO ANNA STELLA G.

STATILE DONATO

VITA LUIGI

Pediatria e Neonatologia

indirizzo Ospedale D. Camberlingo FRANCAVILLA FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina Pediatria e Neonatologia direttore Dott. Biagio De Mitri Caposala Cosima Trisolino

orari Estivo: 13.00 - 14.00 / 19.30 - 20.30 Invernale: 13.00 - 14.00 / 19.00 -

20.00 Festivo: 13.00 - 15.00 / 19.00 - 20.30

posti letto 18

telefono 0831 851331

fax 0831 851331-851306 equipe medica ARDITO SERAFINA MARIA

BASILE

COCCIOLI MARIA SUSANNA

COLUCCI

DE MARCO ELIANA

DE MITRI BIAGIO

FILANNINO

FORMATO BARBARA

LONGO

MASSAGLI

Tac - Diagnostica Per Immagini

indirizzo Ospedale D. Camberlingo FRANCAVILLA FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

disciplina RADIOLOGIA DIAGNOSTICA

caposala Alberto Barletta

telefono 0831 851282 - 0831 851255

fax 0831 851399

equipe medica

- ALBEROTANZA
- BOTTARI
- DI LORENZO
- FALCIONE
- GALIANO LUDOVICO
- GUBELLO TIZIANA
- MESCHINI
- RECCHIA
- SUMA

equipe infermieristica Personale Tecnico

informazioni

Angiografia Diagnostica ed interventistica Ambulatorio Ecografia - Ecografia diagnostica ed interventistica T.A.C.: 0831.851255 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - Giorni e orari: Dal lunedì al venerdì:8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì:7.30-12.30/15.

00-18.00 Sabato: 7.30-12.30

Chirurgia Generale

indirizzo Ospedale D. Camberlingo, 2° piano-via Mons. Armando Franco - 72021

> FRANCAVILLA FONTANA BR FRANCAVILLA FONTANA (BR)

CHIRURGIA GENERALE disciplina

Dr. Giovanni Bellanova - giovanni.bellanova@asl.brindisi.it direttore

Anna Maschio - anna.maschio@asl.brindisi.it caposala

orari

Ritiro Esami Istologici Giovedì ore 13.00 - 14.00 Informazioni Parenti

Il medico di reparto riceve a fine visita dal lunedì al sabato Ore 13.00 -

14.00

Servizi ambulatoriali:

Recapito Ambulatorio: 0831 851323

PRESTAZIONI AMBULATORIALI Ambulatorio Chirurgia Generale Lunedì e Venerdì ore 09,30 - 13,00

Prime visite e controlli, medicazione e visite di controllo pazienti operati

Ambulatorio Chirurgia Proctologica e Stomizzati

Martedi ore 11.00 - 13.00

Prime visite e controlli, medicazione e visite di controllo pazienti operati, controllo pazienti portatori di stomia

Ambulatorio Chirurgia Flebologica e degli accessi vascolari:

Mercoledi ore 11,00-13,00

Prime visite e controlli, medicazione e visite di controllo pazienti operati.

Posizionamento di accessi venosi.

Ambulatorio Follow up Chirurgia Maggiore:

Visite di controllo pazienti operati per chirurgia maggiore e oncologica

Ambulatorio Endoscopia Digestiva:

Esecuzione di EGDS (EsofagoGastroDuodenoScopia) e Colonscopia

diagnostica ed interventistica.

Ambulatorio Medicazioni Avanzate:

Medicazione e visite di controllo pazienti operati con sistemi avanzati e

terapia a pressione negativa (NPWT)

24 posti letto

0831 851 111 - 0831 851314 - 0831 851315 telefono

equipe medica

Tutti i componenti l'equipe chirurgica eseguono, inoltre, interventi chirurgici in urgenza nell'ambito dell'attività di Pronto Soccorso del Dipartimento di Emergenze (DEA), in rapporto a patologie chirurgiche acute o per patologie post-traumatiche.

Diversi sono gli impegni in società scientifiche nazionali.

Dr.ssa Paola PALAZZO Vicario del Direttore

Responsabile delle attività ambulatoriali e della programmazione operatoria Referente ambulatorio Proctologia Chirurgica e Stomizzati

Dr.ssa Anna ANGRISANO Responsabile delle Degenze di Reparto

Dr. Marcello VECCHIO Responsabile del Servizio di Endoscopia

Digestiva

Dr. Domenico LAMACCHIA Referente ambulatorio di Flebologia Chirurgia e

degli accessi vascolari

Dr.ssa Zoi GLENI

Dr. Salvatore PUNGENTE

Dr. Stefano PIZZOLEO

Dr. Michele SACCO

informazioni

La UOC di Chirurgia Generale esegue interventi di chirurgia generale per patologie benigne ed oncologiche. Esegue interventi per urgenze chirurgiche con tecniche tradizionali e laparoscopiche mini-invasive. Le tecniche chirurgiche innovative utilizzate, i modelli organizzativi proposti ed i percorsi clinici favoriscono un migliore recupero postoperatorio, riducono i tempi di degenza ospedaliera e consentono un rapido reinserimento nell'ambiente familiare e sociale.

L'Unità Operativa si avvale della consulenza di oncologi medici, radiologi, radioterapisti ed anatomopatologi finalizzato all'approccio interdisciplinare delle patologie oncologiche.

La modalità di ricovero prevista segue il modello per intensità di cure con la gestione condivisa dei pazienti complessi in collaborazione con i medici internisti, i pediatri per i piccoli pazienti affetti da patologia chirurgica, ed il farmacista clinico.

Per la del cancro del colon retto, dello stomaco, del fegato, della milza e del pancreas sono utilizzate tecniche chirurgiche mini invasive.

Per quanto concerne le altre patologie vengono svolti interventi di colecistectomia laparoscopica, di ernioplastica in day surgery, di riparazione dei disastri della parete addominale con l'impiego dei più moderni materiali sintetici, bio-sintetici e biologici, di riparazione dei difetti della parete addominale con tecniche di chirurgia laparoscopica mini-invasiva. Vengono

inoltre eseguiti interventi chirurgici per la malattia diverticolare del colon con tecniche mininvasive ed interventi proctologici per patologia emorroidaria e le fistole perianali complesse.

I 24 posti letto sono così suddivisi:

- 6 per alta intensità di cure (di cui 4 dotati di monitor multiparametrico);
 - 11 media intensità e monitoraggio post operatorio;
 - 7 bassa intensità di cure

Attualmente per il contenimento della pandemia e le norme anticovid presente una diversa distribuzione funzionale che prevede due stanze di isolamento (zona grigia) per i nuovi ricoveri.

Patologie trattate in regime di ricovero ordinario:

- patologia oncologica addominale: stomaco, colon retto, pancreas, fegato e vie biliari.
- patologie benigne e maligne: tiroide, surrene, esiti della malattia diverticolare del colon, milza, neoformazioni del peritoneo e del retro peritoneo, neoformazioni della parete toracica, trattamento del pneumotorace.
- patologie funzionali: colecistectomia laparoscopica, chirurgia ricostruttiva della parete addominale e dei disastri di parete, interventi proctologici.

Patologie trattate in Day Service:

- Ernie inquinali, Ernie ombelicali
- Malattia emorroidaria , Malattia del Seno Pilonidale, Fistole perianali
- Varici arti inferiori
- Accessi Vascolari
- Patologia della Cute e dei tessuti molli

L'accesso ai servizi della UOC Chirurgia Generale può avvenire in urgenza attraverso il servizio di Pronto Soccorso.

In Elezione, nel rispetto della liste di attesa per priorità clinica accessibile sul sistema informatico EDOTTO, l'accesso avviene esclusivamente tramite le prenotazione delle visite in regime istituzionale con impegnativa del medico curante e/o in regime di Attività Libero Professionale Intramoenia (ALPI) dei vari dirigenti medici dell'equipe chirurgica chiamando il numero verde 800888388 oppure direttamente presso gli sportelli CUP della ASL.

Presidio di Ostuni

indirizzo

Via Villafranca 72017 OSTUNI BR 72017 OSTUNI (BR)



telefono 0831 309111

percorso in auto S.S. 7 per Taranto - SS. 16 per Bari

percorso in treno Stazione centrale - autobus

percorso in pullman Autobus n. 1 e 2

Direttore sanitario

Dott. Antonio Montanile (ad interim)

telefono 0831 309111 fax 0831 309420

email dir.san.ostuni@asl.brindisi.it

Direttore amministrativo

Dott. Gabriele Argentieri (t.d.)

telefono 0831 309410 fax 0831 309403

email dir.amm.ostuni@asl.brindisi.it

Ospedale - Ostuni

indirizzo Via Villafranca OSTUNI BR OSTUNI (BR)

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

Dott. Lello Di Bari

responsabile

sanitario

nitorio

telefono 0831 302590

Unità operative

Ortopedia e Traumatologia

indirizzo Ospedale di Ostuni OSTUNI BR

OSTUNI (BR)

disciplina ORTOPEDIA E TRAUMATOLOGIA direttore Dott. Giovanni Manfredi f.f.

caposala Teresa Roma

orari Dal lunedi al sabato : 12.30 - 14.00 / 18.30 - 20.00

posti letto 24

telefono 0831 309209



equipe medica Manfredi Giovanni, Rodio Marino, De Vito Donatello, Di Viesto Massimiliano,

Caliandro Francesco

Chirurgia Generale

indirizzo Ospedale di Ostuni OSTUNI BR

OSTUNI (BR)

disciplina CHIRURGIA GENERALE

direttore ------

caposala Sig.ra A. Pomes

orari Dal lunedi al sabato : 13.00 - 14.00 / 19.00- 20.00

posti letto 25

telefono 0831 309230

equipe medica Carparelli Agostino, Loverre Giovanni, Siliberti Vincenza, Santoro Giuseppe,

Cariulo Francesca

equipe

infermieristica

Personale Infermieristico

informazioni Attività Ambulatoriale Divisionale: Santoro Giuseppe(endoscopie digestive)

Siliberti Vincenza (diagnostica vascolare)(ecografia urologica, cistoscopia, ambulatorio urologico) Cariulo Francesca(uroflussometria, ambulatorio di urologia) - Prenotazione allo sportello: Dal lunedì al venerdì : 8.00 - 20.00 solo per visite post operatorie - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - Giorni e orari: Dal lunedì al venerdì : 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì

: 7.30-12.30, 15.15-18.00 Sabato 7.30-12.30

Cardiologia

indirizzo Via Villafranca - 72017 OSTUNI BR

OSTUNI (BR)

disciplina CARDIOLOGIA caposala Sig. F. Formosa

orari Dal lunedi al sabato : 12.30 - 14.00 / 18.30 - 20.00

posti letto 4

telefono 0831 309261 - 262 - 338

Laboratorio Analisi

indirizzo Via Villafranca - 72017 - OSTUNI BR



OSTUNI (BR)

disciplina PATOLOGIA CLINICA

telefono 0831 3091

C.A.D. dialisi

indirizzo Ospedale Ostuni, via Villafranca - 72017 OSTUNI BR

OSTUNI (BR)

disciplina Emodialisi

direttore Dott. Luigi Vernaglione

posti letto Hd monitors: 9 telefono 0831 851230

equipe medica BELLANOVA GRAZIA

BIASI DOMENICA
DI TULLIO MASSIMO
FERSINI SALVATORE
LANZILOTTI ANTONIO
MEMMOLA RAFFAELE
RINI FRANCESCO
LUCIA ARGENTIERO

FRANCESCA DI GIRONIMO

informazioni Presso il C.A.D. Dialisi si eseguono terapie emodialitiche per pazienti

uremici cronici. E' attivo ambulatorio per la malattia renale cronica.

Pronto Soccorso

indirizzo Via Villafranca - 72017 OSTUNI BR

OSTUNI (BR)

disciplina Medicina accettazione e urgenza

direttore Dr. Pasquale Di Bari

Medicina Interna

indirizzo Ospedale di Ostuni OSTUNI BR

OSTUNI (BR)

disciplina MEDICINA INTERNA

direttore Dott.ssa Emanuela Ciracì f.f.

caposala Dott.ssa Maria Cavallo



orari Attualmente visite sospese per emrgenza COVID

posti letto 30+2DH

telefono 0831 309218 - 0831 309334

fax 0831 309334

equipe medica Capuano Anna, Stefano Semeraro, Italia Roberto, Alessia D'Introno, Maria

Luisa Cavallo, Francesca Loparco, Lauretana Perrone, Valeria Rollo, Lorena

Quarato

informazioni I posti letto sono attualmente riconvertiti in 28 posti letto per emergenza

COVID

attività ambulatoriale divisionale (attualmente sospesa per emergenza

COVID):

ambulatori di medicina interna, ematologia, gastroenterologia per patologia epatica, malattie infettive, gastroenterologia, diabetologia, endoscopia digestiva, malattie rare, ecografia internistica; DH per ecografia

interventistica.

DS per ipertensione, diabete mellito, somministrazione farmaci,

ipertransaminasemia, malattie del fegato.

Radiologia

indirizzo Ospedale Ostuni OSTUNI BR

OSTUNI (BR)

disciplina RADIOLOGIA DIAGNOSTICA

direttore Dott.ssa Cosima Sozzi

telefono 0831 309275

Pneumologia

indirizzo Via Villafranca - 72017 Ostuni (BR)

OSTUNI (BR)

disciplina Pneumologia

direttore Dott. Pietro Bracciale

posti letto 11

telefono 0831 309427 - 309220

Presidio di Riabilitazione "Fondazione S. Raffaele"



indirizzo S.S.Ceglie S.Michele Km 1,200 72013 CEGLIE MESSAPICA BR 72013 CEGLIE

telefono 0831 370111 fax 0831 376662

email fondazionesanraffaele_ceglie@sanraffaele.it

informazioni Per maggiori informazioni sulle attività della struttura visita il sito Fondazione San

Raffaele

percorso in auto Da Bari: si percorre la Super Strada (E55-Bari/Lecce), uscita Ostuni, poi si seguono le

indicazioni per la Provinciale 22 (Ostuni/Ceglie). Da Brindisi: si percorre la Super Strada (E55-Bari/Lecce), uscita Ostuni, poi si seguono le indicazioni per la Provinciale 22 (Ostuni/Ceglie). Da Taranto: si percorre la Super Strada (E 90-Taranto/Brindisi) uscita Francavilla Fontana, poi seguono le indicazioni per la strada

Provinciale 26 (Francavilla/Ceglie) Messapica

percorso in treno Linea ferroviaria Sud-Est Lecce-Bari

percorso in pullman Autolinee Sud-Est

Direttore sanitario

Direttore Sanitario: Dott. Bruno Falzea telefono 0831 370303 - 0831 370307 fax 0831 376662 - 0831 376012

Direttore amministrativo

Direttore Operativo: Dott.Mauro Sanso'

telefono 0831 370303 fax 0831 376662

Unità operative

U. O. di Gravi Cerebrolesioni Acquisite (Cod.75)

indirizzo Fondazione S. Raffaele CEGLIE MESSAPICA BR

CEGLIE MESSAPICA (BR)

disciplina MEDICINA FISICA

direttore Medico responsabile: Dott.ssa M. Crocifissa Lanzilotti

caposala Davide Italiano

orari

orario di ingresso per le visite ai

degenti:12.30-13.30 / 18.30-20.30

posti letto 60

telefono 0831/370261 - 0831/370344

fax 0831/370261



equipe medica Dr.ssa M.C. Lanzilotti - Dott. Jorge Navarro Solano - Dott. Nicola Resta -

Dr.ssa M.Rosaria Cicero - Dott. Sergio Anglani - Dott. Mauro Di Maggio -

Dr.ssa Maria Costanza Marzano

informazioni Unità Operativa ad alta specialità riabilitativa per gravi Cerebrolesioni

acquisite, dotata di 60 posti letto (Cod.75) di cui 10 posti letto all'interno di tale disciplina, dedicati alla terapia Sub Intensiva Riabilitativa per gravi

cerebrolesioni acquisite.

- Si accede tramite trasferimento da struttura ospedaliera

- telefono: 0831/370305

U.O. Recupero e rieducazione funzionale (cod. 56)

indirizzo S.S.Ceglie S.Michele Km 1,200 72013 CEGLIE MESSAPICA BR

CEGLIE MESSAPICA (BR)

disciplina MEDICINA FISICA

direttore Medico responsabile: Dott.ssa M.Crocifissa Lanzilotti

caposala Vincenza Lamarina, Corrado Allegretti

orari Prenotazione allo sportello:

- CUP Tutti i giorni 08.00-20.00

- Prenotazione telefonica: 0831/370305

dalle ore 08.00 alle ore 20.00

- Orari pagamento cassa interna: 08.00-

20.00

posti letto 36

telefono 0831 370349 - 0831 370350

informazioni Unità Operativa per la cura e la riabilitazione di pazienti affetti da malattie

neurologiche, è specializzata nel trattamento delle lesioni spinali e delle

malattie cerebrovascolari. Si accede tramite trasferimento da struttura ospedaliera.

Dh Rieducazione Funzionale (COD.56)



indirizzo S.S.Ceglie S.Michele Km 1,200 CEGLIE MESSAPICA BR

CEGLIE MESSAPICA (BR)

disciplina MEDICINA FISICA

direttore Dott. ssa M.Crocifissa Lanzilotti (Medico responsabile)

posti letto 9

telefono 0831/370111-0831/370237 fax 0831/376662-0831/376012

equipe medica Dott.ssa M.Crocifissa Lanzilotti, Dott.ssa Claudia Condoluci

informazioni DAY HOSPITAL RIABILITATIVO DOTATO DI 9 POSTI LETTO, DI CUI 4 POSTI

LETTO DEDICATI ALLA DISABILITA' DELLO SVILUPPO - Prenotazione allo sportello: CUP Tutti i giorni 08.00-20.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 0831/370305 - Giorni e orari: 08.00 alle 20.00 - Orari pagamento cassa

interna: 08.00-20.00

Presidio Territoriale Assistenziale

indirizzo Largo Cappuccini 72013 CEGLIE MESSAPICA BR 72013 CEGLIE MESSAPICA (BR)

telefono 0831 389111 fax 0831 384488

informazioni www.asl.brindisi.it

percorso in auto Superstrada Bari-Brindisi uscita Ostuni direzione Ceglie Messapica. Superstrada

Taranto- Brindisi uscita Francavilla F.na direzione Ceglie Messapica. Superstrada

Brindisi-Taranto uscita Francavilla F.na direzione Ceglie Messapica

percorso in treno Linea ferroviaria Sud-Est

percorso in pullman Sud-Est-Stp

Direttore sanitario

Dott. Antonio Montanile telefono 0831 389269 fax 0831 384488

email dir.san.ceglie@asl.brindisi.it

Direttore amministrativo

Dott. Ignazio Buonsanto telefono 0831 389222 fax 0831 389220

email dir.amm.ceglie@asl.brindisi.it



Dipartimenti

Dipartimento di Prevenzione

indirizzo Piazza Di Summa - Brindisi (BR)

direttore Dott. Stefano Termite

telefono 0831 510324 fax 0831 510376

email dipartimentoprevenzione@asl.brindisi.it - notificheprevenzione.asl.brindisi@pec.rupar.

segreteria 0831 510324 - 333 - 315

informazioni ++++++++++++++

COVID-19 -Servizio di Sorveglianza Sanitaria

Informazioni e prenotazione tamponi: numero unico 0831 537170 dal lunedì al venerdì dalle 9.00 alle 13.00 e dalle 15.00 alle 17.00, sabato e domenica dalle 10.00 alle 13.00. La richiesta può essere inviata anche via mail a sorveglianza.coronavirus@asl.brindisi.it

COVID-19 -Vaccinazioni

informazioni su vaccini e sedute vaccinali per categorie: telefono 0831 537170 mail vaccinicovid19@asl.brindisi.it

+++++++++++++++++

Il Dipartimento di Prevenzione è una struttura tecnico funzionale dell'Azienda Sanitaria Locale con l'obiettivo della promozione della salute, della prevenzione delle malattie, del miglioramento della qualità della vita, del benessere animale e della sicurezza alimentare. Le principali funzioni svolte dal Dipartimento di prevenzione sono:

- profilassi delle malattie infettive e parassitarie, attività di prevenzione rivolte alla persona vaccinazioni (obbligatorie e raccomandate), programmi di diagnosi precoce (screening);
 - tutela della collettività e dei singoli dai rischi connessi con gli ambienti di vita;
- tutela della collettività e dei singoli dai rischi infortunistici e sanitari connessi con gli ambienti di lavoro;
 - sanità pubblica veterinaria;
 - · sicurezza alimentare;
 - gestione allerte alimentari;
 - sorveglianza e prevenzione nutrizionale;
 - attività di valutazione e di certificazione medico-legale;
 - raccolta, elaborazione e valutazione dei dati epidemiologici.

Il Dipartimento di Prevenzione si articola nelle seguenti Unità Operative Complesse UOC

- SERVIZIO IGIENE E SANITÀ PUBBLICA (SISP)
- SERVIZIO IGIENE DEGLI ALIMENTI E DELLA NUTRIZIONE (SIAN -UOS di nutrizione)
- SERVIZIO DI PREVENZIONE E SICUREZZA NEGLI AMBIENTI DI LAVORO (SPESAL)
 - SERVIZIO VETERINARIO AREA A (SIAV A)

- SERVIZIO VETERINARIO AREA B (SIAV B)
- SERVIZIO VETERINARIO AREA C (SIAV C)

In staff alla Direzione del Dipartimento di Prevenzione sono istituite le STRUTTURE SEMPLICI DIPARTIMENTALI (UOSD) con funzioni tecnico-sanitarie:

- EPIDEMIOLOGIA E FLUSSI INFORMATIVI
- QUALITA', COMUNICAZIONE FORMAZIONE EDUCAZIONE SANITARIA
- SICUREZZA ALIMENTARE E ANTIBIOTICORESISTENZA
- MEDICINA LEGALE

Il personale in servizio presso il dipartimento (Medici dirigenti e convenzionati, Medici Veterinari dirigenti e convenzionati, Tecnici della Prevenzione nell'ambiente e nei luoghi di vita e di lavoro, Assistenti sanitari) svolgono funzioni di controllo ufficiale e attività di polizia amministrativa; rivestono, inoltre, la qualifica di ufficiali di polizia giudiziaria nei limiti del servizio cui sono destinati e secondo le rispettive attribuzioni.

Servizi

Sisp - Servizio Igiene e Sanità Pubblica

responsabile Direttore: Dott. Stefano Termite

telefono 0831 510 414 fax 0831 510 346 email sisp@asl.brindisi.it

informazioni

Garantisce le seguenti funzioni: - prevenzione e profilassi delle malattie infettive e parassitarie, inchieste epidemiologiche, vaccinazioni; - prevenzione negli ambienti di vita; - consulenza in medicina dei viaggi; - prevenzione primaria e secondaria delle malattie cronico degenerative; - medicina legale, igiene e polizia mortuaria, accertamento delle condizioni invalidanti; - vigilanza in materia di radiazioni ionizzanti e sull'uso di gas tossici; - rilascio di pareri su pratiche edilizie, strumenti urbanistici, regolamenti comunali ed in generale di gestione del territorio; - rilascio di pareri finalizzati alla realizzazione, all'autorizzazione al funzionamento e/o accreditamento delle strutture sanitarie, socio-sanitarie e socio-assistenziali intra ed extra aziendali e vigilanza e controllo sulle attività sanitarie e strutture turistico ricettive e termali. www.vaccinarsi.org

T.P. Coord. Dr. Marino Raffaele tel. 3357544064

T.P. Coord. Dr. Marino Santoro (a scavalco con Provvedimento di Direzione Generale) tel. 3357543718

Tiziana Ribezzi (Segretaria) 0831 510330

Tecnici della Prevenzione collaboratori:

Dott.ri Federico Travaglini - Lagamba Domenica - Piero Margaritondo - Martino Montanaro - Gianni Calò - Giuseppe D'Andria - Ferrari Claudia - Giuseppe Mazza - Domenico Di Gennaro - Giovanna Procino - Emma Fornaro.



SPESAL - Servizio di Prevenzione e Sicurezza Ambienti di Lavoro

responsabile Direttore: Dott. Nicola Dipalma

telefono 0831 510 348 fax 0831 510 348

email spesal@asl.brindisi.it - PEC: spesal.asl.brindisi@pec.rupar.puglia.it

informazioni La struttura organizzativa del S.P. e S.A.L. è suddivisa in due AMBITI TERRITORIALI distinti in AREA SUD ed AREA NORD.

La "mission" dello S.P. e S.A.L., in base all'art. 20 della legge 833/78 di

Istituzione del Servizio Sanitario Nazionale, prevede:

• l'individuazione, l'accertamento ed il controllo dei fattori di nocività, di pericolosità e di deterioramento negli ambienti di vita e di lavoro, la comunicazione dei dati accertati e la diffusione della loro conoscenza, anche a livello di luogo di lavoro e di ambiente di residenza:

- l'indicazione delle misure idonee all'eliminazione dei fattori di rischio ed al risanamento di ambienti di lavoro, in applicazione delle norme di legge vigenti in materia;
- la formulazione di mappe di rischio con l'obbligo per le aziende di comunicare le sostanze presenti nel ciclo produttivo e le loro caratteristiche tossicologiche ed i possibili effetti sull'uomo e sull'ambiente;
- la verifica, secondo le modalità previste dalle leggi e dai regolamenti, della compatibilità dei piani urbanistici e dei progetti di insediamenti industriali e di attività produttive in genere con le esigenze di tutela dell'ambiente sotto il profilo igienico-sanitario e di difesa della salute della popolazione e dei lavoratori interessati.

Nello specifico, la salvaguardia e la promozione della salute e della sicurezza dei lavoratori, delle realtà produttive e socio – economiche che operano sul territorio riguardano:

- il controllo delle condizioni di lavoro nelle unità produttive;
- la prevenzione dei rischi per la salute e la sicurezza legati al lavoro;
- il controllo sanitario di lavoratori sottoposti a particolari rischi lavorativi;
- il controllo dell'inquinamento, delle condizioni igieniche, delle attrezzature e della sicurezza negli ambienti di lavoro;
- informazione a lavoratori, datori di lavoro, rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza, con particolare riferimento alle microimprese. Nella propria "vision" di attuazione delle funzioni istituzionali, il Servizio persegue la coerenza delle proprie azioni con i criteri che ispirano il Servizio Sanitario Nazionale secondo le indicazioni dei Piani Nazionale e Regionale della Prevenzione ed i valori di fondo definiti dall'Azienda ASL di Brindisi, garantendo gli obiettivi dei L.E.A.

Tale obiettivo è garantito mediante l'adozione di principi che assicurino l'uguaglianza dei cittadini nei confronti del Servizio, la centralità dei bisogni del cittadino in riferimento alla programmazione ed alla gestione delle proprie attività; l'appropriatezza delle scelte programmatiche e della tipologia delle prestazioni erogate; il coinvolgimento di tutti gli stakeholders, la trasparenza, accessibilità e documentabilità dell'attività

svolta.

Obiettivi ed attività previste

Gli obiettivi L.E.A. annuali previsti per il periodo 2014/2018 dal Piano Regionale della Prevenzione per questo Servizio sono stabiliti in relazione al numero di aziende da sottoporre ad attività di ispezione, verifica e controllo nella misura del 5% del totale delle attività produttive con almeno un dipendente presenti nel territorio della ASL BR, che risultano, allo stato attuale, circa 11.000. Per lo stesso arco temporale sono previsti dal Piano Regionale della Prevenzione anche l'attuazione del progetto sulla emersione delle malattie professionali relative ai comparti agricoloforestale e delle costruzioni, al rischio da esposizione a sostanze cancerogene e chimiche ed ai rischi per l'apparato muscolo-scheletrico. Il Denominatore LEA 2014 è pari a 567,45, quale numero di aziende da sottoporre ad attività di vigilanza, da incrementare nel corso del prossimo triennio (2016-2018) fino al 15% in più nel settore edilizia, fino al 18% per le attività di bonifica dell'amianto, fino a 350 aziende agricole da ispezionare nell'anno.

Gli obiettivi minimi (LEA) sono stati sempre garantiti e, sebbene di poco, superati attenendosi ai principi di efficienza, efficacia ed economicità, rispetto alle risorse (umane e strumentali) a disposizione del Servizio. La complessità della realtà industriale del territorio di competenza, con la presenza di grosse realtà del settore aeronautico e del relativo indotto oltre che di numerose attività produttive soggette a rischio di incidenti rilevanti (D.Lgs. 334/1999 e s.m.i.) con potenziali ricadute anche sulla popolazione residente richiedono la sistematica verifica e controllo degli standards di sicurezza degli impianti ed attrezzature oltre che delle procedure di lavoro in sicurezza, al fine di accertare il mantenimento di livelli di accettabilità del rischio.

Inoltre dal 06/07/2012, a seguito della sottoscrizione dei Protocolli di Intesa tra le Procure della Repubblica, le ASL, i Comandi provinciali dei Vigili del Fuoco, L'INAIL e le Direzioni Territoriali del lavoro delle province di Brindisi, Lecce e Taranto, gli SPeSAL sono stati individuati quali unici destinatari dei flussi informativi (referti, notizie di reato, ecc.) oltre che della esclusiva competenza in materia di inchieste per infortuni e malattie professionali, col compito di selezionare e gestire l'enorme mole di dati che in precedenza arrivavano direttamente alle Procure della Repubblica. Detta attività ha comportato ulteriori e delicate competenze in materia penale, in deroga al D.Lgs. 758/1994, sia di natura procedurale che tecnico-giuridica in capo a questo Servizio.

Al fine di rendere più efficiente l'azione sul territorio e l'organizzazione del Servizio, dall'anno 2016 lo stesso è stato suddiviso in due Ambiti Territoriali: Area Sud con sede nel Comune di Brindisi ed Area Nord con sede nel Comune di Ostuni.

SPORTELLO INFORMATIVO

Attività offerta dallo SPeSAL per facilitare l'accesso degli utenti ai servizi ed alle informazioni specifiche ed aggiornate in materia di tutela della salute e della sicurezza nei luoghi di lavoro.

Lo Sportello è rivolto a tutti i cittadini, siano essi lavoratori o datori di lavoro, responsabili e addetti ai servizi di prevenzione e protezione



aziendale (RSPP e ASPP), rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza (RLS), coordinatori per la sicurezza in edilizia (CSP e CSE), organizzazioni sindacali ed associazioni di categoria.

Il servizio è attivo dalle ore 15.00 alle ore 18.00:

- Sede di Brindisi, Piazza Di Summa 1, presso ex Ospedale: LUNEDI' e VENERDI'
 - Sede territoriale di Ostuni, Contrada Trappeto del Monte: MERCOLEDI'

Contatti:

e-mail spesal.informa@asl.brindisi.it Sede di Brindisi 0831 510331-350-349-352 Sede di Ostuni 0831 309718-719

- L'utente che richiede informazioni può giungere direttamente agli ufficio della UOC Servizio di Prevenzione e Sicurezza Ambienti di Lavoro o essere inviato da altre strutture del presidio alle quali si è rivolto; si può trattare anche di semplice contatto telefonico o anche per mezzo posta elettronica all'indirizzo e-mail: spesal.informa@asl.brindisi.it
- Viene indirizzato all'operatore individuato che lo riceve e recepisce la richiesta.
- Se possibile, viene fornita risposta immediata; se ciò non risulta fattibile (per particolare complessità del problema), l'operatore fissa un appuntamento per l'esame della problematica e concorda con l'interessato le modalità di risposta (telefonica, e-mail, nuovo appuntamento, ecc.).
- La risposta all'utente viene comunque fornita dall'operatore addetto alle informazioni, secondo le modalità precedentemente concordate (telefonica, mail, nuovo appuntamento, ecc.).
- Nel caso in cui l'utente si presenti nei giorni non stabiliti per l'attività, viene comunque informato degli orari e delle modalità di accesso; tuttavia, sia i dirigenti che gli operatori, devono essere disponibili all'accoglienza e alla gestione del caso.

Piano Territoriale per la valutazione epidemiologica della circolazione del virus SARS-CoV-2 nella popolazione lavorativa: adesione al percorso di screening (test sierologici) da parte dei datori di lavoro

AMBITO TERRITORIALE - AREA SUD per i Comuni di Brindisi, Cellino S. Marco, Erchie, Latiano, Mesagne, San Donaci, San Pancrazio Salentino, San Pietro Vernotico, Torchiarolo, Torre S. Susanna.

<u>Sede</u>: presso gli uffici del Dipartimento di Prevenzione di Brindisi, in Piazza A. di Summa, 1 – 72100 BRINDISI (BR) mail: spesal@asl.brindisi.it - PEC: spesal.asl.brindisi@pec.rupar.puglia.it

Tecnici della Prevenzione:

TPA Coordinatore: Isp. Teodoro GISMONDI - Tel. 0831 510350 E-mail: teodoro.gismondi@asl.brindisi.it

TPA Dott. Antonio ARIANO - Tel. 0831 510352 E-mail: antonio.ariano@asl.brindis.it

TPA Dott. Giuseppe D'ADORANTE - Tel. 0831 510359 E-mail: giuseppe.

dadorante@asl.brindisi.it

TPA Dott. Emilio Maria LONGO - Tel. 0831 510349 E-mail: emilio.longo@asl.brindisi.it

TPA Dott. Pasquale BARBA - Tel. 0831 510076 E-mail: pasquale.barba@asl.brindisi.it

TPA Dott. Antonio LIA - Tel. 0831 510076 E-mail: antonio.lia@asl.brindisi.it

TPA Dott. Simone LOPARCO CALELLA E-mail: simone.loparcocalella@asl.brindisi.it

Assistente Sanitario:

Dott.ssa Concetta DE SIMONE E-mail:

concetta.desimone@asl.brindisi.it

Tecnici della Prevenzione a tempo determinato:

Dott. Sara LIURGO: E-mail: sara.liurgo@asl.brindisi.it

Dott. Dimitris MIGGOS E-mail:

dimitris.miggos@asl.brindisi.it

Infermiera professionale: Francesca MEDICO E-mail: francesca.medico@asl.brindisi.it

Coadiutore Amministrativo: Rag. Gianluca PENNETTA - Tel. 0831 510331 Fax 0831 510366 E-mail: gianluca.pennetta@asl.brindisi.it

AMBITO TERRITORIALE - AREA NORD per i Comuni di Carovigno, Ceglie Messapica, Cisternino, Fasano, Francavilla Fontana, Oria, Ostuni, San Michele Salentino, San Vito dei Normanni, Villa Castelli.

<u>Sede</u>: presso gli Uffici Amministrativi del Distretto Sanitario di Ostuni in Contrada Trappeto del Monte, s.n. - 72017 OSTUNI (BR) - Fax 0831 309715

Dirigente Medico: Dott. Luca CONVERTINI - Tel. 0831 309716 E-mail: luca.convertini@asl.brindisi.it

Tecnici della Prevenzione:

TPA Dott. Nicola VALENTINI - Tel. 0831 309719 E-mail: nicola.valentini@asl.brindisi.it

SIAV C - Igiene degli allevamenti e delle produzioni zootecniche

responsabile Direttore Dott. Vito Magli telefono 0831 510693 - 0831 510354

fax 0831 510422

email siav c@asl.brindisi.it

informazioni T.P. Coord. Dr. Marino Santoro tel. 3357543718

Tecnici della Prevenzione collaboratori:

Dott.ri Francesco Belfiore - Pasqua Nobile - Monica Arisco - Maria Semeraro

Il Servizio Veterinario Area C vigila sul benessere degli animali sia da reddito che da affezione, sull'utilizzo del farmaco veterinario, sulla riproduzione animale, sulla tutela dell'ambiente degli allevamenti, sulla produzione dei mangimi.

In particolare, garantisce le seguenti funzioni:

- controllo su uso del farmaco veterinario e mangimi medicati e presenza dei residui nelle produzioni zootecniche;
 - · controllo sulla riproduzione animale;
 - · controllo su latte alla stalla;
 - controllo sul benessere animale;
 - · controllo sugli impianti di acquacoltura;
 - controllo su produzione e commercio di mangimi;
- controllo su raccolta e trasporto e smaltimento dei sottoprodotti di origine animale.

SIAV A - Sanità Animale Igiene e Assistenza Veterinaria Area a o di

responsabile

Direttore Dott. Beniamino De Laurentis f.f.

telefono fax 080 4448244 080 4444286

email

siav a@asl.brindisi.it

informazioni

Al Servizio Veterinario di Sanità Animale (Area "A") sono attribuite le funzioni di tutela del patrimonio zootecnico dalle malattie infettive e diffusive, della tutela della popolazione animale dalle antropozoonosi svolgono in particolare le seguenti funzioni:

- La prevenzione, controllo ed eradicazione della zoonosi, (malattie trasmissibili all'uomo e viceversa);
- La prevenzione, controllo ed eradicazione delle malattie infettive ed infestive degli animali da reddito soggetti a misure di Polizia Veterinaria;
- Sorveglianza epidemiologica sulle malattie degli animali;
- Il mantenimento e lo sviluppo di un sistema di anagrafe degli animali allevati, vedi anagrafe bovina, canina, equina, ovina, caprina ecc.;
- Gestione del randagismo canino ed interventi sulle colonie feline.

Laboratorio di Micologia

orari

Nelle ore prestabilite secondo calendario, il laboratorio effettuerà un servizio gratuito alla cittadinanza e ai cittadini dei paesi limitrofi con prestazioni che vanno dal riconoscimento delle specie fungine dall'esame del materiale fresco, cotto e confezionato fino all'aspirato gastrico e delle feci in caso di intossicazione.

informazioni

Il laboratorio micologico, prima realtà di questo genere in Puglia, afferente al Servizio Igiene degli Alimenti e della Nutrizione (SIAN) del Dipartimento di Prevenzione della ASL di Brindisi, ha nei suoi compiti quello di effettuare prestazioni analitiche chimiche, biologiche e microbiologiche nei casi di emergenza per intossicazioni da ingestione da funghi tossici durante tutto il



periodo dell'anno avvalendosi della competenza di micologi esperti del Centro di Controllo Micologico del Dipartimento di Prevenzione della ASL di Brindisi.

SIAN - Igiene degli Alimenti e della Nutrizione

responsabile Dott. Pasquale Fina

telefono 0831 510345 fax 0831510340

email sian@asl.brindisi.it

informazioni

Alla struttura "Igiene degli Alimenti e della Nutrizione" sono attribuite le funzioni di cui alla L. n. 36/84 e successive modificazioni ed integrazioni, le funzioni di cui al D.M. 16/10/98, ancorché tutto quanto previsto dal vigente Piano Sanitario Regionale e dagli Obiettivi Aziendali. Per il suddetto "SIAN" costituiscono, fra gli altri, compiti di particolare rilevanza: IGIENE DEGLI ALIMENTI IGIENE DELLE ACQUE DESTINATE AL CONSUMO UMANO IGIENE DELLA NUTRIZIONE Com'è noto, il controllo e la sorveglianza della qualità igienico - sanitaria degli alimenti, nonché la sorveglianza nutrizionale, rappresentano tradizionalmente l'area di intervento di specifica pertinenza del Servizio di Igiene degli Alimenti e della Nutrizione. Detta attività, tesa a corrispondere alle istanze provenienti sia dal mondo imprenditoriale, quanto dalla totalità dei cittadini, viene eseguita con l'obiettivo primario di verificare la qualità e la sicurezza (sotto il profilo microbiologico, chimico e fisico) degli alimenti, nonché promuovere specifici ed idonei stili di vita nutrizionali. Inoltre, l'attività, oggi ha come indirizzo particolare l'applicazione corretta di tutte le norme comunitarie emanate negli ultimi tempi in materia di igiene e sicurezza alimentare, considerate, oramai, norme basilari ai fini della protezione della salute pubblica. La Comunità, dopo la realizzazione del mercato unico all'interno dell'Unione Europea, e con lo scopo, anche, di tutelare meglio la libera circolazione delle merci, ha esteso i suoi poteri d'intervento ampliando gli obiettivi perseguiti inserendo, in particolare, quello relativo alla protezione della salute pubblica. In tal modo, da un iniziale intervento di armonizzazione delle disposizioni interne degli Stati membri nel settore alimentare attraverso Direttive CE, la Comunità è passata a legiferare direttamente, introducendo norme comuni destinate a sostituire le corrispondenti normative nazionali, in particolare nel settore della igiene e della sicurezza alimentare. Tali decisioni hanno trovato valida motivazione in seguito al verificarsi di gravi crisi alimentari, come quelle della < mucca pazza >, del pollo alla diossina, dell'afta epizootica. Quindi, avvertita la necessità di sviluppare una più omogenea e penetrante politica di prevenzione nel settore alimentare, la Comunità ha emanato nel 1997 il < Libro verde sui principi generali della legislazione alimentare > (da cui è stato ricavato il principio << dai campi alla tavola >>), i cui principi hanno trovato sostegno ed approvazione da parte degli Stati membri nel 1999 con la firma del Trattato di Amsterdam. Successivamente, con la pubblicazione del << Libro bianco sulla sicurezza alimentare >>, presentato il 12 Gennaio 2000, la Comunità proponeva di affrontare il problema alimentare in modo globale, cercando di disciplinare tutti gli elementi della catena alimentare nel suo complesso e quindi l'

intero processo di produzione (dai campi alla tavola) e nel quale sono contenuti gli obiettivi, le priorità e i progetti con riferimento alla futura legislazione alimentare europea, nonché i principi e le regole da applicare in materia di sicurezza alimentare. Per l'attuazione degli obiettivi perseguiti, le misure intraprese hanno riguardato l'adozione di numerose disposizioni comunitarie tra cui ricordiamo: il Rg. CE n° 178/2002, che costituisce la base di tutta la legislazione alimentare europea e di quella interna degli Stati membri, relativamente alle misure in materia di prodotti alimentari e mangimi in generale.

Documentazione - Francesco D'aprile (Segretario) tel. 0831 510358 - 0340

SIAV B - Igiene degli alimenti di origine animale

responsabile Dott. Adriano Rotunno

telefono 080 4390722

email siav_b@asl.brindisi.it

informazioni

Il Servizio di igiene degli alimenti di origine animale garantisce la sicurezza alimentare attraverso il controllo ufficiale della filiera produttiva degli alimenti di origine animale. Il controllo viene effettuato dalla macellazione e, attraverso la lavorazione e trasformazione, fino alla commercializzazione di tutti gli alimenti di origine animale compreso il latte e suoi prodotti derivati. Inoltre il controllo viene esercitato sulle specie ittiche oggetto di commercializzazione e sui molluschi bivalvi. Sono compresi negli alimenti di origine animale le uova ed il miele.

Epidemiologia e flussi informativi

responsabile Dott. Pasquale Domenico Pedote

telefono 0831 510414

email pasquale.pedote@asl.brindisi.it - epidemiologia.prevenzione@asl.brindisi.it

informazioni Equipe:

Dott. Francesco Paolo Bianchi

email: francesco.bianchi@asl.brindisi.it

L'Unità Operativa Semplice a valenza Dipartimentale (UOSD) di Epidemiologia, si propone di fornire informazioni sulla salute della popolazione e sui risultati prodotti sulla salute dalle attività dei servizi sanitari. Queste informazioni contribuiscono alla definizione delle scelte aziendali di programmazione e gestione, oltre ad essere di aiuto alla popolazione ed ai suoi rappresentanti ad assumere scelte informate per migliorare la propria salute e per valutare e influenzare le decisioni in campo sanitario.

Collabora con le altre Unità Operative del Dipartimento di Prevenzione e dell'ASL Brindisi per indagini epidemiologiche ed analisi di dati e per la individuazione e offerta di efficaci programmi di promozione della salute.

Inoltre garantisce le seguenti funzioni:

- Coordinamento e stesura del Piano attuativo aziendale del PRP 2014-18, in collaborazione con i Servizi dipartimentali coinvolti;
- Coordinamento e attuazione del Sistema di Sorveglianza Passi d'argento;
 - Coordinamento e attuazione del Sistema di Sorveglianza 0-2 anni;
- Supporto alla Direzione Dipartimentale nella gestione dei flussi informativi nei confronti delle Strutture regionali (Assessorato/OER);
 - Supporto al processo di informatizzazione del SISP;
- Supporto alle verifiche delle strutture sanitarie e socio sanitarie pubbliche e private;
 - Verificatore dei Servizi Trasfusionali aziendali e regionali;
 - Redazione di Procedure Operative dipartimentali;
- Referente ASL BR PNMorC (Piano Nazionale Morbillo e Rosolia Congenita) DGR n° 1600 del 07/08/2012;
- Attuazione di Programmi di Promozione alla Salute nelle Scuole: "Adulti e Vaccinati io non credo nella scienza".
- Componete del G.d.L. Aziendale "Prevenzione e Gestione delle Emergenze per Sindrome Emolitico Uremica, Botulismo e Malattie a Trasmissione Alimentare" D.D. n° 720/18 del 16/03/2018.
- Referente aziendale dei flussi informativi di sorveglianza epidemiologica COVID-19

L'Unità Operativa:

- Elabora rapporti epidemiologici periodici
- Effettua Indagini epidemiologiche per rispondere a quesiti e segnalazioni riguardanti la salute della popolazione
- Produce rapporti epidemiologici sulle modifiche intervenute nello stato di salute della popolazione a seguito di interventi sanitari

Dipartimento di Salute Mentale

indirizzo Piazza Di Summa - Brindisi (BR)

direttore dott. Domenico Suma

telefono 0831 510263 fax 0831 510267

email dsmbrindisi@asl.brindisi.it

informazioni Il Dipartimento di Salute Mentale (DSM) è la struttura organizzativa ed operativa

attraverso la quale l'Azienda assicura tutti i servizi e le prestazioni finalizzate alla promozione della Salute Mentale e alla Prevenzione, Diagnosi, Cura, Riabilitazione e Reinserimento Sociale della persona con disturbi di natura psicologici e psichiatrici

durante l'intero arco della vita.

All'interno del DSM operano equipe plurispecialistiche e multidisciplinari: psichiatri, psicologi, sociologi, assistenti sociali, assistenti sanitari, infermieri, operatori socio sanitari.



Gli interventi vengono espletati a livello ambulatoriale, domiciliare, territoriale, ospedaliero e delle comunita riabilitative residenziali e semiresidenziali. Assicura inoltre, attraverso il servizio di Neuropsichiatria Infanzia e adolescenza Territoriale (NIAT), l'assistenza ai soggetti di eta compresa tra 0-18 anni, affetti da minorazioni fisiche, psichiche e sensoriali, nonché da disturbi della sfera neurologica e psichica, mediante l'erogazione di prestazioni socio-sanitarie finalizzate al recupero funzionale, scolastico, sociale.

Servizi

C.S.M. - Distretto Sociosanitario n. 1 - Brindisi

responsabile Dott. Francesco Colizzi telefono 0831 510864 - 510865

fax 0831 510074

orari E' garantito il libero accesso, con risposte tempestive alle

urgenze/emergenze. La visita può essere prenotata direttamente durante gli orari di apertura del servizio, previa presentazione della richiesta del medico di famiglia. ORARI DI ACCESSO: Dal Lunedi al venerdì: 7.30-19.30

sabato: 7.30-13.30

informazioni Visita e consulenza specialistica psichiatrica - visita e consulenza

psicologica - terapia farmacologica/infusiva - esami psicodiagnostica e pluritestistici - psicoterapia individuale, coppia/familiare, gruppo assistenza sociale e segretariato - assistenza domiciliare - visite domiciliari - consulenza e filtro per ricoveri - inserimento in strutture riabilitative attività di deospedalizzazione - attività terapeutico riabilitative - attività di risocializzazione - attività di informazione, consulenza e sostegno alle famiglie – sostegni all'abitare – prevenzione e sensibilizzazione alla salute mentale - attività di consulenza per le istituzioni - attività medico legali sostegni per l'accesso ai diritti e alle opportunità sociali – attività di studi, ricerca e consulenza sociologica - addestramento e formazione al lavoro programmazione per il miglioramento della qualità dei servizi - formazione e aggiornamento - ricerca, prevenzione e formazione salute mentale certificazioni. - Direttore responsabile, n. 4 Dirigenti Medici, n. 4 Dirigenti Psicologi, n. 3 Assistenti Sociali, n. 8 Unità Infermieristiche, n. 1 Coadiutore Amministrativo, n. 1 Ausiliario Sociosanitario, n. 2 Autisti. Parte dell'equipe opera anche presso l'ambulatorio di S. Vito dei Normanni

C.S.M. Distretto Sociosanitario n. 2 - Fasano / Cisternino

responsabile Dott. Michele Bruno

telefono 080 4390325 fax 080 4426603

email csm_fasano@asl.brindisi.it

orari La visita può essere prenotata direttamente durante gli orari di apertura

delle sedi territoriali, previa presentazione della richiesta del medico di

famiglia.

informazioni Visita e consulenza specialistica psichiatrica - visita e consulenza

psicologica – terapia farmacologica/infusiva – esami psicodiagnostica e pluritestistici – psicoterapia individuale, coppia/familiare, gruppo – assistenza sociale e segretariato – assistenza domiciliare – visite domiciliari – consulenza e filtro per ricoveri – inserimento in strutture riabilitative – attività di deospedalizzazione – attività terapeutico riabilitative – attività di risocializzazione – attività di informazione, consulenza e sostegno alle famiglie – sostegni all'abitare – prevenzione e sensibilizzazione alla salute mentale – attività di consulenza per le istituzioni – attività medico legali – sostegni per l'accesso ai diritti e alle opportunita sociali – attività di studi, ricerca e consulenza sociologica – addestramento e formazione al lavoro – programmazione per il miglioramento della qualità dei servizi – formazione e aggiornamento – ricerca, prevenzione e formazione salute mentale – certificazioni.

C.S.M. Distretto Sociosanitario n. 4 - Mesagne

telefono 0831 727722 fax 0831 727722

^{orari} L'intervento può essere richiesto/prenotato

direttamente durante gli orari di apertura delle

sedi territoriali

informazioni Visita e consulenza psichiatrica - visita e consulenza psicologica - terapia

farmacologica - psicoterapia individuale, di coppia/familiare, di gruppo - assistenza sociale e segretariato - assistenza domiciliare - visite domiciliari - consulenza e filtro per ricoveri - inserimento in strutture riabilitative - attività terapeutico riabilitative - attività di risocializzazione - attività di informazione, consulenza e sostegno alle famiglie - sostegno all'abitare - prevenzione e sensibilizzazione alla salute mentale - attività di studio, ricerca e formazione sulla salute mentale di comunita' - addestramento e

formazione al lavoro.

C.S.M. Distretto Sociosanitario n. 3 - Francavilla F.na

responsabile Dott. Domenico Suma

telefono 0831 389298 fax 0831 389963

email csm ceglie@asl.brindisi.it

orari La visita può essere prenotata direttamente durante gli orari di apertura

delle sedi territoriali, previa presentazione della richiesta del medico di

famiglia.

informazioni Visita e consulenza specialistica psichiatrica - visita e consulenza

psicologica – terapia farmacologica/infusiva – esami psicodiagnostica e pluritestistici – psicoterapia individuale, coppia/familiare, gruppo – assistenza sociale e segretariato – assistenza domiciliare – visite domiciliari – consulenza e filtro per ricoveri – inserimento in strutture riabilitative – attività di deospedalizzazione – attività terapeutico riabilitative – attività di risocializzazione – attività di informazione, consulenza e sostegno alle famiglie – sostegni all'abitare – prevenzione e sensibilizzazione alla salute mentale – attività di consulenza per le istituzioni – attività medico legali – sostegni per l'accesso ai diritti e alle opportunità sociali – attività di studi, ricerca e consulenza sociologica – addestramento e formazione al lavoro – programmazione per il miglioramento della qualità dei servizi – formazione e aggiornamento – ricerca, prevenzione e formazione salute mentale – certificazioni.

Poliambulatori

Poliambulatorio - Brindisi

indirizzo Via Dalmazia, 3 72100 BRINDISI BR 72100BRINDISI (BR)

responsabile Dr. Angelo Greco

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

Ambulatori

Allergologia

responsabile Dott. Augusto Arsieni

telefono 0831 536628 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni Orari di accesso: dal lunedì al venerdì 08.00 - 14.00 martedì 15.30 - 19.30 -

Prenotazione allo sportello: c/o SPORTELLI CUP Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa

interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Angiologia



responsabile Dott. Mario Cancellieri

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

informazioni orari accesso ambulatorio: Lunedì 9.30-13.30 / 15.30-18.30 venerdì 8.00-

12.00 - Prenotazione allo sportello: C/O SPORTELLI CUP DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00 - Giorni e orari: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL

LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Cardiologia

responsabile Dott. Pasquale Palmiero, Dott.ssa Maria Maiello

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni orari accesso: lunedì 8.00-14.00 / 15.30-18.30 mar. mer. gio. ven. 8.00-

14.00 - Prenotazione allo sportello: c/o SPORTELLI CUP Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Chirurgia Vascolare

responsabile Dr. Francesco Gallo

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: c/o SPORTELLI CUP Dal lunedì al venerdì: 7.30 -

14.15 / 15.00 - 18.00

Prenotazione telefonica da rete fissa Numero Verde: 800 888388 - da rete

mobile: 0809181603

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00

Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 -

18.00

Day Service Follow up Ipertensione

responsabile Equipe cardiologica

telefono 0831 536111 fax 0831 536515



email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni orari accesso: mercoledì 8.00-10.00 - Prenotazione allo sportello: c/o

SPORTELLI CUP Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì:

7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Dermatologia

responsabile Dr. Sergio Aresta telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: c/o SPORTELLI CUP Dal lunedì al venerdì: 7.30 -

 $14.15\ /\ 15.00\ -\ 18.00\ -\ Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388\ -\ Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 /15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00$

Dermatologia

responsabile Dott. Pellè Stefano telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: c/o SPORTELLI CUP Dal lunedì al venerdì: 7.30 -

14.15 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Dermatologia

responsabile Dr. Fabio Mossi telefono 0831 536111

Diabetologia

responsabile Equipe diabetologia

telefono 0831 536111



fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni attività ambulatorio: lun.-gio.-ven. 8.00-12.30 - Prenotazione allo sportello:

c/o SPORTELLI CUP Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal

lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Endocrinologia

responsabile Dott.ssa Vittoria Gigantelli

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto ss1@asl.brindisi.it

informazioni orari di attività ambulatorio: martedì e mercoledì 8.00-14.00 - Prenotazione

allo sportello: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì:

7.30-14.15 / 15.00-18.00

Fisiokinesiterapia

responsabile Dott. Rigliano Vincenzo

telefono 0831/536111 fax 0831/536215

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione telefonica- Numero: tel. 0831 536561 - Orari pagamento

cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Medicina Dello Sport

responsabile Dott. Dino Furioso telefono 0831 536562 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni orari attività ambulatorio: lun.-mar.-ven. 8.30-12.30 - Prenotazione allo

sportello: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì:



7.30-14.15 / 15.00-18.00

Neurologia

responsabile Dr. Luigi Calabrese

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00

Oculistica

responsabile Massimo Gennaro - Vincenza Vantaggiato

telefono 0831/536111 fax 0831/536515

Odontoiatria

responsabile Dr. Carmelo Panna

telefono 0831/536111 fax 0831/536515

email distretto ss1@asl.brindisi.it

informazioni orari di attività ambulatorio: mercoledì e venerdì 15.00-19.00 -

Prenotazione allo sportello: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00- 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 /15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal

lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Odontoiatria

responsabile Dr. Mario Poli telefono 0831/536111 fax 0831/536515

email distretto ss1@asl.brindisi.it

informazioni orari di attività ambulatorio: lunedì-martedì-giovedì-venerdì 8.00-13.00

giovedì 15.30-19.30 - Prenotazione allo sportello: Dal lunedì al venerdì:



7.30-14.15 / 15.00- 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 /15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Ortopedia e Traumatologia

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

Ostetricia e Ginecologia

responsabile Dott. Mastrorosa Francesco

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni orari accesso: lunedì 8.00-13.00 martedì 11.00-13.00 mercoledì 16.00-

18.00 giovedì 8.00-13.00 / 16.00-18.00 venerdì 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: c/o SPORTELLI CUP Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al

venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Otorinolaringoiatria

responsabile Dott. Pasquale Pinto - Dott. Paolo Luperto - Dr.ssa Stefania Zizzi

telefono 0831 536549 fax 0831 536515

email distretto ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00 -

Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal

lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 - 18.00

Centro prelievi ematologici

telefono 0831 510368 fax 0831 510368



informazioni ORARI DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: - DALLE 7.30 ALLE 10.00 ATTIVITÀ DI

ACCETTAZIONE E PRELIEVI DI SANGUE

- DALLE 10.00 ALLE 12.00 E GIOVEDÌ DALLE 15.00 ALLE 17.00 RITIRO

REFERTI

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDì: 7.30-12.30

GIOVEDI: 7.30-12.30/15.00-17.45

U.S.D. Diagnostica senologica

responsabile Dott. Galiano Alessandro - Dr.ssa Alessia Maccagnano

telefono 0831/536111 fax 0831/536515

email distretto_dss1@asl.brindisi.it

informazioni - Prenotazione allo sportello: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30 - 14.45 / 15.00 -

18.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal Lunedì

al Venerdì 08.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30 - 14.45 /

15.00 - 18.00

Radiologia

responsabile Dott. Vitale Antonio - Dr.ssa Maccagnano Alessia

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_dss1@asl.brindisi.it

informazioni - Prenotazione allo sportello: Dal lunedì al venerdì: 07.30 - 14.45 / 15.00 -

18.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal lunedì

al venerdì: 08.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 07.30 - 14.45 /

15.00 - 18.00

Reumatologia

responsabile Dott. Fabio Luparelli

telefono 0831/536111 fax 0831/536515

informazioni orari di attività ambulatorio: mercoledì 9.00-14.00 - Prenotazione allo

sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal Lunedì al Venerdì 08.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al



venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00

Urologia-andrologia

responsabile Dott. Mauro Macchia

telefono 0831 536111

informazioni orari attività: martedì 8.00-14.00 - Prenotazione allo sportello: Dal Lunedì al

Venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal Lunedì al Venerdì 08.00-14.30 /15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-

18.00

Chirurgia Generale

responsabile Dr. Ahamad Olfati telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: c/o SPORTELLI CUP Dal lunedì al venerdì: 7.30 -

14.15 / 15.00 - 18.00

- Prenotazione telefonica da rete fissa Numero Verde: 800 888388 - da rete

mobile: 0809181603

Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 08.00 - 19.00

Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.15 / 15.00 -

18.00

Oculistica

responsabile Dott. Donato Guerrieri

telefono 0831 536548 fax 0831 536515

Chirurgia Plastica

responsabile Dr.ssa Vincenza Bini

telefono 0831 536111

Endocrinologia dr.ssa Armenise

responsabile Dott.ssa Armenise Elisabetta



telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00

- Prenotazione telefonica Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-

18.00

Endocrinologia dr.ssa Vita

responsabile Dott.ssa Vita Maria

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00

Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00

Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-

18.00

Fisiokinesiterapia dr.Cavallo

responsabile Dott. Cavallo Francesco

telefono 0831/536111 fax 0831/536215

email distretto ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione CUP e pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 -

14.15 / 15.00 - 18.00

Fisiokinesiterapia dr.ssa Silvano

responsabile Dott.ssa Silvano Chiara

telefono 0831/536111 fax 0831/536215

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione CUP e pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 -

14.15 / 15.00 - 18.00



Neurologia

responsabile Dott. Dionisio Grassi

telefono 0831 536111 fax 0831 536515

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-18.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30-14.15 / 15.00-

18.00

Neurochirurgia

responsabile Dott.ssa Gemma Settembrini

telefono 0831 536555

email distretto_ss1@asl.brindisi.it

Geriatria

responsabile Dr. Ercole Rubino telefono 0831/536111 fax 0831/536215

email distretto ss1@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione CUP e pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì: 7.30 -

14.15 / 15.00 - 18.00

Servizio Pneumotisiologico

telefono 0831 536115

email serviziopneumologico@asl.brindisi.it

informazioni attività

Ambulatorio di Pneumologia

Ambulatorio di Fisiopatologia Respiratoria Ambulatorio di Allergologia Respiratoria Ambulatorio di Riabilitazione Respiratoria

Ambulatorio di Polisonnografia (monitoraggio cardio-respiratorio) Ambulatorio per la disassuefazione dal tabagismo (Centro Antifumo) Assistenza Respiratoria Domiciliare Visite programmate per pazienti in



Ossigenoterapia e Ventiloterapia

Prestazioni

Visite pneumologiche, prove diagnostiche (Mantoux), emogasanalisi arteriosa, prove di funzionalità respiratoria (spirometria globale, DLCO, test di reversibilità farmacologica, misurazione ossido nitrico esalato - FeNO), polisonnografia (monitoraggio cardio respiratorio).

Test cutanei per la diagnosi di allergie da inalanti (Prick test).

Spirometria (clino-orto), MIP e MEP, PEF, PCEF, saturimetria notturna, monitoraggio cardio-respiratorio, adattamento alla ventiloterapia.

Assistenza Respiratoria Domiciliare.

Diabete di tipo 1

responsabile Dr. Cosimo Rodia telefono 0831 536111

email ambulatorio.diabetetipo1@asl.brindisi.it

informazioni

L'ambulatorio per la cura del diabete di tipo 1 (autoimmune insulinodipendente), la patologia cronica endocrinologica più diffusa in età evolutiva è avviato in collaborazione con l'associazione "Delfini messapici". All'ambulatorio si accede attraverso due modalità:

• s c r i v e r e u n a m a i l all'indirizzo ambulatorio.diabetetipo1@asl.brindisi.it indicando le proprie generalità ed eventualmente gli esami recenti cui ci si è sottoposti;

• prenotare agli sportelli Cup di via Dalmazia con impegnativa per visita diabetologica di controllo, specificando di volersi rivolgere all'ambulatorio per il diabete di tipo1.

Ogni mattina i medici del servizio controllano la casella di posta elettronica per rispondere alle richieste dell'utenza e fissare gli appuntamenti. Per quel che riguarda la modalità di accesso via Cup, al momento, l'unica sede deputata a prenotare le visite presso questo ambulatorio è solo quella di via Dalmazia.

Poliambulatorio - S. Vito Dei Normanni

indirizzo Viale ONU, 4 72019 SAN VITO DEI NORMANNI BR 72019SAN VITO DEI NORMANNI (BR)

responsabile Dr. Angelo Greco telefono 0831 951309

email distretto ss1@asl.brindisi.it

Ambulatori



Cardiologia

responsabile Dott. Putignano Cataldo

telefono 0831 951309

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 8.00-12.00

MERCOLEDÌ: 16.00-18.00

- Prenotazione telefonica- da rete fissa Numero Verde: 800 888388 - da

rete mobile: 080 9181603

Giorni e orari: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 8.00-12.00

MERCOLEDÌ: 16.00-18.00

Dermatologia

responsabile Dott. Fabio G. Mossi

telefono 0831 951309

informazioni orari accesso: martedì 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ

AL VENERDÌ: 8.00-12.00 MERCOLEDÌ: 16.00-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL

VENERDÌ: 8.00-12.00 MERCOLEDÌ: 16.00-18.00

Endocrinologia

responsabile Anna Lassandro, Patrizia Patruno, Assunta Stragapede

telefono 0831 951309

informazioni Prenotazione telefonica

da rete fissa Numero: 800 888388 - da rete mobile: 080 9181603

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00 - 19.00

Fisiokinesiterapia

responsabile Dott. Francesco Maria Cavallo

telefono 0831 951309

informazioni Orari accesso: mercoledì 8.00-10.00 - Prenotazione allo sportello: dal lunedì

a venerdì: 8.00 - 12.00 mercoledì: 16.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica-Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì a venerdì: 8.00-19.00 -Orari pagamento cassa interna: dal lunedì a venerdì: 8.00 - 12.00

mercoledì: 16.00 - 18.00



Geriatria

responsabile Dott. Ercole Rubino telefono 0831 951309

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 8.00 - 12.00

MERCOLEDÌ: 16.00 - 18.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: DAL LUNEDÌ

AL VENERDÌ: 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 8.00 - 12.00

MERCOLEDÌ: 16.00 - 18.00

Medicina Dello Sport

responsabile Dr. Cesario Cafaro

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 8.00 - 12.00

MERCOLEDÌ: 16.00 - 18.00

Prenotazione telefonica

- da rete fissa Numero: 800 888388 - da rete mobile: 080 9181603 Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 8.00 - 12.00 MERCOLEDÌ:

16.00 - 18.00

Ortopedia e Traumatologia

responsabile Dr.ssa Monfregola Mariangela

Otorinolaringoiatria

responsabile Dott. Paolo Luperto telefono 0831 951309

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 8.00 - 12.00

MERCOLEDÌ: 16.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 8.00 - 12.00

MERCOLEDÌ: 16.00 - 18.00

Poliambulatorio di Carovigno

indirizzo Via Provinciale per Ostuni 72012 CAROVIGNO BR 72012CAROVIGNO (BR)

responsabile Dr. Michele Morgillo (ad interim)



telefono 0831 309618 fax 0831 309618

email distretto_ss3@asl.brindisi.it

Ambulatori

Cardiologia

responsabile Dott. Antonio D'Accavio

telefono 0831 309618 fax 0831 309618

informazioni orari accesso: giovedì 8.00-14.00

- Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30

giovedì: 15.00-18.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30

giovedì: 15.00-18.00

Dermatologia

responsabile Dott. Fabio Guglielmo Mossi

telefono 0831 309618

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30-12.30

MARTEDÌ: 15.00-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa

interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30-12.30

MARTEDÌ: 15.00-18.00

Fisiatria

responsabile Dr.ssa Marilena Stasi

telefono 0831 309618 fax 0831 309618

email DISTRETTO_SS3@ASL.BRINDISI.IT

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30-12.30 giovedì:

15.00-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: NUMERO VERDE CUP 800 888388 - Giorni e orari: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30-12.30 giovedì:

15.00-18.00



Oculistica

responsabile Dott.ssa Filomena Attolico

telefono 0831 309618

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30

giovedì: 15.00-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa

interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30

giovedì: 15.00-18.00

Neurologia

responsabile Dott. Giuseppe Mele

telefono 0831 309618 fax 0831 309618

informazioni www.asl.brindisi.it - Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-

12.30

giovedì 15.00-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna:

dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30

giovedì 15.00-18.00

Ostetricia e ginecologia

responsabile Dott. Buongiorno Maurizio

telefono 0831 309618 fax 0831 309618

informazioni - Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30

giovedì: 15.00-18.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30

giovedì: 15.00-18.00

Poliambulatorio di Ceglie Messapica

indirizzo Largo Cappuccini c/o Presido territoriale polifunzionale 72013 CEGLIE MESSAPICA BR

72013CEGLIE MESSAPICA (BR)

responsabile Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono 0831 389264



email distretto_ss3@asl.brindisi.it

Ambulatori

Ostetricia e Ginecologia

responsabile Dott. Marseglia Enrico

telefono 0831 389111

email distretto_ss3@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì

al venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

Chirurgia Vascolare

responsabile Dott. Quagliara Anna Concetta

telefono 0831 389111

email distretto_ss3@asl brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 - 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 880 888388 - Giorni e orari: Dal lunedì

al venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 - 15.00-

17.30 sabato: 7.30-12.00

Day Service Follow up Diabete

responsabile Dott. Cosimo Gioia

telefono 0831 389111

email distretto_ss3@asl.brindisi.it

informazioni Il paziente accede alla valutazione con richiesta del medico curante o altro

specialista; il medico referente valuta l'ammissibilità accetta e prende in carico il paziente pianifica e coordina il percorso diagnostico-terapeutico: anamnesi, visita clinica, prelievo ematico, elettrocardiogramma, eco color doppler TSA, fundus oculi. - Prenotazione allo sportello: prenotazione diretta presso l'ambulatorio: dal lunedì al venerdì: 8.00-13.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-18.00

sabato: 7.30-12.00

Day Service Interventi di Liberazione Del Tunnel Carpale



responsabile Dott. Massimo Scialpi

telefono 0831 389111

email distretto ss3@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì dalle ore 08.00 alle 19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-17.30 sabato: 7.30-

12.00

Day Service Oculistica

responsabile Dr. Cataldo Luigi telefono 0831 389111

email distretto_ss3@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì dalle ore 08.00 alle 19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

Dermatologia

responsabile Dott. Fabio Guglielmo Mossi

telefono 0831 389111

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-18.00

sabato: 7.30-12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna:

dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-18.00

sabato: 7.30-12.00

Fisiokinesiterapia

responsabile Dott. Scialpi Massmo

telefono 0831 389111

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30



Fisiatria

responsabile

Dr.ssa Baccaro Maria L.

telefono

0831 389111

informazioni

Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00 - 17.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì

al venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

Medicina Dello Sport

responsabile

Dott. Cafaro Cesario

telefono

0831 389111

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30-12.30 / 15.00-

17.45

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30-12.30 /

15.00-17.45

Oculistica

responsabile

Francesco Signorile - Massimo Gennaro

telefono

0831 389111

Odontostomatologia

responsabile

Dott. Carlo Gasparro

telefono

0831 389111

Otorino

responsabile

Dott.ssa Pizzuti Annarita

telefono

0831 389111

informazioni

Prenotazione allo sportello: dal lunedi al venerdì: 7.30-12.30/15.00-17.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00



- Orari pagamento cassa interna: dal lunedi al venerdì: 7.30-12.30/15.00-17.30

Pneumologia

responsabile Dott. Paolo Calasso

telefono 0831 389111

email distretto_ss3@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdi:7.30-12.30 / 15.00-17.30 sabato: 7.30-

12.00

Urologia

responsabile Dott. Mauro Macchia

telefono 0831 389111

email distretto-SS3@asl brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: h 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna:

dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-17.30 sabato: 7.30-12.00

Cardiologia

responsabile Dr. Strano G. - Dr. Putignano C.

telefono 0831 389111

email distretto ss3@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdi: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdi:7.30-12.30 / 15.00-

17.30

Endocrinologia

responsabile Anna Lassandro telefono 0831 389111



Geriatria

responsabile telefono Dr.ssa Chiloiro 0831 389111

informazioni

Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00 - 17.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

Centro prelievi ematologici

telefono

0831 389111

email

distretto_ss3@asl.brindisi.it

informazioni

Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30 Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

Neurologia

responsabile

Dr. Mele Giuseppe - dr. Calabrese Gianluigi

telefono

0831 389111

email

distretto ss3@asl.brindisi.it

informazioni

Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30 Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

Ortopedia

responsabile telefono Dr. Scialpi Massimo

0831 389111

informazioni

Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00 - 17.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì

al venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30



Psicologia

responsabile Dott. Giannone Gianluca

telefono 0831 389111

email distretto_ss3@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

Radiologia - TAC

responsabile Dr. Pozzuoli Luigi - Dr. Quarta Colosso

telefono 0831 389111

email distretto_ss3@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

Reumatologia

responsabile Dott. Lazzari Ambrogio

telefono 0831 389111

email distretto_ss3@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

Dislipidemie

responsabile Dr.ssa Annapaola Zito

telefono 0831 389244

email annapaola.zito@asl.brindisi.it

informazioni Si accede con impegnativa del Medico curante per Visita Cardiologica



QUESITO: dislipidemia

Il paziente deve essere munito di un assetto del colesterolo completo recente (entro 1 mese) e un assetto colesterolo completo entro 6 mesi.

Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdi 7.30-12.30 / 15.00-17.45 - Prenotazione telefonica: 800 888388 da rete fissa - 080 9181603 da rete mobile

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdi 7.30-12.30 / 15.00-17.45

Poliambulatorio di Cisternino

indirizzo Via Dante, 2 72014 CISTERNINO BR 72014CISTERNINO (BR)

responsabile Dott. Rosa Rosato

telefono 080 4390618 fax 080 4390638

Ambulatori

Diabetologia

responsabile Dott. Mileti Giovanni

telefono 080 4390111 fax 080 4390638

Endocrinologia

responsabile Dott.ssa Gigantelli Vittoria

telefono 080 4390625 fax 080 4390638

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30 - 12.30 / 15.00 -

17.30 Sabato: 07.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal Lunedì al Venerdì 08.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 Sabato:

07.30 - 12.30



Oculistica

responsabile Dr.ssa Binetti Lucia

telefono 080 4390625 fax 080 4390638

Fisiatria

responsabile Dott. Loiacono P. - Dott. Franchino

telefono 080 4390111 fax 080 4390638

Cardiologia

responsabile Dott. Umberto Di Capua

telefono 080 4390111 fax 080 4390638

Dermatologia

responsabile Dr.ssa Dell'Anna AnnaRita

telefono 080 4390111 fax 080 4390638

Ortopedia e Traumatologia

responsabile Dr. Zizzi Franco telefono 080 4390625

informazioni - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 07.30 - 12.30 /

15.00 - 17.30 SABATO: 07.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: DAL LUNEDÌ

AL VENERDÌ: 08.00 - 14.00 / 15.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 07.30 - 12.30 /

15.00 - 17.30 SABATO: 07.30 - 12.30

Otorinolaringoiatria

responsabile Dott. Luperto Paolo - Dr.ssa Zizzi Stefania

telefono 080 4390111



fax 080 4390638

Urologia

responsabile Dott. Cosimo Moro telefono 080 4390610 fax 080 4390638

informazioni

- Prenotazione allo sportello: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30-12.30 / 15.00-

17.30 Sabato: 07.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal Lunedì

al Venerdì: 08.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30-12.30 /

15.00-17.30 Sabato: 07.30 - 12.30

Gastroenterologia

responsabile Dr.ssa Consiglia Giovine

telefono 080 4390111 fax 080 4390638

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30-12.30 / 15.00-

17.30 Sabato: 07.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal Lunedì

al Venerdì: 08.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30-12.30 /

15.00-17.30 Sabato: 07.30 - 12.30

Centro prelievi ematologici

telefono 080 4390626 fax 080 4390638

Neurologia

responsabile Dr.ssa Pacciolla Maria Letizia

telefono 080 4390111 fax 080 4390638

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30-12.30 / 15.00-

17.30 Sabato: 07.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal Lunedì



al Venerdì: 08.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30-12.30 /

15.00-17.30 Sabato: 07.30 - 12.30

Servizio Radiologia

responsabile Dr. Giannini - Dr. Pagliarulo

telefono 080 4390111 fax 080 4390638

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30-12.30 / 15.00-

17.30 Sabato: 07.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal Lunedì

al Venerdì: 08.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Venerdì: 07.30-12.30 /

15.00-17.30 Sabato: 07.30 - 12.30

Poliambulatorio di Erchie

indirizzo Via Giotto, 1 72020 ERCHIE BR 72020ERCHIE (BR)

responsabile Dott. Michele Morgillo

telefono 0831 759383 fax 0831 759383

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni Numero Verde CUP 800888388 Prenotazioni telefoniche: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 -

19.00 Pagamenti Casse/CUP Orari: Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 giovedì: 15.00 -

18.00

Ambulatori

Centro Prelievi

telefono 0831 759383 fax 0831 759383

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 - 12.30 giovedì: 7.30

- 12.30 / 15.00 - 18.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al

Venerdì: 7.30 - 12.30 giovedì: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00



Dermatologia

responsabile Dott. Sergio Aresta telefono 0831 759383

fax 0831 759383

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 giovedì: 7.30

- 12.30 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal lunedì al venerdì : 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 - 12.30 giovedì: 7.30 - 12.30 / 15.00 -

18.00

Endocrinologia-diabetologia

responsabile Assunta Stragapede

telefono 0831 759383 fax 0831 759383

email distretto ss4@asl.brindisi.it

Neurologia

responsabile Dott. Dionisio Grassi

telefono 0831 759383 fax 0831 759383

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 - 12.30 giovedì: 7.30

- 12.30 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 - 12.30 giovedì: 7.30 - 12.30 / 15.00 -

18.00

Otorinolaringoiatria

responsabile Claudio Cazzato telefono 0831 759383 fax 0831 759383

email DISTRETTO_SS4@ASL.BRINDISI.IT



Otorinolaringoiatria

responsabile Dott.ssa Giorgia W. Monaco

telefono 0831 759383 fax 0831 759383

email DISTRETTO_SS4@ASL.BRINDISI.IT

Urologia

responsabile Dott. Mauro Macchia

telefono 0831 759383 fax 0831 759383

email DISTRETTO_SS4@ASL.BRINDISI.IT

Poliambulatorio di Francavilla Fontana

indirizzo Piazza Dimitri 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR 72021FRANCAVILLA FONTANA (BR)

responsabile ad interim Dr. Michele Morgillo

telefono 0831 851405

informazioni AVVISO

Gli ambulatori specialistici sono temporaneamente dislocati presso le sedi poliambulatoriali di Ceglie Messapica ed Oria, a breve saranno trasferiti nei locali completamente ristrutturati dell'ex ospedale civile di Francavilla Fontana in piazza Dimitri dopo l'accreditamento da parte della Regione Puglia.

Ambulatori

Allergologia



responsabile Dott.ssa Giannamaria D'Ippolito

telefono 0831 851405 fax 0831 851405

Cardiologia

responsabile Dott. Antonio D'Adamo

telefono 0831 851405

Dermatologia

responsabile Dott. Fabio Guglielmo Mossi

telefono 0831 851111

Endocrinologia

responsabile Dott.ssa Anna P. Lassandro

Neurologia

responsabile Dott. Giuseppe Mele

telefono 0831 851405

Oculistica

telefono 0831 851111

Otorinolaringoiatria

responsabile Dr.ssa Monaco Giorgia W.

telefono 0831 851111

Reumatologia

responsabile Dott. Fabio Luparelli

telefono 0831 851111



Servizio Pneumotisiologico

responsabile Dr. Francesco Salamino

telefono 0831 851260

email serviziopneumologico@asl.brindisi.it

Urologia

responsabile Dott. Mauro Macchia

telefono 0831 851111

Cardiologia

responsabile Dott. Giuseppe Strano

telefono 0831 851405

Dermatologia

responsabile Dott. Sergio Aresta telefono 0831 851405

Fisiokinesiterapia

responsabile Dott.ssa Anna Annichiarico

telefono 0831 851405

Medicina Dello Sport

responsabile Dott. Cafaro Cesario

telefono 0831 851405

Poliambulatorio di Latiano

indirizzo Via Papa Giovanni XXIII 72022 LATIANO BR 72022LATIANO (BR)



responsabile Dott. Michele Morgillo

telefono 0831 725657 fax 0831 727689

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Numero Verde CUP 800888388 per prenotazioni telefoniche: dal Lunedì al Venerdì:

8.00 - 19.00 Pagamenti Casse/CUP Orari: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 giovedì:

15.00-18.00

Ambulatori

Endocrinologia

responsabile Dott.ssa Congedo telefono 0831 725657 fax 0831 727689

Neurologia

responsabile Dott. Roberto De Santis

telefono 0831/725657

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30-12.30 GIOVEDÌ:

7.30-12.30/15.00-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - Giorni e orari: da lunedì a venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30-12.30 GIOVEDÌ: 7.30-12.30/15.00-

18.00

Poliambulatorio di Mesagne

indirizzo Via Panareo, 12 72023 MESAGNE BR 72023 MESAGNE (BR)

responsabile Dott. Michele Morgillo

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Pagamenti Casse Orari:

dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 / 15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Ambulatori



Cardiologia

responsabile Dr.ssa M.Annunziata Ardito

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00-14 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Cardiologia

responsabile Dr. Antonio Rotola

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 -14.00 /15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Chirurgia Generale

responsabile Dr. Antonio Elefante

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 -14.30 /15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Day Service Oculistico

responsabile Dr. G. Durante - Dr. A. Pastore - Dr. M. Scialpi



telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00

- Prenotazione telefonica da rete fissa Numero Verde: 800 888388 - da rete

mobile 080 9181603

Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Dermatologia

responsabile Dr. Sergio Aresta telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 -14.00 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Endocrinologia-diabetologia

responsabile Dr. Salvatore Rizzello

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 - 12.30 / 15.00-

17.30 sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal lunedì al venerdì: 8.00-14.00 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 - 12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Gastroenterologia

responsabile Dr.ssa Paola Marinelli



telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa

interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Medicina Dello Sport

responsabile Dr. Orlando Furioso

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa

interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Medicina Fisica

responsabile Dr. Vincenzo Rollo telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 -14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 / 15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Medicina Fisica

responsabile Dr. Giovanni De Stradis

telefono 0831 739111 fax 0831 739380



email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 -14.00 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 / 15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Neurologia

responsabile Dr. Roberto Desantis - Dr. Conte - Dr. Calabrese

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

Neurologia (Emg)

responsabile Dr.ssa Gabriella De Nitto

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa

interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Oculistica

responsabile Dr. Giuseppe Fanuli

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento

cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00



Oculistica Elettrofisiologia

responsabile Dr. Alberto Mavilio

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa interna:

dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00

Odontoiatria

responsabile Dr. Salvatore Lolli telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna:

dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00

Ortopedia e Traumatologia

responsabile Dott.ssa Mariangela Monfregola

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa

interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Ostetricia e Ginecologia

responsabile Dr.ssa Rita Argentieri

telefono 0831 739111



fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

7.30

sabato: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 - 17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Otorinolaringoiatria

responsabile Dr. Paolo Luperto telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa interna:

dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00

Otorinolaringoiatria

responsabile Dr. Pasquale Pinto telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00-14.30/15.00-19.00 - Orari pagamento

cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00

Servizio Pneumotisiologico

responsabile Dr.ssa Lucia Scarafile

telefono 0831 739382

email serviziopneumologico@asl.brindisi.it

informazioni www.asl.brindisi.it - Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-



12.30 / 15.00-17.30 sabato: 7.30-12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30 sabato: 7.30-12.00

Urologia

responsabile Dr. Francesco Gorgoni

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì

al Venerdì: 8.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

sabato: 7.30-12.00

Urologia

responsabile Dr. Mauro Macchia

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì

al Venerdì: 8.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

sabato: 7.30-12.00

Nefrologia

responsabile Dr. Massimo Marangio

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

Anestesia e terapia antalgica



responsabile Dott. Aldo Indolfi - Dott. Giovanni Portaluri

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

informazioni

Prenotazione presso CUP con richiesta del medico di famiglia con la dicitura: "Prima visita antalgica", se successiva alla prima: "Visita antalgica di controllo"

- Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30 - sabato: 7.30 - 12.00

- Prenotazione telefonica da rete fissa Numero Verde: 800 888388 - da rete mobile: 080 9181603

Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30 - sabato: 7.30 - 12.00

Psicologia

responsabile Dr. Giannone telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni

Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì

al Venerdì: 8.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

sabato: 7.30-12.00

Centro prelievi ematologici - Mesagne

telefono 0831 739403

informazioni Prelievi dal lunedì al sabato: 7.30-9.45 ritiro referti dal lunedì al sabato:

10.00-12.00 lunedì e giovedì: 15.00-18.00

- Orari pagamento cassa interna: Dal lunedì al venerdì : 7.30 - 12.30 /

15.30 - 17.30 Sabato : 7.30 - 12.00

Day service Chirurgia generale

responsabile Dr. Elefante telefono 0831 739111 fax 0831 739380



email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì

al Venerdì: 8.00-14 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Chirurgia Vascolare

responsabile Dr.ssa Quagliara telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì

al Venerdì: 8.00-14 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.00 -

17.30

sabato: 7.30 - 12.00

Servizio Radiodiagnostica

responsabile Dr. Vincenzo Volpe

telefono 0831 739111 fax 0831 739380

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì

al Venerdì: 8.00 - 19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal Lunedì al Venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30

sabato: 7.30-12.00

Poliambulatorio di Oria



indirizzo Contrada Frascata 72024 ORIA BR 72024ORIA (BR)

responsabile Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono 0831537037

email distretto ss3@asl.brindisi.it

informazioni Numero Verde CUP 800888388 - 080 9181603

attivo dal Lunedì al Venerdì: 8.00 - 19.00

Pagamenti Casse Orari:

dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30

giovedi: 7.30-12.30 / pomeriggio 15.00-18.00

Ambulatori

Allergologia

responsabile Dott.ssa Gianna Maria D'Ippolito

telefono 0831 537034

Cardiologia

responsabile Dott. Giuseppe Strano

telefono 0831 537037

Dermatologia

responsabile Dott. Fabio Guglielmo Mossi

telefono 0831 537037

Medicina Fisica

responsabile Dr.ssa Anna Annicchiarico

telefono 0831 537037

Otorinolaringoiatria

responsabile Dr.ssa Zizzi Stefania

telefono 0831 537036



Poliambulatorio di Ostuni

indirizzo Via Miccoli 72017 OSTUNI BR 72017OSTUNI (BR)

responsabile Dr.ssa Rosa Rosato

telefono 0831 309111 fax 0831 309290

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

Ambulatori

Cardiologia

responsabile Dr. Semerano Tobia

telefono 0831 309205 fax 0831 309290

email DISTRETTO_SS2@ASL.BRINDISI.IT

informazioni orari attività: Lunedì, martedì, mercoledì: 8.00-12.00 - Prenotazione allo

sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7,30-12,30/ 15-17,30 SABATO 7,30-12,30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: LUNEDÌ AL VENERDÌ DALLE 8,00 ALLE 19 - Orari pagamento cassa interna:

DAL LUNEDI AL VENERDI 7,30-12,30/ 15-17,30 SABATO 7,30-12,30

Dermatologia

responsabile Dr. Fabio Mossi telefono 0831 309205 fax 0831 309290

email DISTRETTO SS2@ASL.BRINDISI.IT

Medicina Dello Sport

responsabile Dott. Emanuele Caputo

telefono 0831 309205 fax 0831 309290

email DISTRETTO_SS2@ASL.BRINDISI.IT

informazioni orari attività: - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI: 7,30-

12,30 / 15.00-17,30 SABATO: 7,30-12,30 - Prenotazione telefonica-Numero: 800 888388 - Giorni e orari: LUNEDÌ AL VENERDÌ:8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI:



7,30-12,30 / 15.00-17,30 SABATO: 7,30-12,30

Neurologia

responsabile Dr. Grassi Dionisio - Dr.ssa Pacciolla Maria Letizia

telefono 0831 309205 fax 0831 309290

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni orari attività: mercoledì 15.00-17.30 giovedì 7.30-12.30 - Prenotazione allo

sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00 - 17.30 Sabato: 7.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00 -19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al

venerdì: 7.30-12.30 / 15.00 - 17.30 Sabato: 7.30 - 12.30

Oculistica

responsabile Dott.ssa Caterina Proto

telefono 0831 309207 fax 0831 309290

email DISTRETTO_SS2@ASL.BRINDISI.IT

informazioni orari attività: dal lunedì al venerdì 8.00-12.00 - Prenotazione allo sportello:

DAL LUNEDI AL VENERDI 7,30-12,30/ 15-17,30 SABATO 7,30-12,30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: LUNEDÌ AL VENERDÌ DALLE 8,00 ALLE 19 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI

AL VENERDI 7,30-12,30/ 15-17,30 SABATO 7,30-12,30

Odontoiatria

responsabile Dott. Gasparro Carlo

telefono 0831 309202 fax 0831 309290

email DISTRETTO_SS2@ASL.BRINDISI.IT

informazioni orari attività: dal lunedì al venerdi mattina 8.00-14.00 Martedì e giovedì

pomeriggio 15.00-17.00

- Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.00/ 15.00-

17.30 SABATO 7.30-12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - da rete

mobile: 080 9181603

- Giorni e orari: LUNEDÌ AL VENERDÌ DALLE 08,00 ALLE 19,00



- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7,30-12,30/ 15-17,30 SABATO 7,30-12,30

Ortopedia e Traumatologia

responsabile Dott. Zizzi Franco telefono 0831 309206 fax 0831 309290

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: Dal lunedi al venerdì 7.30-12.00/ 15.00-17.30

sabato 7.30-12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800888388 - da

rete mobile: 0809181603 Giorni e orari: Dal lunedì al venerdì 8.00-19.00

Otorinolaringoiatria

responsabile Dr.ssa Monaco Giorgia W.

telefono 0831 309206 fax 0831 309290

email distretto ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12-00 /15.00-17.30

sabato:7.30-12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800888388- da rete

mobile: 080 9181603

- Giorni e orari: dal lunedì al venerdì 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12-00 /15.00-

17.30 sabato:7.30-12.00

Servizio Pneumotisiologico Territoriale

responsabile Dr. Leonardo Prete telefono 0831 309299

email serviziopneumologico@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.00 / 15.00-17.30

sabato: 7.30-12.00

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 - 19.00



 Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30 sabato: 7.30-12.30

Urologia

responsabile Dott. Cosimo Moro

telefono 0831309342 fax 0831309290

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni orari attività: martedì 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: dal lunedì al

venerdì: 7.30-12.30 / 15.00-17.30 sabato: 7.30-12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-12.30 /

15.00-17.30 sabato: 7.30-12.30

Fisiokinesiterapia

responsabile dr. Franchino Giuseppe

telefono 0831 309111 fax 0831 309290

email DISTRETTO_SS2@ASL.BRINDISI.IT

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.00-

17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: LUNEDÌ AL

VENERDÌ DALLE 8.00 ALLE 19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-

12.30/ 15.00-17.30 SABATO 7.30-12.30

Gastroenterologia

responsabile Dr.ssa Giovine Consiglia

telefono 0831 309111 fax 0831 309290

email DISTRETTO_SS2@ASL.BRINDISI.IT

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.00-

17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: LUNEDÌ AL

VENERDÌ DALLE 8.00 ALLE 19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-



12.30/ 15.00-17.30 SABATO 7.30-12.30

Poliambulatorio di S. Pancrazio Salentino

indirizzo Via Vittorio Emanuele III, 268 72026 SAN PANCRAZIO SALENTINO BR 72026SAN

PANCRAZIO SALENTINO (BR)

responsabile Dott. Michele Morgillo

telefono 0831 667306 fax 0831 667306

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Numero Verde CUP 800888388 Prenotazioni telefoniche: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 -

19.00 Pagamenti Casse Orari: dal Lunedì al Venerdì: 7.45 -12.30 Giovedì: 15.30 -

17.30

Ambulatori

Centro Prelievi Ematologici

telefono 0831 667306 fax 0831 665916

Endocrinologia

responsabile Patrizia Patruno - Assunta Stragapede

telefono 0831 667306 fax 0831 665916

Odontoiatria

responsabile Dott.ssa Putignano Maria Costantina

telefono 0831 667306 fax 0831 665916

informazioni orari accesso: martedì e venerdì: 08.00-13.00 - Prenotazione allo sportello:

DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.45 - 12.30 GIOVEDÌ : 7.45 - 12.30 / 15.30 - 17.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa



interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.45 - 12.30 GIOVEDÌ : 7.45 - 12.30 /

15.30 - 17.30

Ortopedia

responsabile dott. Antonio S. Bruno

telefono 0831 667306 fax 0831 665916

informazioni orari attività: lunedì 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ

AL VENERDÌ : 7.45 - 12.30 GIOVEDÌ : 7.45 - 12.30 / 15.30 - 17.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL

VENERDÌ: 7.45 - 12.30 GIOVEDÌ: 7.45 - 12.30 / 15.30 - 17.30

Poliambulatorio di S. Pietro Vernotico

indirizzo Via Lecce, 246 72027 SAN PIETRO VERNOTICO BR 72027SAN PIETRO VERNOTICO (BR)

responsabile Dott. Michele Morgillo

telefono 0831 670226 fax 0831 670392

email distretto ss4@asl.brindisi.it

informazioni Numero Verde CUP 800888388 prenotazioni telefoniche: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 -

19.00

Pagamenti Casse Orari: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 /15.30 - 17.30 sabato: 7.30

- 12.00

Ambulatori

Allergologia

responsabile dott.ssa Angela Di Palma

telefono 0831 670111

informazioni NON SI EFFETTUANO TEST PER FARMACI. IL PATCH TEST E' ESEGUIBILE

SOLO IL MARTEDI' - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL

VENERDÌ: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO: 7.30 - 12.30



Dermatologia

responsabile telefono Dott. Carriero 0831 670111

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00

- 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 /

15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30

Medicina Dello Sport

responsabile

dott. Sandro Manca

telefono

0831 670111

informazioni

orari accesso: lunedì - martedì 8-13 / 15.30-18.00 mercoledì - venerdì 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30

SABATO: 7.30 - 12.30

Medicina Dello Sport

responsabile telefono dott. Dino Furioso 0831 670111

informazioni

orari accesso: giovedì 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30

Medicina Fisica

responsabile

dott.ssa Emanuela Lacatena

telefono

0831 670111

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO: 7.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30 - 12.30 / 15.00 -

17.30 SABATO: 7.30 - 12.30



Neurologia

responsabile

dr.ssa Giovanna N. Trevisi

telefono

0831 670111

informazioni

orari accesso: Giovedì 8.30-12.30 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30

Oculistica

responsabile

dott. Sergio Caramia

telefono

0831 670252

informazioni

orari accesso: dal lunedì al sabato 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30

Odontoiatria

responsabile

Dott. Carmelo Panna

telefono

0831 670111

informazioni

orari accesso: lunedì-martedì-venerdì 9.00-12.30 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30

Ortopedia

responsabile

dott. Maurizio Fazzi

telefono

0831 670111

informazioni

Orari accesso: lunedì 15.00-18.00 giovedì 16.00-18.30 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30 -12.30 /15.30 - 17.30 SABATO: 7.30 - 12.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30 -12.30 /15.30 - 17.30 SABATO: 7.30 - 12.00

Ostetricia e Ginecologia



Dott. Aquilino responsabile telefono

0831 670213

informazioni

- Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 /

15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 /

15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30

Otorinolaringoiatria

responsabile telefono

Dott. Paolo Luperto 0831 670111

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 -

17.30 SABATO: 7.30 - 12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al

venerdì: 8.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 /

15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30

Urologia

responsabile

Dott. Mauro Macchia

telefono

0831 670111

informazioni

orari accesso: mercoledì 15.00-19.00 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO: 7.30 - 12.30 -Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL

VENERDÌ: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO: 7.30 - 12.30

Endocrinologia

dott.ssa Daniela Agrimi responsabile

telefono 0831 670251 0831 670251 fax

informazioni

orari accesso: dal lunedì al venerdì 8.00-13.00 mercoledì - giovedì 8-13/13.30-17.30 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 -

12.30 / 15.00 - 17.30 SABATO : 7.30 - 12.30



Chirurgia vascolare

responsabile Anna C. Quagliara

Poliambulatorio di Sandonaci

indirizzo Via Tunisi, 2 72025 SAN DONACI BR 72025SAN DONACI (BR)

responsabile Dott. Michele Morgillo

telefono 0831 681734 fax 0831 635115

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Numero Verde CUP 800888388 Prenotazioni telefoniche: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 -

19.00 Pagamenti Casse Orari: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 giovedì: 7.30 -

12.30/15.00 - 18.00

Ambulatori

Centro Prelievi

telefono 0831 681734 fax 0831 635115

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

Dermatologia

responsabile Dott. Sergio Aresta telefono 0831 681734 fax 0831 635115

informazioni orari accesso venerdì: 8.00-13.30 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ

AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 GIOVEDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL

VENERDÌ: 7.30 - 12.30 GIOVEDÌ: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00

Endocrinologia

responsabile dott. Salvatore Rizzello



telefono 0831 681734 fax 0831 635115

informazioni orari accesso: giovedì 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ

AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 GIOVEDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL

VENERDÌ: 7.30 - 12.30 GIOVEDÌ: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00

Neurologia

responsabile Dott. Roberto De Santis

telefono 0831 681734 fax 0831 635115

informazioni orari accesso: mercoledì 8.30-13.30 - Prenotazione allo sportello: DAL

LUNEDÌ AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 GIOVEDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - Giorni e orari: da lunedì a venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL

VENERDÌ: 7.30 - 12.30 GIOVEDÌ: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00

Ortopedia

responsabile dott. Antonio S. Bruno

telefono 0831 635115

informazioni orari accesso: mercoledì 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: dal lunedì

al venerdi: 7.30 12.30 giovedì: 7.30 - 12.30 /15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ : 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdi: 7.30

12.30 giovedì: 7.30 - 12.30 /15.00 - 18.00

Otorinolaringoiatria

responsabile dott. Pasquale Pinto

telefono 0831 681734 fax 0831 635115

informazioni orari accesso: venerdì 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ

AL VENERDÌ : 7.30 - 12.30 GIOVEDÌ : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL

VENERDÌ: 7.30 - 12.30 GIOVEDÌ: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00



Poliambulatorio di Torre Santa Susanna

indirizzo Piazza Convento, 4 72028 TORRE SANTA SUSANNA BR 72028TORRE SANTA SUSANNA

(BR)

responsabile Dott. Michele Morgillo

telefono 0831 746008

email distretto_ss4@asl.brindisi.it

informazioni Numero Verde CUP 800888388 Prenotazioni telefoniche: dal Lunedì al Venerdì: 8.00 -

19.00 Pagamenti Casse Orari: dal Lunedì al Venerdì: 7.30 -12.30 mercoledì: 7.30 -

12.30 / 15.00 - 18.00

Ambulatori

Endocrinologia

responsabile Patrizia Patruno - Assunta Stragapede

telefono 0831 746008

Neurologia

responsabile dott. Giuseppe Mele

telefono 0831 746008

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 mercoledì:

7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 mercoledì: 7.30 - 12.30 / 15.00 -

18.00

Ortopedia

responsabile dott. Antonio S. Bruno

telefono 0831 746008

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 mercoledì:

7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 mercoledì: 7.30 - 12.30 / 15.00 -

18.00

Poliambulatorio di Villa Castelli

indirizzo Piazza Ostilio 72029 VILLA CASTELLI BR 72029 VILLA CASTELLI (BR)



responsabile Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono 0831 866081 fax 0831 866081

email distretto_ss3@asl.brindisi.it

informazioni Presso il poliambulatorio di Villa Castelli non si possono effettuare in alcun modo le

riscossioni, pertanto, gli utenti non esenti dovranno recarsi presso altre sedi per il

pagamento delle prestazioni.

Ambulatori

Cardiologia

responsabile Dott. Giuseppe Strano

telefono 0831 866081

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.00

mercoledì: 15.30-18.00

Telefono: da rete fissa 800 888 388 - da cellulare 080 9181603

Dermatologia

responsabile Dott. Fabio Mossi telefono 0831 866081

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10

mercoledì: 15.30-18.10

Telefono: da rete fissa 800 888 388 - da

cellulare 080 9181603

nella fascia oraria 8.00-19.00 dal lunedì al venerdì

Oculistica

responsabile Dr. Francesco Signorile

telefono 0831 866081

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10 mercoledì:

15.30-18.00 - Prenotazione telefonica- Numero: 0831 866081 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10 mercoledì: 15.30-18.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10 mercoledì:

15.30-18.00

Odontoiatria



responsabile

Dott.ssa Adele Milone

telefono

0831 866081

informazioni

orari accesso: martedì 7.30-13.30

- Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10

mercoledì: 15.30-18.10

Telefono: da rete fissa 800 888 388 - da

cellulare 080 9181603

Urologia

responsabile

Dott. Cantoro Ubaldo

telefono

0831 866081

informazioni

Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10

mercoledì: 15.30-18.10

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10

mercoledì: 15.30-18.10

Otorino

responsabile

Dott.ssa Annarita Pizzuti

telefono

0831 866081

informazioni

Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10 mercoledì: 15.30-18.10 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-

14.10 mercoledì: 15.30-18.10

Ostetricia e ginecologia

responsabile

Dr. Buongiorno Maurizio

telefono

0831 866081

informazioni

Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10

mercoledì: 15.30-18.10

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10

mercoledì: 15.30-18.10

Fisiokinesiterapia

responsabile

Dr.ssa Annicchiarico Anna

telefono

0831 866081



informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10

mercoledì: 15.30-18.10

- Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.10

mercoledì: 15.30-18.10

Endocrinologia

responsabile Angela M. Bruno telefono 0831 866081

Poliambulatorio Fasano

indirizzo Via Nazionale dei Trulli, 95 72015 FASANO BR 72015FASANO (BR)

responsabile Dr.ssa Rosa Rosato

telefono 080 4390501 fax 080 4390510

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

Ambulatori

Cardiologia

responsabile Dr. Giuseppe Tedesco

telefono 080 4390111

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedi al venerdi: 7,30-12,30 / 15.00-17,30

sabato: 7,30-12,30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8,00-14.30 / 15.00-19,00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedi al venerdi: 7,30-12,30 / 15.00-17,30

sabato: 7,30-12,30

Cardiologia

responsabile Dr. Umberto Di Capua

telefono 080 4390522 fax 080 4390510

email distretto_ss2@asl.brindisi.it



informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedi al venerdi: 7,30-12,30 / 15.00-17,30

sabato: 7,30-12,30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8,00-14.30 / 15.00-19,00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedi al venerdi: 7,30-12,30 / 15.00-17,30

sabato: 7,30-12,30

Chirurgia generale

responsabile Dott. Ammirabile Lorenzo

telefono 080 4390111

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 07.30 - 12.30 / 15.00

- 17.30 SABATO: 07.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Da lunedì a venerdì 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ: 07.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30

SABATO: 07.30 - 12.30

Chirurgia Plastica

responsabile Dr.ssa Pupo Luciana

telefono 080 4390111

Day Service di Oculistica

responsabile Equipe oculistica telefono 080 4390111 fax 080 4390510

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI: 07,30-12,30 / 15.00-

17,30 SABATO: 07,30-12,30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8,00-14.30 / 15.00-19,00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI: 07,30-12,30 /

15.00-17,30 SABATO: 07,30-12,30

Dermatologia

responsabile dr. Carriero Martino - dr.ssa Dell'Anna Annarita

telefono 080 4390111

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedi al venerdi: 7,30-12,30 / 15.00-17,30



sabato: 7,30-12,30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - Giorni e orari: lunedì al venerdì 8,00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedi al venerdi: 7,30-12,30 / 15.00-17,30 sabato: 7,30-12,30

Dematologia Oncologica

responsabile Dott. Francesco Rinaldi

telefono

080 4390111

email distretto ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30 SABATO: 7.30-12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì 8,00-14.30 / 15.00-19,00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI: 7.30-12.30 / 15.00-

17.30 SABATO: 7.30-12.30

Endocrinologia

responsabile dr.ssa Gigantelli Vittoria

telefono 080 4390111

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.30 -

17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - da cell. 080

9181603 Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8.00-14.30 / 15.00-

19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-

12.30/ 15.30 -17.30 SABATO 7.30-12.30

Medicina Dello Sport

responsabile dott. Manca Sandro

telefono 080 4390522 fax 080 4390510

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedi al venerdi: 7,30-12,30 / 15.00-17,30

sabato: 7,30-12,30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: ore 8,00-19,00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedi al venerdi: 7,30-12,30 / 15.00-17,30 sabato: 7,30-12,30



Medicina Fisica

responsabile dr. Franchino Giuseppe - dr. Loiacono Pietro

telefono 080 4390111

Nefrologia

responsabile dr. Di Tano Franco telefono 080 4390111 fax 080 4390510

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedi al venerdi: 7,30-12,30 / 15.00-17,30

sabato: 7,30-12,30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8,00-14.30 / 15.00-19,00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedi al venerdi: 7,30-12,30 / 15.00-17,30

sabato: 7,30-12,30

Neurologia

responsabile Dott.ssa Maria Letizia Pacciolla

telefono 080 4390111

email distretto ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal Lunedì al venerdì: 7.30-12.30

giovedì: 7.30-12.30 / 15.00 - 17.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì: 8,00-19,00 - Orari pagamento

cassa interna: dal Lunedì al venerdì: 7.30-12.30

giovedì: 7.30-12.30 / 15.00 - 17.30

Oculistica

responsabile dr.ssa Latorre Marisa

telefono 080 4390268 fax 080 4390510

email distretto ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI: 07,30-12,30 / 15.00-

17,30 SABATO: 07,30-12,30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8,00-14.30 / 15.00-19,00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI: 07,30-12,30 /

15.00-17,30 SABATO: 07,30-12,30



Oculistica (Ipovisione)

responsabile dr. Paolo Longo telefono 080 4390111

email distretto ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI: 07,30-12,30 / 15.00-

17,30 SABATO: 07,30-12,30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8,00-14.30 / 15.00-19,00 - Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI: 07,30-12,30 /

15.00-17,30 SABATO: 07,30-12,30

Odontoiatria

responsabile

Dr. Santostasi Filomeno

telefono

080/4390111

informazioni

Orari di accesso Ambulatorio: martedì e venerdì 8.00-13.00 - Prenotazione allo sportello: Dal Lunedì al Sabato mattina 7.30 - 12.30 Dal Lunedì al Venerdì pomeriggio 15.00 - 17.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - Giorni e orari: Dal Lunedì al Venerdì ore 08.00-14.30 / 15.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Sabato mattina 7.30 -

12.30 Dal Lunedì al Venerdì pomeriggio 15.00 - 17.30

Ortopedia e Traumatologia

responsabile Dr. Zizzi Franco telefono 080 4390522 fax 080 4390510

informazioni

attività ambulatorio: giovedì 8.00-14.00 - Prenotazione allo sportello: Dal Lunedì al Sabato mattina: 07.30 - 12.30 Dal Lunedì al Venerdì pomeriggio: 15.00 - 17.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Dal Lunedì al Venerdì: 08.00 - 14.00 / 15.00 - 19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Sabato mattina: 07.30 - 12.30 Dal Lunedì al Venerdì pomeriggio: 15.00 - 17.30

Otorinolaringoiatria

responsabile Dr. Paolo Luperto - Dr.ssa Zizzi Stefania

telefono 080 4390507 fax 080 4390510



Urologia

responsabile Dott. Cosimo Moro

telefono 0804390519 fax 0804390510

informazioni orario attività: mercoledì 8.00-11.00 - Prenotazione allo sportello: Dal

Lunedì al Venerdì: 07.30-12.30 / 15.00-17.30 Sabato: 07.30 - 12.30 - Prenotazione telefonica- Numero: 800 888388 - Giorni e orari: Da lunedì al venerdì: 8.00-19.00 - Orari pagamento cassa interna: Dal Lunedì al Venerdì:

07.30-12.30 / 15.00-17.30 Sabato: 07.30 - 12.30

Centro prelievi ematologici

telefono 080 4390111

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-

12.30/ 15.30 -17.30 SABATO 7.30-12.30

Gastroenterologia

responsabile dr.ssa Giovine Consiglia

telefono 080 4390111

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.30 -

17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - da cell. 080

9181603

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-

12.30/ 15.30 -17.30 SABATO 7.30-12.30

Medicina generale

responsabile dr. Mileti - dr. Pace telefono 080 4390111

email distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.30 - 17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - da cell. 080

9181603

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.30 -17.30 SABATO 7.30-12.30

Oncologia

responsabile

dr.ssa Ricciardi Giustina - dr. Quarta

telefono email

080 4390111

distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.30 - 17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - da cell. 080

9181603

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-

12.30/ 15.30 -17.30 SABATO 7.30-12.30

Ostetricia e ginecologia

responsabile telefono email dr. Masotina 080 4390111

distretto ss2@asl.brindisi.it

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.30 - 17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - da cell. 080

9181603

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-

12.30/ 15.30 -17.30 SABATO 7.30-12.30

Pediatria

responsabile telefono Dr. Mileti Francesco

080 4390111

email

distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.30 -

17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - da cell. 080

9181603

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-

12.30/ 15.30 -17.30 SABATO 7.30-12.30

Radiologia

responsabile

dr. Giannini - dr. Pagliarulo

telefono

080 4390111

email

distretto ss2@asl.brindisi.it

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.30 -

17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - da cell. 080

9181603

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-

12.30/ 15.30 -17.30 SABATO 7.30-12.30

Reumatologia

responsabile

dr.ssa Carrozzo Norma

telefono

080 4390111

email

distretto_ss2@asl.brindisi.it

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.30 -

17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - da cell. 080

9181603

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8.00-14.30 / 15.00-19.00



- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30- 12.30/ 15.30 -17.30 SABATO 7.30-12.30

Emodialisi

responsabile

dr. Di Tano Franco

telefono

080 4390111

Psicologia

responsabile

dr. Giannone Gianluca

telefono

080 4390111

email

distretto ss2@asl.brindisi.it

informazioni

Prenotazione allo sportello: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-12.30/ 15.30 -

17.30 SABATO 7.30-12.30

- Prenotazione telefonica- Numero: 800 888 388 - da cell. 080

9181603

Giorni e orari: dal lunedì al venerdì ore 8.00-14.30 / 15.00-19.00

- Orari pagamento cassa interna: DAL LUNEDI AL VENERDI 7.30-

12.30/ 15.30 -17.30 SABATO 7.30-12.30

Poliambulatorio San Michele Salentino

indirizzo Via Enrico Toti, 1 72018 SAN MICHELE SALENTINO BR 72018SAN MICHELE SALENTINO

(BR)

responsabile Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono 0831 966563 fax 0831 966563

informazioni Presso il poliambulatorio di San Michele Salentino non si possono effettuare in alcun

modo le riscossioni, pertanto, gli utenti non esenti dovranno recarsi presso altre sedi

per il pagamento delle prestazioni.

Ambulatori



Cardiologia

responsabile Dott. Giuseppe Strano

telefono 0831 966563 fax 0831 966563

email distretto_SS3@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: dal lunedì al venerdì:7.30-14.00

Fisiokinesiterapia

responsabile Dott. Marilena Stasi

telefono 0831 966563 fax 0831 966563

informazioni Prenotazione allo sportello: prenotazione diretta dal lunedì al venerdì: 7.30-

14.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.00

Endocrinologia

responsabile Anna P. Lassandro telefono 0831 966563

Neurologia

responsabile Dott. Giuseppe Mele

telefono 0831 966563 fax 0831 966563

informazioni orari accesso: martedì 14.00-17.00 - Prenotazione allo sportello:

prenotazione diretta dal lunedì al venerdì: 7.30-14.00 - Orari pagamento

cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.00

Otorinolaringoiatria

responsabile Dott.ssa Annarita Pizzuti

telefono 0831 966563 fax 0831 966563

email didtretto_SS3@asl.brindisi.it

informazioni Prenotazione allo sportello: prenotazione diretta dal lunedì al venerdì: 7.30-



14.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.00

Urologia

responsabile Dott. Mauro Macchia

telefono 0831 966563 fax 0831966563

informazioni Prenotazione allo sportello: prenotazione diretta dal lunedì al venerdì: 7.30-

14.00 - Orari pagamento cassa interna: dal lunedì al venerdì: 7.30-14.00

Consultori

Consultorio Familiare di Carovigno

indirizzo Via provinciale per Ostuni c/o Istituto Medico Psico-Pedagogico Nicola Del Prete 72012

CAROVIGNO BR CAROVIGNO (BR)

responsabile Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono 0831 309615

informazioni II consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla

paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale, legale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il minore, la coppia e la famiglia. Ambulatorio ostetrico ginecologico 0831/309615

Psicologa 0831/309616 Assistente sociale 0831/309614.

Consultorio Familiare di Ceglie Messapica

indirizzo c/o P.T.A. L.go Cappuccini 72013 CEGLIE MESSAPICA BR

CEGLIE MESSAPICA (BR)

responsabile sanitario

Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono 0831 389234

informazioni II consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla

paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale, legale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce



dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il minore, la coppia e la famiglia.

Consultorio Familiare di Cisternino

indirizzo Via Regina Margherita, 80 72014 CISTERNINO BR

CISTERNINO (BR)

responsabile sanitario

Dr. Vincenzo Colucci

telefono 080 4390632-634 fax 080 4390633

email consultorio.cisternino@asl.brindisi.it

informazioni II consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla

paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale, legale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il

minore, la coppia e la famiglia.

Equipe

Ginecologo: Dott. Vincenzo Colucci

Ostetrica: Anna Lisa Siena Puericultrice: Antonia Argentiero Psicologa: Dr.ssa Mirella D'Attoma

Assistente Sociale: Angela Anna Maria Turi

Consultorio Familiare di Fasano

indirizzo Via Nazionale dei Trulli c/o ex ospedale 72015 FASANO BR

FASANO (BR)

telefono Ambulatorio Ostetrico/Ginecologico tel. 080 4390515 - Psicologo tel. 080 4390516 -

fax 080 4390518

orari al pubblico:

da lunedì al venerdì 8.30 - 12.00 martedì e giovedì 15.30 - 17.00

informazioni II consultorio familiare è un servizio di screening

per la diagnosi precoce dei tumori della cervice uterina e della sfera genitale femminile, educazione sessuale, contraccezione, gravidanza, corso di accompagnamento alla nascita, assistenza al puerperio e allattamento, riabilitazione del pavimento pelvico e Menopausa. Assistenza psicologica, sociale, legale alla famiglia e di educazione alla paternità e alla maternità responsabile. Prestazioni gratuite rivolte a donna, minore, coppia e la famiglia.

Ginecologo: Dott. Maurizio Bongiorno - tel. 0804390517

Ostetriche: dott.sse Filomena Olive, Anna Rosa Cafiero, Myriam Luisa Cionti - tel. 0804390515

Psicologo: Dott. Antonio Fanigliulo tel. 080 4390516

Assistente Sociale: Dott.ssa Patrizia Mitrani tel/fax 080 4390518

Consultorio Familiare di Francavilla Fontana

indirizzo Via Barbaro Forleo, 80 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

responsabile Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono 0831 851390

informazioni Il consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla

paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale, legale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il minore, la coppia e la famiglia. Ambulatorio Ostetrico/Ginecologico: tel. 0831 851382 Psicologo: tel. 0831 851390 Sociologa: Dr.ssa G. Fanelli tel. 0831 851389 Assistente

Sociale: Tel. 0831 851397

Consultorio Familiare di Mesagne

indirizzo Via Panareo, 8 - presso ex Ospedale 2° piano pad. B - 72023 MESAGNE BR

MESAGNE (BR)

telefono Amb. Ostetrico-Ginecologico 0831 739485 - Assistente Sociale 0831 739462 -

fax 0831 739384

email consultorio.mesagne@asl.brindisi.it orari dal lunedi al venerdi 8:30-13:30

giovedi 15:30-17:00 previo appuntamento telefonico

attivita II Consultorio si occupa di:

Prevenzione e contraccezione;

- •Informazione e consulenza sulla procreazione, infertilità e sterilità di coppia;
- •Interruzione volontaria di gravidanza;
- Supporto medico e psicosociale;
- Prevenzione (tamponi, Pap-test, visite ginecologiche ed ostetriche);
- Monitoraggio della gravidanza fisiologica;



- Corsi di accompagnamento alla nascita;
- Baby wearing;
- Disostruzione pediatrica;
- Allattamento;
- Menopausa;
- Consulenze psicologiche e sociali;
- Procedure per pratiche di adozione e affidamento;
- ·Sostegno alla genitorialità.
- •Sostegno psicologico e/o sociale individuale, di coppia e familiare

Presso il Consultorio Familiare di Mesagne sono aperte le liscrizioni per il prossimo corso di accompagnamento alla nascita rivolto alle future mamme alla 24^ settimana di gestazione.

Ogni corso, gratuito, è condotto dall'Ostetrica del Consultorio, prevede 8 incontri, dei quali 2 in coppia, della durata di 2 ore ciascuno.

Incontri teorici e pratici per vivere in maniera consapevole e sicura la gravidanza. Tecniche di rilassamento e movimenti antalgici per affrontare al meglio il travaglio e il parto.

Contatta le ostetriche del Consultorio di Mesagne, telefono 0831 739506 - 0831 739485

informazioni

Il Consultorio Familiare è una Struttura Sanitaria pubblica a sostegno dei bisogni della famiglia, della donna, della coppia, dell'infanzia e dell'adolescenza.

Le attività e i Servizi sono organizzati da un gruppo di Professionisti specializzati, Psicologi, Assistenti Sociali, Ginecologi e Ostetriche che collaborano tra loro al fine di garantire la tutela della salute e aiutare le persone a far fronte ai loro bisogni. L'accesso al Consultorio è libero e non è necessaria la prescrizione del medico.

Gli specialisti del Consultorio Familiare:

Ginecologo: Dott. Leonardo De Matthaeis tel. 0831 739485 / 739506

Ostetriche: Dott.ssa Lidia Muschitiello, Dott.sa Morena Verzicco tel.

0831 739485 / 739506

Psicologa: Dott.ssa Daniela Maria Inguscio tel. 0831 739467 Assistente Sociale: Dott.ssa Maria Piccigallo tel. 0831 739462

Consultorio Familiare di Oria

indirizzo Contrada Frascata, sc - 72024 ORIA BR

ORIA (BR)

responsabile Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono Info/prenotazioni 0831 845170

orari Orario Ambulatorio Ostetrico/Ginecologico dal lunedì al venerdì: 08.00-13.00

martedì e giovedì: 15.00-17.00

attivita Ambulatorio Ostetrico/Ginecologico: Dott.ssa Oliverio Costanza



Ostetriche: Dott.ssa M. Di Gregorio, Dott.ssa G. Dagnello

Prestazioni erogate: Assistenza alla gravidanza fisiologica, contraccezione, Pap Test, Climaterio e Menopausa, sterilità, prevenzione e cura delle malattie sessualmente

trasmissibili.

A partire dal mese di Settembre 2020 corsi di accompagnamento alla nascita online.

informazioni

Il consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il

minore, la coppia e la famiglia.

Consultorio Familiare di Ostuni

Via G. di Vittorio, 57 72017 OSTUNI BR indirizzo

OSTUNI (BR)

responsabile sanitario

Dott.ssa M. Palmisano

telefono Amb. ostetrico ginecologico: 0831 309298 - Psicologa: 0831 309297 - Ass. Sociale:

0831 309297 fax

informazioni

Il consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale, legale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il

minore, la coppia e la famiglia.

Ambulatorio Ostetrico/Ginecologico: Dott. E. Marseglia tel. 0831 309298

Psicologa: Dr.ssa M. Palmisano tel. 0831 309297 Assistente Sociale: Dr.ssa D. Lupoli tel 0831 309311

Consultorio Familiare di San Michele Salentino

Via E. Toti, 1 72018 SAN MICHELE SALENTINO BR indirizzo

SAN MICHELE SALENTINO (BR)

Dr. Michele Morgillo (ad interim) responsabile

0831 966563 telefono

informazioni Il consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla

> paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale, legale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il

minore, la coppia e la famiglia.

Consultorio Familiare di San Vito Dei Normanni

Viale Onu. 4 72019 SAN VITO DEI NORMANNI BR indirizzo

SAN VITO DEI NORMANNI (BR)

0831 981421 telefono



fax 0831 981421

email rosa.delprete@asl.brindisi.it

informazioni Ambulatorio ostetrico ginecologico:

Ostetrica: dr.ssa Ginetta Minna Psicologa: dr.ssa Pepe Milizia Anna Assistente sociale: dr.ssa Rosa Del Prete

Consultorio Familiare di Torre S. Susanna

indirizzo Piazza Convento, 4 72028 TORRE SANTA SUSANNA BR

TORRE SANTA SUSANNA (BR)

telefono Psicologo/Ass.te Sociale 0831 746777 - amb. Ostetrico-ginecologico 0831 740929

fax 0831 746777

email consultorio.torre@asl.brindisi.it orari dal lunedì al venerdì: 08.00 - 13.00

il mercoledì: anche il pomeriggio 16.00 - 17.30

informazioni II consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla

paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il

minore, la coppia e la famiglia.

Ambulatorio ostetrico ginecologico: Dott. Leonardo De Matthaeis

Ostetrica: Carmela Preite

Infermiera: Giuseppina Arena tel. 0831 740929 Psicologo: Dott. Virgilio Riezzo tel. 0831 746777

Assistente sociale: Dott.ssa Fernanda Dell'Atti tel. 0831 746777

Consultorio Familiare di Villa Castelli

indirizzo Piazza Ostilio 72029 VILLA CASTELLI BR

VILLA CASTELLI (BR)

responsabile Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono 0831 866081

informazioni Il consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla

paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale, legale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il

minore, la coppia e la famiglia.

Consultorio Familiare n. 2 Brindisi S.Elia

indirizzo Piazza Raffaello 26 (S.Elia) 72100 BRINDISI BR

BRINDISI (BR)



telefono 0831 536532 fax 0831 536532

orari Ambulatorio Ostetrico Ginecologico:

Lunedì-Martedì-Venerdì 8.00 - 14.00

Giovedì 15.30 - 17.30

informazioni Il consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla

paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale, legale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il

minore, la coppia e la famiglia.

Ostetrica Dr.ssa Elisabetta Salerno tel. 0831 536536 - dr.ssa Eleonora Cantoro tel.

0831 536616

Psicologa: Dr.ssa Florenza Prete tel. 0831 536532

Assistente sociale: Dr.ssa Claudia Sodero tel. 0831 536532

Consultorio Familiare N.1 Brindisi Centro

indirizzo Piazza di Summa c/o ex Ospedale 72100 BRINDISI BR

BRINDISI (BR)

telefono 0831 - 510041

orari Ambulatorio ostetrico ginecologico:

Dott.ssa Rita Argentieri

Martedì dalle ore 8.00 alle 14.00

informazioni II consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla

paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale, legale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il

minore, la coppia e la famiglia. Ambulatorio ostetrico ginecologico segreteria: tel. 0831 510041

Ostetriche: Dr.ssa Anna Bafaro - Dr.ssa Grazia Acquarico - Dr.ssa Iolanda Di Coste

Psicologo: Dr.ssa Cinzia Pietroforte tel. 0831 510054

Assistente sociale: Dr.ssa Mariausilia Capriati tel. 0831 510034

Consultorio Familiare San Pancrazio Salentino

indirizzo Via Vittorio Emanuele III, 268 72026 SAN PANCRAZIO SALENTINO BR

SAN PANCRAZIO SALENTINO (BR)

telefono 0831 665923 fax 0831 667740

email consultorio.sanpancrazio@asl.brindisi.it orari Dal Lunedì al Venerdì: 08.00-13.00;



Giovedì: anche il pomeriggio 16.00-17.30

informazioni

Il consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il

minore, la coppia e la famiglia.

Psicologa: Dott.ssa Anna Renna tel. 0831 665923 Assistente Sociale: Dott.ssa Consiglia Cardone

Ambulatorio ostetrico ginecologico: Dott.ssa Rita Argentieri

Ostetrica: Anna Rita Vergine tel. 0831 665923.

Consultorio Familiare San Pietro Vernotico

indirizzo Via Lecce, 246 72027 SAN PIETRO VERNOTICO BR

SAN PIETRO VERNOTICO (BR)

telefono 0831 670242 fax 0831 670248

email consultorio.sanpietrovernotico@asl.brindisi.it

orari dal lunedì al venerdì: 07.30-14.10

giovedì 15.30-18.10

Ambulatorio ginecologico: lun/mar/gio

Psicologa: mar/gio 08-18

informazioni Il consultorio familiare è un servizio di assistenza alla famiglia e di educazione alla

paternità e alla maternità responsabile. Al suo interno è assicurata l'assistenza psicologica, pediatrica, sociale e ostetrico-ginecologica per la diagnosi precoce dei tumori della sfera genitale femminile. Sono destinatari degli interventi la donna, il

minore, la coppia e la famiglia.

Ambulatorio ostetrico ginecologico: Dr.ssa Rita Argentieri Ostetriche: Silvia Decurione,

Vincenza Tafuro tel.0831 670213 Pedagogista: Dr.ssa Gisella Gioia

Psicometrista: Sig.ra Giovanna Vallefuoco

Psicologi: Dr.ssa Anna Renna - Dott. Virgilio Riezzo tel. 0831 670236

Assistente sociale: Dr.ssa M. Palermo tel.0831 670242

Day Hospital

Diabete

specializzazione Diabete

ubicazione Medicina Generale OSTUNI BR telefono 0831/309328 - 251 - 335 - 320

responsabile Dott. Lorenzo Cirasino



informazioni DAY HOSPITAL Medicina Generale Ospedale di Ostuni - DIABETE - Prenotazione: previa

visita specialistica prenotabile tramite CUP

da sapere Prenotazione telefonica- Numero:0831/309328

Diabete

specializzazione Diabete

ubicazione Medicina Generale FRANCAVILLA FONTANA BR

informazioni DAY HOSPITAL Medicina Generale Ospedale D. Camberlingo - C. Messapica - DIABETE -

Erogazione: Dal Lunedì al Sabato Prenotazione: Previa visita specialistica

endocrinologica prenotabile tramite CUP.

da sapere Prenotazione telefonica- Numero:0831/537425 - 29

Diabete

specializzazione Diabete

ubicazione Endocrinologia BRINDISI BR telefono 0831/537429 segreteria

fax 0831/537429

informazioni DAY HOSPITAL Endocrinologia Ospedale Di Summa - Perrino Brindisi - DIABETE -

Erogazione: Dal Lunedì al Sabato Prenotazione: Previa visita specialistica

endocrinologica prenotabile tramite CUP.

da sapere Prenotazione telefonica- Numero:0831/537425 - 29

Epatopatie

specializzazione Epatopatie

ubicazione MEDICINA INTERNA BRINDISI BR

telefono 0831/537597 - 385

responsabile Dott. Adriano Stranieri

informazioni EPATOPATIE

da sapere Prenotazione telefonica- Numero:0831 537597

Ipertensione

specializzazione Ipertensione

ubicazione Medicina Interna BRINDISI BR

telefono 0831/537597 - 385

responsabile Dott.ssa Bianca Ferrucci

informazioni DAY HOSPITAL Medicina Interna - Ospedale Di Summa - Perrino - IPERTENSIONE -

Erogazione: tutti i giorniPrenotazione: previa visita specialistica prenotabile tramite

CUP.

da sapere Prenotazione telefonica- Numero:0831/537597

Ipertensione

specializzazione Ipertensione

ubicazione MEDICINA GENERALE OSTUNI BR telefono 0831/309328 - 251 - 335 - 320

responsabile Dott. Lorenzo Cirasino

informazioni DAY HOSPITAL Medicina Generale Ospedale di Ostuni IPERTENSIONE - Prenotazione:

previa visita specialistica prenotabile tramite CUP

da sapere Prenotazione telefonica- Numero:0831/309238

Ipertensione

specializzazione Ipertensione

ubicazione Cardiologia - Unita Coronarica FRANCAVILLA FONTANA BR

telefono 0831/851374 -0831/851239

responsabile Dott. Vito Gallone

informazioni DAY HOSPITAL Cardiologia - Unità Coronarica Ospedale D. Camberlingo - FRANCAVILLA

FONTANA - IPERTENSIONE - Prenotazione: prenotazione diretta in reparto con impegnativa del medico di base o di uno specialista per day hospital per

ipertensione

da sapere Prenotazione allo sportello: Dal LUN al VEN dalle ore 12.00 alle ore 14.00 -

Prenotazione telefonica- Numero:0831/851374-851261

Ipertensione

specializzazione Ipertensione

ubicazione MEDICINA INTERNA SAN PIETRO VERNOTICO BR

telefono 0831/670377 Reparto - 0831/670311

informazioni DAY HOSPITAL Medicina Interna Ospedale N. Melli SAN PIETRO VERNOTICO

IPERTENSIONE - Erogazione: Dal Lunedì al Venerdì

da sapere Prenotazione telefonica- Numero:0831/670377

Ipertensione

specializzazione Ipertensione

ubicazione Medicina Generale FRANCAVILLA FONTANA BR

telefono 0831/851296 fax 0831851294



responsabile Dott.

informazioni DAY HOSPITAL Medicina Generale Ospedale D. Camberlingo FRANCAVILLA FONTANA -

IPERTENSIONE - Prenotazione: Dopo la visita clinica ambulatoriale l'infermiera

professionale addetta alla gestione del DH provvede alla prenotazione.

da sapere Prenotazione telefonica- Numero:0831/851296 - 0831/851293

Oncologia

specializzazione ---

ubicazione UOC Medicina Generale FRANCAVILLA FONTANA BR

telefono 0831 851336

responsabile Dott.ri A.M. Miccianza, Giuseppe Surace

informazioni - personale infermieristico: Giovanna Epicoco, Alfonso Santoro

da sapere Prenotazione telefonica- Numero:0831 851336

Talassemia

specializzazione Talassemia

ubicazione ONCOLOGIA BRINDISI BR

telefono 0831/537218

responsabile Dott.ssa Angela Melpignano

informazioni DAY HOSPITAL ONCOLOGIA Ospedale Di Summa - Perrino - TALASSEMIA -

Erogazione: tutti i giorni

da sapere Prenotazione telefonica- Numero:Tel. 0831 537575

Hospice

Terapia Antalgica e Cure Palliative

indirizzo Presidio Ospedaliero A. Perrino S.S.7, scala C, piano 10 72100 BRINDISI BR BRINDISI

(BR)

responsabile Dr. Giovanni Vitale

telefono 0831 537278 fax 0831 537278

email giovanni.vitale@asl.brindisi.it

informazioni Attività ambulatoriale di 2° livello La terapia del dolore è una nuova branca della

medicina. Tratta tutti i tipi di dolore cronico che nonostante la terapia farmacologica in atto non risolvono il problema. Inoltre, s'interessa di risolvere e/o attenuare eventuali



complicanze chirurgiche (es.: ernie discali, stabilizzazione della colonna, amputazione di arti, resezione di plessi nervosi, etc.) Accesso al servizio Prenotazione con richiesta del medico di famiglia con la dicitura "Consulenza per terapia del dolore" prenotazione da effettuare presso CUP o farmacie - - Visita Terapia del dolore; Visita Terapia del dolore - controllo; peridurale a scopo antalgico; blocchi antalgici continui; radiofrequenza; elettrostimolazione midollare; pompe infusionali totalmente impiantate; mesoterapia antalgica; infiltrazioni intrarticolari; inserimento di catetri venosi centrali con Port; inserimento di catetri venosi centrali periferico -PICC; Terapia infusionale con elastomero per controllo antalgico continuo; altre tecniche a scopo antalgico.

Ospedali di comunità

Ospedale di Comunità "Umberto I" - Fasano

indirizzo Via Nazionale dei Trulli, 95 - 72015 FASANO (BR) FASANO (BR)

responsabile Dott.ssa Rosa Rosato

telefono 080 4390205

Ospedale di Comunità - Mesagne

indirizzo Presidio Territoriale Assistenziale- 2° piano, pad. A, Via Panareo, 8-72023 MESAGNE

(BR) MESAGNE (BR)

responsabile Dott. Michele Morgillo

telefono 0831 739429

email distretto ss4@asl.brindisi.it

posti letto 12

informazioni

Il ricovero nell'ospedale di comunità viene proposto dal Medico di Medicina Generale (MMG) al Direttore del distretto che ne verifica l'appropriatezza sulla base dei seguenti criteri di ammissione:

- paziente temporaneamente senza adeguato supporto familiare o ambientale;
- paziente con patologie croniche

scompensate e/o riacutizzate con neccessità di monitoraggio;

- paziente con compromissione dello stato generale per patologie di tipo evolutivo;
- paziente affetto da patologie in fase terminale;
- paziente dimesso o seguito da reparti ospedalieri specialistici che necessita di ulteriore periodo di controllo sanitario in ambiente protetto, come trattamenti farmacologici particolari, trattamenti riabilitativi sia neurologici che ortopedici la cui risposta deve essere valutata in ambiente protetto non eseguibili a domicilio prima del rientro a casa.

Il paziente durante il ricovero, che può variare da un minimo di 7 gg ad un massimo di 20 gg, viene assistito dal MMG che ha la responsabilità medico legale di ciascun assistito, ricoverato.

Ospedale di Comunità di Ceglie Messapica

indirizzo Largo Cappuccini - 2° piano Presidio Territoriale Polifunzionale 72013 CEGLIE

MESSAPICA BR CEGLIE MESSAPICA (BR)

responsabile Dr. Michele Morgillo (ad interim)

telefono 0831 389292

orari 8:00 14:00 15:00 18:00

posti letto 12

percorso ferrovie sud est

in treno



percorso in pullman

sud est stp

informazioni

Il ricovero nell'ospedale di comunità viene proposto dal Medico di Medicina Generale (MMG) al Direttore del distretto che ne verifica l'appropriatezza sulla base dei seguenti criteri di ammissione:

- paziente temporaneamente senza adeguato supporto familiare o ambientale;
- paziente con patologie croniche scompensate e/o riacutizzate con neccessità di monitoraggio;
- paziente con compromissione dello stato generale per patologie di tipo evolutivo;
- paziente affetto da patologie in fase terminale;
- paziente dimesso o seguito da reparti ospedalieri specialistici che necessita di ulteriore periodo di controllo sanitario in ambiente protetto, come trattamenti farmacologici particolari, trattamenti riabilitativi sia neurologici che ortopedici la cui risposta deve essere valutata in ambiente protetto non eseguibili a domicilio prima del rientro a casa.

Il paziente durante il ricovero, che può variare da un minimo di 7 gg ad un massimo di 20 gg, viene assistito dal MMG che ha la responsabilità medico legale di ciascun assistito, ricoverato.

Ospedale di Comunità di Cisternino

indirizzo Via Regina Margherita 72014 CISTERNINO BR CISTERNINO (BR)

responsabile Dott.ssa Rosa Rosato

telefono 080 4390 612 - 080 4390 610 fax 080 4390 623 - 080 4390 638

orari Accesso libero, non vi sono restrizioni orarie.

posti letto 12

percorso in auto

Da Cisternino centro proseguire per l'ospedale.

percorso in treno

Raggiungere la stazione di Fasano o di Cisternino con Trenitalia, attraverso gli

autobusgiungere a Cisternino centro.

percorso in pullman

Raggiungere Cisternino attraverso autobus, Ferrovie Sud-Est, STP.

informazioni COORDINATORE DEI MEDICI DI MEDICINA GENERALE: Dott. Giovanni Canzio

Centri malattie rare



AARSKOG, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

AARSKOG, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

ABETALIPOPROTEINEMIA BASSEN-KORNZWEIG, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - ABETALIPOPROTEINEMIA BASSEN-KORNZWEIG,

SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

AGAMMAGLOBULINEMIA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA IMMUNITARIO - AGAMMAGLOBULINEMIA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

AMILOIDOSI SISTEMICHE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - AMILOIDOSI SISTEMICHE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

AMILOIDOSI SISTEMICHE (Ambulatorio)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - AMILOIDOSI SISTEMICHE

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537732



tipo Presidio Rete Nazionale

ANEMIA A CELLULE FALCIFORMI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - ANEMIA A CELLULE

FALCIFORMI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

ANEMIA A CELLULE FALCIFORMI (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - ANEMIA A CELLULE

FALCIFORMI

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

ANEMIA APLASTICA ACQUISITA (Reparto)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - ANEMIE APLASTICHE

ACQUISITE (ESCLUSO: FORME MIDOLLARI APLASTICHE TRANSITORIE)

telefono 0831 537506

tipo Presidio Rete Nazionale

ANEMIA DI BLACKFAN-DIAMOND (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - BLACKFAN-DIAMOND,

ANEMIA DI

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

ANEMIA DI FANCONI (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)



ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - FANCONI, ANEMIA DI

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

ANEMIE APLASTICHE ACQUISITE (ESCLUSO: FORME MIDOLLARI APLASTICHE

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - ANEMIE APLASTICHE

ACQUISITE (ESCLUSO: FORME MIDOLLARI APLASTICHE TRANSITORIE)

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

ANEMIE EREDITARIE (ESCLUSO: DEFICIT DI GLUCOSIO-6-FOSFATO

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - ANEMIE EREDITARIE

(ESCLUSO: DEFICIT DI GLUCOSIO-6-FOSFATO DEIDROGENASI)

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

ANEMIE EREDITARIE (ESCLUSO: DEFICIT DI GLUCOSIO-6-FOSFATO

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - ANEMIE EREDITARIE

(ESCLUSO: DEFICIT DI GLUCOSIO-6-FOSFATO DEIDROGENASI)

telefono 0831/537506 - 0831/537732

tipo Presidio Rete Nazionale

ANEMIE SIDEROBLASTICHE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - ANEMIE SIDEROBLASTICHE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

ANEMIE SIDEROBLASTICHE



struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - ANEMIE SIDEROBLASTICHE

telefono 0831/537506 - 0831/537732

tipo Presidio Rete Nazionale

ANGIOEDEMA EREDITARIO

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA IMMUNITARIO - ANGIOEDEMA EREDITARIO

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

ARTERITE A CELLULE GIGANTI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - ARTERITE A CELLULE GIGANTI

telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

ATRANSFERRINEMIA CONGENITA (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - ATRANSFERRINEMIA CONGENITA

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

BECKWITH-WIEDEMANN, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

BECKWITH-WIEDEMANN, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale



BEHCET, MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - BEHCET, MALATTIA DI

telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

BLACKFAN-DIAMOND, ANEMIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - BLACKFAN-DIAMOND,

ANEMIA DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

BYLER, MALATTIA DI

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DELL'APPARATO DIGERENTE - BYLER, MALATTIA DI

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

CANCRO NON POLIPOSICO EREDITARIO DEL COLON

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia TUMORI - CANCRO NON POLIPOSICO EREDITARIO DEL COLON

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

CHARCOT-MARIE-TOOTH, MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - CHARCOT-MARIE-

TOOTH, MALATTIA DI

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale



CHERADERMIE PALMOPLANTARI EREDITARIE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - CHERADERMIE

PALMOPLANTARI EREDITARIE

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

COGAN SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELL'APPARATO VISIVO - COGAN SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

COLESTASI INTRAEPATICA PROGRESSIVA FAMILIARE DI TIPO II

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DELL'APPARATO DIGERENTE - COLESTASI INTRAEPATICA PROGRESSIVA

FAMILIARE DI TIPO II

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

COLESTASI INTRAEPATICA PROGRESSIVA FAMILIARE DI TIPO III

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DELL'APPARATO DIGERENTE - COLESTASI INTRAEPATICA PROGRESSIVA

FAMILIARE DI TIPO III

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

CONN, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - CONN, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473



tipo Presidio Rete Nazionale

CONNETTIVITE MISTA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA OSTEOMUSCOLARE E DEL TESSUTO CONNETTIVO -

CONNETTIVITE MISTA

telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

CONRAD-HUNERMANN-HAPPLKE, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - CONRAD-HUNERMANN-HAPPLKE, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

COREA DI HUNTINGTON

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - COREA DI HUNTINGTON

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

CORNELIA DE LANGE, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE , CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

CORNELIA DE LANGE, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

CRIOGLOBULINEMIA MISTA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - CRIOGLOBULINEMIA MISTA



telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

CRIOGLOBULINEMIA MISTA (Ambulatorio)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - CRIOGLOBULINEMIA MISTA

telefono 0831 537732

tipo Presidio Rete Nazionale

DARIER MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - DARIER MALATTIA DI

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

DEFICIENZA DI ACTH

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - DEFICIENZA DI ACTH

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DEFICIT CONGENITO ISOLATO DI GH

struttura OSPEDALE FRANCAVILLA FONTANA

ubicazione Pediatria e Neonatologia

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - DEFICIT CONGENITO ISOLATO DI GH

telefono 0831/851331

tipo Presidio Rete Nazionale

DEFICIT DI LECITINCOLESTEROLO ACILTRANSFERASI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria



malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - DEFICIT DI LECITINCOLESTEROLO ACILTRANSFERASI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DEFICIT DI PIRUVATO-CHINASI (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - DEFICIT CONGENITO DI PIRUVATO DEIDROGENASI

FOSFATASI

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

DEFICIT FAMILIARE DI LIPASI LIPOPROTEICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - DEFICIT FAMILIARE DI LIPASI LIPOPROTEICA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DEFICIT G6PD (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - ANEMIE EREDITARIE

(ESCLUSO: DEFICIT DI GLUCOSIO-6-FOSFATO DEIDROGENASI)

telefono 0831 537575

tipo Centro che effettua solo diagnosi

DEJERINE-SOTTAS, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - DEJERINE-SOTTAS,

SINDROME DI

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

DERMATOMIOSITE



struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA OSTEOMUSCOLARE E DEL TESSUTO CONNETTIVO -

DERMATOMIOSITE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DERMATOMIOSITE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA OSTEOMUSCOLARE E DEL TESSUTO CONNETTIVO -

DERMATOMIOSITE

telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

DIABETE INSIPIDO NEFROGENICO

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELL'APPARATO GENITO - URINARIO - DIABETE INSIPIDO NEFROGENICO

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DIFETTI CONGENITI DEL METABOLISMO DELLE LIPOPROTEINE (ESCLUSO:

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - DIFETTI CONGENITI DEL METABOLISMO DELLE

LIPOPROTEINE (ESCLUSO: IPERCOLESTEROLEMIA FAMILIARE ETEROZIGOTE TIPO IIA E IIB; IPERCOLESTEROLEMIA PRIMITIVA POLIGENICA; IPERCOLESTEROLEMIA FAMILIARE

COMBINATA; IPERLIPOPROTEINEMIA DI TIPO III)

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DIFETTI CONGENITI DEL METABOLISMO E DEL TRASPORTO DEL FERRO

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - DIFETTI CONGENITI DEL METABOLISMO E DEL

TRASPORTO DEL FERRO

responsabile Dr. Domenico Pastore



telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

DIFETTI DA ACCUMULO DI LIPIDI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - DIFETTI DA ACCUMULO DI LIPIDI

telefono 0831/537506 - 0831/537732

tipo Presidio Rete Nazionale

DIGEORGE, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA IMMUNITARIO - DIGEORGE, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISCONDROSTEOSI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

DISCONDROSTEOSI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISPLASIA CRANIOMETAFISARIA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

DISPLASIA CRANIOMETAFISARIA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISPLASIA DIASTROFICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria



malattia MALFORMAZIONI CONGENITE , CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

DISPLASIA DIASTROFICA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISPLASIA ECTODERMICA IPOIDROTICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - DISPLASIA ECTODERMICA

IPOIDROTICA

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

DISPLASIA FIBROSA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

DISPLASIA FIBROSA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISPLASIA NEUROECTODERMICA TIPO CHIME

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - DISPLASIA

NEUROECTODERMICA TIPO CHIME

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

DISPLASIA PSEUDODIASTROFICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

DISPLASIA PSEUDODIASTROFICA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISPLASIA SPONDILOEPIFISARIA TARDA



struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE , CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

DISPLASIA SPONDILOEPIFISARIA TARDA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISTROFIA MUSCOLARE DI BECKER

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - DISTROFIA MUSCOLARE

DI BECKER

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISTROFIA MUSCOLARE DI DUCHENNE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - DISTROFIA MUSCOLARE

DI DUCHENNE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISTROFIA MUSCOLARE DI ERB

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - DISTROFIA MUSCOLARE

DI FRB

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISTROFIA MUSCOLARE DI LANDOUZY-DEJERINE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - DISTROFIA MUSCOLARE

DI LANDOUZY-DEJERINE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale



DISTROFIA MUSCOLARE OCULO-GASTRO-INTESTINALE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - DISTROFIA MUSCOLARE

OCULO-GASTRO-INTESTINALE telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

DISTROFIE MIOTONICHE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - DISTROFIE MIOTONICHE

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

DISTROFIE MUSCOLARI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - DISTROFIE MUSCOLARI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

EATON - LAMBERT, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - EATON - LAMBERT,

SINDROME DI

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

EHLERS-DANLOS, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE , CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE - EHLERS-

DANLOS, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473



tipo Presidio Rete Nazionale

ELLIS-VAN CREVELD, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE - ELLIS-

VAN CREVELD, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

EMOCROMATOSI EREDITARIA (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - EMOCROMATOSI EREDITARIA

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

EMOGLOBINURIA PAROSSISTICA NOTTURNA (Ambulatorio)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - EMOGLOBINURIA

PAROSSISTICA NOTTURNA

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537732

tipo Presidio Rete Nazionale

ENDOCARDITE REUMATICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - ENDOCARDITE REUMATICA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

ENGELMANN, MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)



telefono

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE , CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

ENGELMANN, MALATTIA DI 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

FAIRBANK, MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

FAIRBANK, MALATTIA DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

FANCONI, ANEMIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - FANCONI, ANEMIA DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

FASCITE DIFFUSA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA OSTEOMUSCOLARE E DEL TESSUTO CONNETTIVO - FASCITE

DIFFUSA

telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

FIBROSI POLMONARE IDIOPATICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pneumologia

malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - FIBROSI POLMONARE IDIOPATICA

telefono 0831/537474

tipo Presidio Rete Nazionale

FIBROSI POLMONARE IDIOPATICA



struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - FIBROSI POLMONARE IDIOPATICA

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

GASTROENTERITE EOSINOFILA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELL'APPARATO DIGERENTE - GASTROENTERITE EOSINOFILA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

GRANULOMATOSI CON POLIANGITE (GRANULOMATOSI DI WEGENER)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - GRANULOMATOSI CON POLIANGITE

(GRANULOMATOSI DI WEGENER)

telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

GRANULOMATOSI CON POLIANGITE (GRANULOMATOSI DI WEGENER)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - GRANULOMATOSI CON POLIANGITE

(GRANULOMATOSI DI WEGENER)

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

GRANULOMATOSI EOSINOFILICA CON POLIANGITE (CHURG - STRAUSS

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - GRANULOMATOSI EOSINOFILICA CON

POLIANGITE (CHURG - STRAUSS SINDROME DI)

telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale



IMMUNODEFICIENZE PRIMARIE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA IMMUNITARIO - IMMUNODEFICIENZE PRIMARIE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

IPERALDOSTERONISMI PRIMITIVI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - IPERALDOSTERONISMI PRIMITIVI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

IPERALDOSTERONISMO PRIMITIVO DA IPERPLASIA SURRENALE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - IPERALDOSTERONISMO PRIMITIVO DA

IPERPLASIA SURRENALE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

IPERCOLESTEROLEMIA FAMILIARE OMOZIGOTE TIPO IIa

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - IPERCOLESTEROLEMIA FAMILIARE OMOZIGOTE TIPO

lla

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

IPERCOLESTEROLEMIA FAMILIARE OMOZIGOTE TIPO IIb

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - IPERCOLESTEROLEMIA FAMILIARE OMOZIGOTE TIPO

IIb

telefono 0831/537470 - 0831/537473



tipo Presidio Rete Nazionale

IPERTENSIONE POLMONARE ARTERIOSA IDIOPATICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pneumologia

malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - IPERTENSIONE POLMONARE ARTERIOSA

IDIOPATICA

telefono 0831/537474

tipo Presidio Rete Nazionale

IPERTENSIONE POLMONARE ARTERIOSA IDIOPATICA

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - IPERTENSIONE POLMONARE ARTERIOSA

IDIOPATICA

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

IPERTRIGLICERIDEMIA FAMILIARE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - IPERTRIGLICERIDEMIA FAMILIARE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

IPOBETALIPOPROTEINEMIA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - IPOBETALIPOPROTEINEMIA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

IPOGONADISMO IPOGONADOTROPO CONGENITO

struttura OSPEDALE FRANCAVILLA FONTANA

ubicazione Pediatria e Neonatologia

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - IPOGONADISMO IPOGONADOTROPO

CONGENITO



telefono 0831/851331

tipo Presidio Rete Nazionale

KALLMANN SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - KALLMANN SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

LARON, SINDROME DI

struttura OSPEDALE FRANCAVILLA FONTANA

ubicazione Pediatria e Neonatologia

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - LARON, SINDROME DI

telefono 0831/851331

tipo Presidio Rete Nazionale

LEWIS SUMNER, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - LEWIS SUMNER,

SINDROME DI

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

LICHEN SCLEROSUS ET ATROPHICUS

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - LICHEN SCLEROSUS ET

ATROPHICUS

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

LYNCH, SINDROME DI

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna



malattia TUMORI - LYNCH, SINDROME DI

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

MALATTIA DI FABRY (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - FABRY, MALATTIA DI

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

MALATTIA DI GAUCHER (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - GAUCHER, MALATTIA DI

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

MALATTIA DI NIEMANN-PICK TIPO A, B (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - NIEMANN-PICK TIPO A, B, MALATTIA DI

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

MALATTIA DI NIEMANN-PICK TIPO C (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - NIEMANN-PICK TIPO C, MALATTIA DI

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale



telefono

MALATTIE INTERSTIZIALI POLMONARI PRIMITIVE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pneumologia

malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - MALATTIE INTERSTIZIALI POLMONARI

PRIMITIVE 0831/537474

tipo Presidio Rete Nazionale

MALATTIE INTERSTIZIALI POLMONARI PRIMITIVE

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - MALATTIE INTERSTIZIALI POLMONARI

PRIMITIVE

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

MASTOCITOSI SISTEMICA

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - MASTOCITOSI SISTEMICA

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

MASTOCITOSI SISTEMICA (Ambulatorio)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - MASTOCITOSI SISTEMICA

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537732

tipo Presidio Rete Nazionale

MCCUNE-ALBRIGHT, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

McCUNE-ALBRIGHT, SINDROME DI



telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

MELANOMA CUTANEO FAMILIARE E/O MULTIPLO

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia TUMORI - MELANOMA CUTANEO FAMILIARE E/O MULTIPLO

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

METAEMOGLOBINEMIA DA DEFICIT DI METAEMOGLOBINAREDUTTASI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - METAEMOGLOBINEMIA DA

DEFICIT DI METAEMOGLOBINAREDUTTASI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

METAEMOGLOBINEMIA DA DEFICIT DI METAEMOGLOBINAREDUTTASI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - METAEMOGLOBINEMIA DA

DEFICIT DI METAEMOGLOBINAREDUTTASI

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

MIASTENIA GRAVIS

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - MIASTENIA GRAVIS

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

MICROANGIOPATIE TROMBOTICHE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)



ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - MICROANGIOPATIE TROMBOTICHE

telefono 0831/537506 - 0831/537732

tipo Presidio Rete Nazionale

NEUROFIBROMATOSI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia TUMORI - NEUROFIBROMATOSI telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

NEUROPATIA ASSONALE GIGANTE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - NEUROPATIA ASSONALE

GIGANTE

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

NEUROPATIA CONGENITA IPOMIELINIZZANTE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - NEUROPATIA

CONGENITA IPOMIELINIZZANTE

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

NEUROPATIA EREDITARIA CON PREDISPOSIZIONE ALLE PARALISI DA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - NEUROPATIA

EREDITARIA CON PREDISPOSIZIONE ALLE PARALISI DA COMPRESSIONE

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

NEUROPATIA EREDITARIA SENSORIALE ED AUTONOMICA TIPO 3



struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - NEUROPATIA

EREDITARIA SENSORIALE ED AUTONOMICA TIPO 3

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

NEUROPATIA MOTORIA MULTIFOCALE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - NEUROPATIA MOTORIA

MULTIFOCALE

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

NEUROPATIA SENSORIALE EREDITARIA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - NEUROPATIA

SENSORIALE EREDITARIA

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

NEUROPATIE EREDITARIE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - NEUROPATIE

EREDITARIE

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

NEUTROPENIA CICLICA

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - NEUTROPENIA CICLICA

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale



NIJMEGEN, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA IMMUNITARIO - NIJMEGEN, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

OSTEODISTROFIE CONGENITE ISOLATE O IN FORMA SINDROMICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

OSTEODISTROFIE CONGENITE ISOLATE O IN FORMA SINDROMICA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

OSTEOGENESI IMPERFETTA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE , CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

OSTEOGENESI IMPERFETTA 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

OSTEOPETROSI

telefono

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

OSTEOPETROSI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

PACHIDERMOPERIOSTOSI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - PACHIDERMOPERIOSTOSI

telefono 0831/537470 - 0831/537473



tipo Presidio Rete Nazionale

PEMFIGO

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - PEMFIGO

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

PEMFIGOIDE BOLLOSO

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - PEMFIGOIDE BOLLOSO

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

PEMFIGOIDE BOLLOSO

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - PEMFIGOIDE BOLLOSO

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

PIASTRINOPATIE AUTOIMMUNI PRIMARIE CRONICHE

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - PIASTRINOPATIE

AUTOIMMUNI PRIMARIE CRONICHE

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

PIASTRINOPATIE AUTOIMMUNI PRIMARIE CRONICHE (Ambulatorio)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - PIASTRINOPATIE

AUTOIMMUNI PRIMARIE CRONICHE



responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537732

tipo Presidio Rete Nazionale

PIODERMA GANGRENOSO CRONICO

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - PIODERMA GANGRENOSO

CRONICO

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

POLIANGIOITE MICROSCOPICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - POLIANGIOITE MICROSCOPICA

telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

POLIARTERITE NODOSA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - POLIARTERITE NODOSA

telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

POLIARTERITE NODOSA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - POLIARTERITE NODOSA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

POLIENDOCRINOPATIE AUTOIMMUNI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)



ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - POLIENDOCRINOPATIE AUTOIMMUNI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

POLIMIOSITE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA OSTEOMUSCOLARE E DEL TESSUTO CONNETTIVO -

POLIMIOSITE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

POLIMIOSITE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA OSTEOMUSCOLARE E DEL TESSUTO CONNETTIVO -

POLIMIOSITE 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

POLINEUROPATIA CRONICA INFIAMMATORIA DEMIELINIZZANTE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - POLINEUROPATIA

CRONICA INFIAMMATORIA DEMIELINIZZANTE

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

POLMONITE INTERSTIZIALE ACUTA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pneumologia

malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - POLMONITE INTERSTIZIALE ACUTA

telefono 0831/537474

tipo Presidio Rete Nazionale

POLMONITE INTERSTIZIALE ACUTA



struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - POLMONITE INTERSTIZIALE ACUTA

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

PORPORA DI HENOCH - SCHONLEIN RICORRENTE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - PORPORA DI HENOCH - SCHONLEIN

RICORRENTE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

PORPORA DI HENOCH-SCHÖNLEIN RICORRENTE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - PORPORA DI HENOCH - SCHONLEIN

RICORRENTE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

PORPORA TROMBOTICA TROMBOCITOPENICA (Reparto/Ambulatorio)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - PORPORA TROMBOTICA

TROMBOCITOPENICA

responsabile Dr. Domenico Pastore telefono 0831 537506 - 537732 tipo Presidio Rete Nazionale

PRADER-WILLI, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE , CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE - PRADER-

WILLI, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473



tipo Presidio Rete Nazionale

PSEUDOERMAFRODITISMI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

PSEUDOERMAFRODITISMI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

PUBERTÀ PRECOCE IDIOPATICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - PUBERTÀ PRECOCE IDIOPATICA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

RACHITISMO IPOFOSFATEMICO VITAMINA D RESISTENTE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - RACHITISMO IPOFOSFATEMICO VITAMINA D

RESISTENTE

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

REFSUM, MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - REFSUM, MALATTIA DI

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

ROSENBERG-CHUTORIAN, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - ROSENBERG-

CHUTORIAN, SINDROME DI



telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

ROUSSY-LEVY, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - ROUSSY-LEVY,

SINDROME DI

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

RUSSELL-SILVER, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

RUSSELL-SILVER, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

SARCOIDOSI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pneumologia

malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - SARCOIDOSI

telefono 0831/537474

tipo Presidio Rete Nazionale

SARCOIDOSI

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - SARCOIDOSI (ESENZIONE DA

RICONFERMARE DOPO I PRIMI 12 MESI, SOLO PER LE FORME PERSISTENTI)

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

SARCOIDOSI (Ambulatorio)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia



malattia MALATTIE DELL'APPARATO RESPIRATORIO - SARCOIDOSI

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537732

tipo Presidio Rete Nazionale

SCHMIDT, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - SCHMIDT, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

SCLEROSI CUTANEA DIFFUSA AD ALTA GRAVITÀ CLINICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - SCLEROSI CUTANEA

DIFFUSA AD ALTA GRAVITÀ CLINICA

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

SCLEROSI LATERALE AMIOTROFICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - SCLEROSI LATERALE

AMIOTROFICA

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

SCLEROSI SISTEMICA PROGRESSIVA

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA OSTEOMUSCOLARE E DEL TESSUTO CONNETTIVO - SCLEROSI

SISTEMICA PROGRESSIVA

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

SCLEROSI SISTEMICA PROGRESSIVA



struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DEL SISTEMA OSTEOMUSCOLARE E DEL TESSUTO CONNETTIVO - SCLEROSI

SISTEMICA PROGRESSIVA

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

SECKEL, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE - SECKEL,

SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

SFEROCITOSI EREDITARIA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - SFEROCITOSI EREDITARIA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

SFEROCITOSI EREDITARIA (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - SFEROCITOSI EREDITARIA

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROME DA ANTICORPI ANTIFOSFOLIPIDI (FORMA PRIMITIVA)

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA IMMUNITARIO - SINDROME DA ANTICORPI ANTIFOSFOLIPIDI

(FORMA PRIMITIVA)

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale



SINDROME DEL NEVO BASOCELLULARE

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia TUMORI - SINDROME DEL NEVO BASOCELLULARE

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROME DOOR

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

SINDROME DOOR

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROME EMOLITICO - UREMICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - SINDROME EMOLITICO -

UREMICA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROME IPERFERRITINEMIA-CATARATTA CONGENITA (Centro

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - SINDROME IPERFERRITINEMIA-CATARATTA

CONGENITA

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROME LEOPARD

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE , CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

SINDROME LEOPARD



telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROME POEMS (Ambulatorio)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - SINDROME POEMS

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537732

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROMI CON DISPLASIA ECTODERMICA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Dermatologia & Melanoma Unit

malattia MALATTIE DELLA CUTE E DEL TESSUTO SOTTOCUTANEO - SINDROMI CON DISPLASIA

ECTODERMICA

telefono 0831/537311 - 2

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROMI DA RESISTENZA ALL'ORMONE DELLA CRESCITA

struttura OSPEDALE FRANCAVILLA FONTANA

ubicazione Pediatria e Neonatologia

malattia MALATTIE DELLE GHIANDOLE ENDOCRINE - SINDROMI DA RESISTENZA ALL'ORMONE

DELLA CRESCITA

telefono 0831/851331

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROMI MIASTENICHE CONGENITE E DISIMMUNI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - SINDROMI MIASTENICHE

CONGENITE E DISIMMUNI

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROMI MIELODISPLASTICHE

struttura OSPEDALE OSTUNI (FASANO)



ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - SINDROMI

MIELODISPLASTICHE

telefono 0831/309328

tipo Presidio Rete Nazionale

SINDROMI MIELODISPLASTICHE (Ambulatorio)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - SINDROMI

MIELODISPLASTICHE

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537732

tipo Presidio Rete Nazionale

STEINERT, MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - STEINERT, MALATTIA DI

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

TAKAYASU MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Medicina Interna

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - TAKAYASU MALATTIA DI

telefono 0831/537597

tipo Presidio Rete Nazionale

TAKAYASU MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA CIRCOLATORIO - TAKAYASU MALATTIA DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale



TALASSEMIE (ESCLUSO: TALASSEMIE MINOR)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - TALASSEMIE (ESCLUSO:

TALASSEMIE MINOR)

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

TALASSEMIE (ESCLUSO: TALASSEMIE MINOR) (Centro Microcitemia)

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Ematologia

malattia MALATTIE DEL SANGUE E DEGLI ORGANI EMATOPOIETICI - TALASSEMIE (ESCLUSO:

TALASSEMIE MINOR)

responsabile Dr. Domenico Pastore

telefono 0831 537575

tipo Presidio Rete Nazionale

TANGIER, MALATTIA DI DEFICIT FAMILIARE DI ALFALIPOPROTEINA

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL METABOLISMO - TANGIER, MALATTIA DI DEFICIT FAMILIARE DI

ALFALIPOPROTEINA

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

THOMSEN, MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - THOMSEN, MALATTIA DI

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

TURNER, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE - TURNER,

SINDROME DI



telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

VON EULENBURG, MALATTIA DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Neurologia

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - VON EULENBURG,

MALATTIA DI

telefono 0831/537319 - 0831/537315

tipo Presidio Rete Nazionale

WEST SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALATTIE DEL SISTEMA NERVOSO CENTRALE E PERIFERICO - WEST SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

WOLFRAM, SINDROME DI

struttura OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO)

ubicazione Pediatria

malattia MALFORMAZIONI CONGENITE, CROMOSOMOPATIE E SINDROMI GENETICHE -

WOLFRAM, SINDROME DI

telefono 0831/537470 - 0831/537473

tipo Presidio Rete Nazionale

Centri donazione sangue

Centro donazione sangue

indirizzo Ospedale Camberlingo - Via Mons. Armando Franco - Francavilla Fontana

FRANCAVILLA FONTANA (BR)

responsabile sanitario

Dott.ssa Maria Antonietta Miccoli

telefono 0831 851352



informazioni GIORNI ED ORARI PER LE DONAZIONI DI SANGUE: giovedì MATTINA ORE 8.15-10.30

Centro Trasfusionale Brindisi

indirizzo Ospedale "Perrino" Medicina Trasfusionale, 2° piano Piastra Servizi - Brindisi (BR)

BRINDISI (BR)

responsabile Dott.ssa Maria Antonietta Miccoli t.d.

informazioni Giorni ed orari per le Donazioni di Sangue: dal lunedì al sabato: Mattina ore 8.00 -

12.00

L'apertura pomeridiana e domenicale viene attivata in situazioni di emergenza e con

prenotazioni di un numero minimo di 20 donatori

Informazioni 0831 537 274

Unità di Raccolta Fissa - San Pancrazio S.no

indirizzo presso poliambulatorio - via per Torre S.Susanna - S. Pancrazio Salentino (BR) SAN

PANCRAZIO SALENTINO (BR)

informazioni Articolazione organizzativa utilizzata per le raccolte promosse dalle associazioni

Unità di Raccolta Fissa Ceglie Messapica

indirizzo Presso Presidio Territoriale di Assistenza - Largo Cappuccini - Ceglie Messapica (BR)

CEGLIE MESSAPICA (BR)

informazioni Articolazione organizzativa utilizzata per le raccolte promosse dalle associazioni

Unità di Raccolta Fissa Fasano

indirizzo c/o Presidio Territoriale di Assistenza - via Nazionale dei Trulli - Fasano (BR)

informazioni Articolazione organizzativa utilizzata per le raccolte promosse dalle associazioni

Unità di Raccolta Fissa Mesagne

indirizzo P.T.A. De Lellis - Via Panareo, 8 - 72023 Mesagne BR MESAGNE (BR)

Articolazione organizzativa utilizzata per le

raccolte promosse dalla associazioni di

volontariato

Unità di Raccolta Fissa Oria



indirizzo presso poliambulatorio - contrada Frascata - Oria (BR) ORIA (BR)

informazioni Articolazione organizzativa utilizzata per le raccolte promosse dalle associazioni

Unità di Raccolta Fissa Ostuni

indirizzo c/o Palazzetto dello Sport con Autoemoteca - Ostuni (BR) OSTUNI (BR)

informazioni Articolazione organizzativa utilizzata per le raccolte promosse dalle associazioni

Unità di Raccolta Fissa San Pietro Vernotico

indirizzo presso Presidio Territoriale di Assistenza - via Lecce - San Pietro Vernotico (BR) SAN

PIETRO VERNOTICO (BR)

informazioni Articolazione organizzativa utilizzata per le raccolte promosse dalle associazioni

Centri vaccinazione

Centro Vaccinazione - Brindisi

indirizzo Piazza A. Di Summa BRINDISI BR BRINDISI (BR)

responsabile Dott. Stefano Termite

responsabile

sanitario

Dott. Antonella Maci, Dott.ssa Maria Giuseppina Maluccio

telefono 0831 510404

informazioni Accesso dal lunedì al venerdì 8.30 - 13.00, giovedi 15.30 - 17.00

Modalità di accesso:

- contatto via mail all'indirizzo: ufficiovaccinazioni.brindisi@asl.brindisi.it
- $\bullet\,$ contatto telefonico al numero 0831 510404 nei giorni di lunedì, mercoledì e venerdì, dalle ore 12.00 alle ore 14.00
- sportello aperto al pubblico presso gli ambulatori di Piazza di Summa dal lunedì al venerdì dalle ore 11.30 alle ore 13.00 e il giovedì dalle ore 16.00 alle ore 17.00. Attraverso i contatti telefonici è possibile effettuare esclusivamente la prenotazione della prestazione vaccinale. Via mail sarà possibile prenotare o richiedere informazioni generiche sulle prestazioni, mentre ogni ulteriore informazione che preveda la comunicazione di dati sensibili, per garantire la tutela degli stessi, sarà possibile solo presso gli sportelli dell'ambulatorio e previa esibizione di documento d'identità, ovvero attraverso l'esercizio della delega, nei modi e nei casi previsti dalla legge.



Inoltre, durante gli orari di vaccinazione, è stato attivato un front-office operativo a partire dalle 8.30 per gestire l'afflusso di utenza all'ambulatorio.

Centro Vaccinazione - Carovigno

indirizzo Via Prov.le per Ostuni c/o Istituto del Prete CAROVIGNO BR CAROVIGNO (BR)

responsabile sanitario

Dott.ssa Giuseppina Chicco

telefono 0831 309 607

informazioni lunedì-mercoledì-venerdì: 8.30 - 12.30 giovedì: 15.30 - 17.30

Centro Vaccinazione - Ceglie Messapica

indirizzo Largo Cappuccini, 1 c/o ex Ospedale CEGLIE MESSAPICA BR CEGLIE MESSAPICA (BR)

responsabile sanitario

Dott.ssa Giuseppina Barletta

telefono 0831 389 962-961

informazioni lunedì-mercoledì-giovedì: 8.30 - 10.00

Centro Vaccinazione - Cisternino

indirizzo Via Regina Margherita, 80 CISTERNINO BR CISTERNINO (BR)

responsabile

Dott. Gianvito Schena

sanitario

telefono 080 4390 631

informazioni Lunedì e mercoledì : 8.30 - 11.30 Giovedì : 8.30 - 11.30 / 16.00 - 18.00

Centro Vaccinazione - Erchie

indirizzo Via Giotto ERCHIE BR ERCHIE (BR)

responsabile sanitario

Dott. Giovanni Carrozzo

telefono 0831 759 383

informazioni AVVISO: Si informa che l'attività degli ambulatori vaccinali di Latiano, Erchie e Torre S.

Susanna è temporaneamente sospesa a causa di problemi organizzativi. Per effettuare le vaccinazioni l'utenza residente nei predetti Comuni deve rivolgersi presso l'ambulatorio di Mesagne, aperto dal lunedì al venerdì dalle ore 8.30 alle 12.00

e il giovedì dalle 15.00 alle 17.00.

Martedì e venerdì : 8.00 - 10.00 Giovedì : 16.00 - 18.00

Centro Vaccinazione - Fasano



indirizzo c/o P.T.A. Via nazionale dei Trulli, 95 - 72015 FASANO BR FASANO (BR)

responsabile sanitario

Dott.ssa Lucia Cagnazzi

telefono 080 4390 314

informazioni Dal lunedì al venerdì: 8.00 - 10.00 (escluso il giovedì) Giovedì: 15.00 - 17.00

Centro Vaccinazione - Francavilla Fontana

indirizzo Piazza M. Dimitri, 1 FRANCAVILLA FONTANA BR FRANCAVILLA FONTANA (BR)

responsabile sanitario

Dott.ssa Maria Serena Re

telefono 0831 851 602

informazioni dal lunedì al venerdì: 8.30 - 12.00

Centro Vaccinazione - Latiano

indirizzo Via Papa Giovanni XXIII LATIANO BR LATIANO (BR)

responsabile sanitario

Dott. Giovanni Baccari

telefono 0831 725657

orari Lunedì, mercoledì e venerdì : 8.00 - 10.00

Giovedì: 15.30 - 17.30

informazioni AVVISO: Si informa che l'attività degli ambulatori vaccinali di Latiano, Erchie e Torre S.

Susanna è temporaneamente sospesa a causa di problemi organizzativi. Per effettuare le vaccinazioni l'utenza residente nei predetti Comuni deve rivolgersi presso l'ambulatorio di Mesagne, aperto dal lunedì al venerdì dalle ore 8.30 alle 12.00

e il giovedì dalle 15.00 alle 17.00.

Centro Vaccinazione - Mesagne

indirizzo Via Panareo, 12 MESAGNE BR MESAGNE (BR)

responsabile sanitario

Dott.ssa Emanuela Bellino

telefono 0831 739 438

Centro Vaccinazione - Oria

indirizzo Contrada Frascata ORIA BR ORIA (BR)

responsabile sanitario

Dott.ssa Serena Re

telefono 0831 845 170

informazioni martedì e giovedì: 8.00 - 12.00



Centro Vaccinazione - Ostuni

indirizzo Via dei Colli OSTUNI BR OSTUNI (BR)

telefono 0831 309503

informazioni Dal lunedì al venerdì : 8.00 - 11.00 (escluso il giovedì)

Centro Vaccinazione - San Donaci

indirizzo Via Tunisi, 2 SAN DONACI BR SAN DONACI (BR)

responsabile

sanitario

Dott. Cosimo Scazzi

telefono 0831 681 734

informazioni Mercoledì: 09.30-10.30

Centro Vaccinazione - San Michele Salentino

indirizzo via E. Toti, 1 SAN MICHELE SALENTINO BR SAN MICHELE SALENTINO (BR)

responsabile

sanitario

Dott. Antonio Eletto

telefono 0831 966 563

informazioni lunedì e giovedì: 8.00 - 10.30

Centro Vaccinazione - San Pancrazio Salentino

indirizzo Via Torre Santa Susanna SAN PANCRAZIO SALENTINO BR SAN PANCRAZIO

SALENTINO (BR)

responsabile

Dott.Cosimo Scazzi

sanitario telefono

0831 667 306

informazioni Giovedì: 09.30-10.30

Centro Vaccinazione - San Pietro Vernotico

indirizzo via S. Antonio n. 161 SAN PIETRO VERNOTICO BR SAN PIETRO VERNOTICO (BR)

responsabile sanitario

Dott. Danilo Monteduro

telefono 0831 670246

informazioni Martedì: 09.30-10.30

Centro Vaccinazione - San Vito Dei Normanni

indirizzo Via Oberdan, 2 SAN VITO DEI NORMANNI BR SAN VITO DEI NORMANNI (BR)



responsabile

sanitario

Dott.ssa Maria Giuseppina Maluccio

0831 951535 telefono

informazioni Lunedì e martedì : 9.00 - 12.00 Giovedì : 9.00 - 12.00 / 16.00 - 17.30

Centro Vaccinazione - Torchiarolo

indirizzo Via Cristoforo Colombo TORCHIAROLO BR TORCHIAROLO (BR)

responsabile

sanitario

Dott. Danilo Monteduro

0831 692 322 telefono

Lunedì: 09.30 - 10.30 informazioni

Centro Vaccinazione - Torre Santa Susanna

Piazza Convento, 4 TORRE SANTA SUSANNA BR TORRE SANTA SUSANNA (BR) indirizzo

responsabile

Dott. Cosimo Scazzi

sanitario

informazioni

telefono 0831 746 008

AVVISO: Si informa che l'attività degli ambulatori vaccinali di Latiano, Erchie e Torre S. Susanna è temporaneamente sospesa a causa di problemi organizzativi. Per effettuare le vaccinazioni l'utenza residente nei predetti Comuni deve rivolgersi presso l'ambulatorio di Mesagne, aperto dal lunedì al venerdì dalle ore 8.30 alle 12.00

e il giovedì dalle 15.00 alle 17.00.

Lunedì, mercoledì e giovedì: 8.00 - 10.00

Centro Vaccinazione - Villa Castelli

Piazza Ostilio VILLA CASTELLI BR VILLA CASTELLI (BR) indirizzo

0831 860 320 telefono

martedì e mercoledì: 8.30 - 10.30 informazioni

Casse centrali



Brindisi Laboratorio Analisi

indirizzo Laboratorio Analisi - Piazza di Summa 72100 BRINDISI BR

telefono 0831 510069

orari lunedì: 7.30 - 13.45

martedì: 7.30 - 13.45

mercoledì: 7.30 - 13.45

giovedì: 7.30 - 13.30 / 15.00 -17.30

venerdì: 7.30 - 13.45

Brindisi Ospedale Perrino

indirizzo c/o Ospedale Perrino - S.S. 7 per Mesagne 72100 BRINDISI BR

telefono 0831 537839 - 513 fax 0831 537567

orari Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 14.00 / 15.00 - 19.30

Sabato: 7.30 - 12.00

Brindisi Poliambulatorio DSS

indirizzo poliambulatorio - Via Dalmazia, 3 72100 BRINDISI BR

telefono 0831 536589 - 593

orari Dal lunedì al venerdì : 7.30 - 14.00 / 15.00 - 17.45

Carovigno Poliambulatorio

indirizzo Poliambulatorio - Via Provinciale per Ostuni 72012 CAROVIGNO BR

telefono 0831 309610

orari Lunedì: 07.30 - 12.30

Martedì: 07.30 - 13.30 / 15.00 - 17.30

Mercoledì: 07.30 - 13.30

Giovedì: 07.30 - 13.30

Venerdì: 07.30 - 12.30

Ceglie Messapica Pta



indirizzo c/o Presidio Territoriale di Assistenza - Largo Cappuccini 72013 CEGLIE MESSAPICA BR

telefono 0831 389293

orari Dal lunedì al venerdì: 07.30 - 12.30 / 15.00 - 17.45

Cisternino Poliambulatorio

indirizzo Poliambulatorio - via Regina Margherita-via Dante, 2 - 72014 CISTERNINO BR

telefono 080 4390607

orari Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30

apertura pomeridiana il giovedì: 15.30 - 17.30

Erchie Poliambulatorio

indirizzo Poliambulatorio - Via Marconi - 72020 ERCHIE BR

telefono 0831 759383

orari Lunedì: dalle ore 7.30 alle ore 12.30

Fasano Pta

indirizzo Presidio Territoriale di Assistenza - Via Nazionale dei Trulli, 95 72015 FASANO BR

telefono 080 4390254

orari Dal lunedì al venerdì : 7.30 - 12.30 / 15.30 - 17.30 Sabato : 7.30 - 12.00

Francavilla Fontana Ospedale

indirizzo c/o Presidio Ospedaliero - Via Madonna delle Grazie 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR

telefono 0831 851259

orari Dal lunedì al venerdì : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30

Sabato: 7.30 - 12.30

Francavilla Fontana Poliambulatorio DSS

indirizzo Poliambulatorio - Via Barbaro Forleo, 80 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR

telefono 0831 851503

SPORTELLO NON ATTIVO

Latiano Poliambulatorio

indirizzo Poliambulatorio - Via Papa Giovanni XXIII, 1 72022 LATIANO BR

telefono 0831 725657

orari



Martedì e Venerdì: dalle ore 7.30 alle ore 12.30

Mesagne Poliambulatorio DSS

indirizzo Poliambulatorio - Via Panareo, 12 72023 MESAGNE BR

telefono 0831 739388 fax 0831 739396

orari Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 13.30 / 15.00 - 17.30

Sabato: 7.30 - 11.30

Oria Poliambulatorio

indirizzo Poliambulatorio - Contrada Beneficio 72024 ORIA BR

telefono 0831 845170

orari dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30

giovedi: 7.30-12.30 / 15.00-18.00

Ostuni Ospedale

indirizzo c/o Presidio Ospedaliero - Via Miccoli 72017 OSTUNI BR

telefono 0831 309289 - 333

fax 0831 309289

orari Dal lunedì al sabato : 7.30 - 12.00

Apertura pomeridiana: martedì e giovedì 15.00 -

17.30

San Donaci Poliambulatorio

indirizzo Poliambulatorio - Via Grassi - 72025 SAN DONACI BR

telefono 0831 635115

orari Dal lunedì al venerdì : 7.30 - 12.30

Giovedì : 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00

San Pancrazio Salentino Poliambulatorio

indirizzo Poliambulatorio - Via Vittorio Emanuele, 268 72026 SAN PANCRAZIO SALENTINO BR

telefono 0831 667306

orari Dal lunedì al venerdì : 7.30 - 12.30

pomeriggio Giovedì: 15.00 - 18.00



San Pietro Vernotico Pta

indirizzo c/o Presidio Territoriale di Assistenza - Via Lecce, 246 72027 SAN PIETRO VERNOTICO

BR

telefono 0831 670226 - 249

orari Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00

sabato: 7.30 - 12.00

San Vito dei Normanni Poliambulatorio

indirizzo Poliambulatorio - Viale ONU - 72019 SAN VITO DEI NORMANNI BR

telefono 0831 951309

orari Dal lunedì al venerdì: 8.00 - 12.00

Mercoledì: 8.00 - 12.00 / 15.30 - 17.30

Torre S. Susanna Poliambulatorio

indirizzo Poliambulatorio - Largo Convento Carmelitane, 5 - 72028 TORRE SANTA SUSANNA BR

telefono 0831 746008

orari Dal lunedì al venerdi: dalle ore 07.30 alle ore 12.30

Mercoledì: dalle ore 15.00 alle ore 18.00

CUP

ASL Brindisi - Numero Verde Prenotazioni

telefono da rete fissa 800 888 388 - da cellulare 080 9181603

ASL Brindisi - Numero Verde Prenotazioni

telefono da rete fissa 800 888 388 - da cellulare 080 9181603

Asl Brindisi - Numero Verde Prenotazioni

indirizzo 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono da rete fissa 800 888 388 - da cellulare 080 9181603



orari Dal lunedì al venerdì nella fascia oraria 8.00-14.30 e 15.00-19.00

informazioni Il Numero Verde è accessibile solo da telefono fisso, non da cellulare e da fuori Regione

Puglia

Banco Salute - Centro Ipercoop

indirizzo Centro Ipercoop c/o Centro Commerciale Le Colonne 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831 661229

orari Le prenotazioni sono possibili durante le ore di apertura del Centro Ipercoop.

informazioni Per le prenotazioni telefoniche n. verde 800888388. Al momento non è possibile

effettuare il pagamento del ticket.

Cellino San Marco Farma-cup Leo Gaetano

indirizzo L.go Regina Margherita, nº 2 72020 CELLINO SAN MARCO BR C448 (BR)

telefono 0831/619700

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Cup Brindisi - Laboratorio Analisi

indirizzo Piazza Di Summa 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 800 888388, da rete mobile 0809181603.

orari Lunedì: 7.30-13.45

martedì: 7.30-13.45

mercoledì: 7.30-13.45

giovedì: 7.30-13.30 / 15.00-17.30

venerdì: 7.30-13.45

Cup Brindisi - Poliambulatorio

indirizzo Via Dalmazia, 3 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono N.V. 800 888388 da cell.0809181603

orari Dal lunedi' al venerdi': 7.30 - 14.00 / 15.00 - 17.45

Cup Brindisi S.O. Perrino



indirizzo S.S. 7 Brindisi-Mesagne c/o Ospedale Perrino 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono N.V. 800 888388 - da cell.0809181603

orari Dal lunedì al venerdì : 7.30 - 14.00 / 15.00 - 19.30

Sabato: 7.30 - 12.00

Cup Carovigno - Poliambulatorio

indirizzo Via Provinciale per Ostuni 72012 CAROVIGNO BR B809 (BR)

telefono da rete fissa 800 888388, da rete mobile 080 9181603

orari Lunedì: 07.30 - 12.30

Martedì: 07.30 - 13.30 / 15.00 - 17.30

Mercoledì: 07.30 - 13.30 Giovedì: 07.30 - 13.30 Venerdì: 07.30 - 12.30

Cup Ceglie Messapica - PTA

indirizzo Largo Cappuccini 72013 CEGLIE MESSAPICA BR C424 (BR)

telefono 800 888388, da rete mobile 080 9181603

orari Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 / 15.00-17.45

Cup Cisternino - Poliambulatorio

indirizzo Via Dante, 2 72014 CISTERNINO BR C741 (BR)

telefono da rete fissa 800 888388 - da rete mobile 080 9181603

orari Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30

Giovedì: 15.30 - 17.30

Cup Erchie - Poliambulatorio

indirizzo Via Marconi, 130 72020 ERCHIE BR D422 (BR)

telefono da rete fissa 800 888388 - da rete mobile 080 9181603

orari Lunedì: dalle ore 7.30 alle ore 12.30

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde da rete fissa 800 888388 - da rete

mobile 080 9181603

Cup Fasano - ex Ospedale



indirizzo Via Nazionale dei Trulli, 95 ex Ospedale 72015 FASANO BR D508 (BR)

telefono da rete fissa 800 888388, da rete mobile 080 9181603

orari Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 / 15.30 - 17.30

Sabato: 7.30 - 12.00

CUP Francavilla Fontana - CHIUSO

indirizzo Via Barbaro Forleo, 80 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR D761 (BR)

telefono 800 888388, da rete mobile 080 9181603

Cup Francavilla Fontana - Ospedale

indirizzo Via Madonna delle Grazie c/o Presidio Ospedaliero 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR

D761 (BR)

telefono 800 888388, da rete mobile 080 9181603

orari Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 17.30

Sabato: 7.30 - 12.30

Cup Latiano - Poliambulatorio

indirizzo Via Papa Giovanni XXIII, 1 72022 LATIANO BR E471 (BR) telefono da rete fissa 800 888388 - da rete mobile 080 9181603

orari Martedì e Venerdì dalle ore 7.30 alle ore 12.30

Cup Mesagne - Poliambulatorio - ex ospedale

indirizzo Via Panareo, 12 72023 MESAGNE BR F152 (BR) telefono n. verde 800888388, da rete mobile 0809181603 orari Dal lunedì al venerdì: 7.30-13.30 / 15.00-17.30

Sabato: 7.30-11.30

Cup Oria - Poliambulatorio

indirizzo Contrada Beneficio 72024 ORIA BR G098 (BR) telefono 800 888388, da rete mobile 080 9181603

orari dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30



giovedi: 7.30-12.30 / pomeriggio 15.00-18.00

Cup Ostuni - Ospedale e Distretto

indirizzo Via Villafranca - via Miccoli c/o Presidio Ospedaliero 72017 OSTUNI BR G187 (BR)

telefono 800 888388 da rete fissa - 0809181603 da rete mobile

orari Dal lunedì al sabato: 7.30 - 12.00

Aperture pomeridiane: martedì e giovedì 15.00 - 17.30

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800 888388 da rete fissa - 080

9181603 da rete mobile

Cup San Donaci - Poliambulatorio

indirizzo Via Grassi - 72025 SANDONACI BR H822 (BR)

telefono da rete fissa 800 888388 - da rete mobile 080 9181603

orari Dal lunedì al venerdì : 7.30 - 12.30

Giovedì: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00

Cup San Pancrazio Salentino - Poliambulatorio

indirizzo Via Vittorio Emanuele, 268 (Strada per Torre S. Susanna) 72026 SAN PANCRAZIO

SALENTINO BR 1066 (BR)

telefono 800 888388, da rete mobile 0809181603

orari Dal lunedì al venerdì : 7.30 - 12.30

pomeriggio Giovedì: 15.00 - 18.00

Cup San Pietro Vernotico - Ospedale e Distretto

indirizzo Via Lecce, 246 72027 SAN PIETRO VERNOTICO BR 1119 (BR)

telefono da rete fissa 800 888388, da rete mobile 080 9181603

orari Dal lunedì al venerdì: 7.30 - 12.30 / 15.00 - 18.00

sabato: 7.30 - 12.00

Cup San Vito Dei Normanni - Poliambulatorio

indirizzo Viale ONU - 72019 SAN VITO DEI NORMANNI BR 1396 (BR)

telefono 800 888388, da rete mobile 0809181603



orari Dal lunedì al venerdì: 8.00 - 12.00 / Pomeriggio Mercoledì: 15.30 - 17.30

Cup Torre Santa Susanna - Poliambulatorio

indirizzo Piazza Convento Carmelitane, 5 72028 TORRE SANTA SUSANNA BR L280 (BR)

telefono da rete fissa 800 888388, da rete mobile 0809181603

orari Apertura sportello: martedi e giovedi dalle ore 07.30 alle ore 12.30

Famacup San Vito Dei Normanni - Lamendola Dr. Luigi di Lamendola Carla

indirizzo Via G. Garibaldi, n° 54 72019 SAN VITO DEI NORMANNI BR 1396 (BR)

telefono 0831/981116

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farma Cup Carovigno - Lamendola Dr. Maria Pompea

indirizzo Via Colacavallo, nº 14 72012 CAROVIGNO BR B809 (BR)

telefono 0831/990896

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farma Cup Ceglie Messapica - Carparelli Franca

indirizzo Via C. Colombo, 3/c 72013 CEGLIE MESSAPICA BR C424 (BR)

telefono 0831/388347

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farma-cup Brindisi - Perrino Antonio

indirizzo Via F. Fornari, 11/13 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/562029

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia. Prenotazioni telefoniche

solo tramite Numero Verde 800888388



Farma-cup Brindisi - Rizzo Franco Eredi

indirizzo Via Mecenate, nº 19 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/524188

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia. Prenotazioni telefoniche

solo tramite Numero Verde 800888388

Farma-cup Brindisi - S. Angelo

indirizzo Via Sicilia, n. 66 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/581196

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia. Prenotazioni telefoniche

solo tramite Numero Verde 800888388

Farma-cup Brindisi - S. Chiara Eredi Guarini

indirizzo Via S. Giovanni Bosco, n° 59 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/542572

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.Prenotazioni telefoniche solo

tramite Numero Verde 800888388

Farma-cup Brindisi - S. Maria Del Casale

indirizzo Largo Palermo, nº 4 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/412668

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.Prenotazioni telefoniche solo

tramite Numero Verde 800888388

Farma-cup Brindisi - Spennati Dr. Giacomo

indirizzo Via Caravaggio, n° 16 (rione S. Elia) 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/512180

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia. Prenotazioni telefoniche

solo tramite Numero Verde 800888388

Farma-cup Brindisi - Strippoli Dr. Francesco



indirizzo Via Carducci n. 41 rn. Paradiso 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/451142

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388

Farma-cup Brindisi - Tinelli

indirizzo C.so Umberto, nº 59 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/521522

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia. Prenotazioni telefoniche

solo tramite Numero Verde 800888388

Farma-cup Brindisi - Viale Aldo Moro

indirizzo Via Martiri Ardeatine, nº 12 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/525035

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia. Prenotazioni telefoniche

solo tramite Numero Verde 800888388

Farma-cup Cellino S. Marco - Filomena

indirizzo Via M. Montessori, n° 6 73020 CELLINO SAN MARCO BR C448 (BR)

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia. Prenotazioni telefoniche

solo tramite Numero Verde 800888388

Farma-cup Erchie - Acierno

indirizzo Via Malta, nº 11 72020 ERCHIE BR D422 (BR)

telefono 0831/767779

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farma-cup Erchie - Musa Dr. Emilio

indirizzo Via Principe di Napoli, n° 139 72020 ERCHIE BR D422 (BR)

telefono 0831/763377

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.



informazioni per prenotazioni telefoniche n. verde 800888388.

Farmacup Brindisi - "Casale" Dr. Valzano Nicola

indirizzo Via Duca degli Abruzzi n° 41 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/418847

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Brindisi - A.S.F. Comunale Centro

indirizzo Via Tarantini n. 25-27 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/526829

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Brindisi - A.S.F. la Rosa

indirizzo Via delle Mimose n. 24 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/548430

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Brindisi - Africa Orientale

indirizzo Via De Terribile, n. 7 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/597926

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800 888388.

Farmacup Brindisi - Brunetti Dr. Giuseppe

indirizzo Via Sele n. 3 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/572235

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Brindisi - Cannalire Dr. Rosa

indirizzo C.so Umberto I n. 24 72100 BRINDISI BR B180 (BR)



telefono 0831/521849

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della Farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Brindisi - Cappuccini Dr. M. Grazia Valentini

indirizzo Via Cappuccini n. 17 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/521904

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Brindisi - Cataldi Dr. Cosimo

indirizzo Via Carmine n. 54 - 58 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/523043

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Brindisi - Commenda Dr. Marrazza Carlo

indirizzo Viale Commenda n. 57 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/583187

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Brindisi - Doria

indirizzo Via Pozzo Traiano n. 5 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/562300

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388

Farmacup Brindisi - Favia Dr. Luigi

indirizzo Via S. Lorenzo n. 61 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/597844

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388



Farmacup Brindisi - Nuzzaci Dr. Antonia

indirizzo Corso Roma n. 112 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/523995

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche n. verde 800888388

Farmacup Brindisi - Palamà Dr. Giuseppe "Bozzano"

indirizzo Viale Belgio, n. 22 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/572149

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Brindisi - Rubino Dr. Lucrezio Livia Lucia

indirizzo Via Appia n. 168 72100 BRINDISI BR B180 (BR)

telefono 0831/523146

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388

Farmacup Carovigno - Colucci Felice Della Dr.ssa Natalia Colucci

indirizzo via Claudio Treves, 30 72012 CAROVIGNO BR B809 (BR)

telefono 0831/994261 fax 0831/992954

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Carovigno - Filomena Dr. Raffaele

indirizzo Via M. Montessori, n° 6 72012 CAROVIGNO BR B809 (BR)

telefono 0831/991365

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Carovigno - Leo Dr. Ada

indirizzo Via Adua, nº 18 72012 CAROVIGNO BR B809 (BR)

telefono 0831/995595



orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Ceglie Messapica - Caputo Dr. Rosa

indirizzo Via Umberto I n. 47 72013 CEGLIE MESSAPICA BR C424 (BR)

telefono 0831/377159

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388

Farmacup Ceglie Messapica - Conte Dr. Giuseppe

indirizzo Via Palermo n. 2 72013 CEGLIE MESSAPICA BR C424 (BR)

telefono 0831/377084

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Ceglie Messapica - Galante Dr. Rosa

indirizzo Largo Osanna n. 43 72013 CEGLIE MESSAPICA BR C424 (BR)

telefono 0831/377167

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Non si effettuano prenotazioni telefoniche, solo tramite n. verde 800888388

Farmacup Cellino San Marco - Moscagiuri

indirizzo Via E. Berlinguer, n° 46 72020 CELLINO SAN MARCO BR C448 (BR)

telefono 0831/619042

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Cisternino - Itria

indirizzo Via Roma, nº 47 72014 CISTERNINO BR C741 (BR)

telefono 080/4448273

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Cisternino - Ostuni Dr. Maria Giovanna



indirizzo Via S. Quirico, nº 55 72014 CISTERNINO BR C741 (BR)

telefono 080/4448030

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni prenotazioni telefoniche con n. verde 800888388.

Farmacup Fasano "La Salette" Dr. Teresa Cofano

indirizzo P.zza Plebliscito, nº 6/7 72015 FASANO BR D508 (BR)

telefono 080/4393279

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Fasano - Barnaba Dr. Francesco

indirizzo Via Piave, 42 - ang. Fogazzaro 72015 FASANO BR D508 (BR)

telefono 080/4413317

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Fasano - Capochiani Snc

indirizzo C.so Garibaldi, n° 52 72015 FASANO BR D508 (BR)

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Fasano - Cecere Dr. Giuseppe

indirizzo C.so V. Emanuele, n° 10/14 72015 FASANO BR D508 (BR)

telefono 080/4426666

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Fasano - Del Faro Dr. Emanuele Piacente

indirizzo Via del Faro, n° 11/b - Torre Canne 72010 FASANO BR D508 (BR)

telefono 080/4820336

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.



Farmacup Fasano - L'abbate Dr. Vito

indirizzo C.so V. Emanuele, nº 62 72015 FASANO BR D508 (BR)

telefono 080/4413393

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Fasano - Lanzisera Dr. Felice

indirizzo Via Roma, n° 147 72015 FASANO BR D508 (BR)

telefono 080/4391064

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Fasano - Pomes Dr. Domenico

indirizzo P.zza A. Moro, n° 4 72015 FASANO BR D508 (BR)

telefono 080/4392104

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Fasano - Rubino Dr. Grazia

indirizzo P.zza della Liberta n. 11 - Montalbano 72016 FASANO BR D508 (BR)

telefono 080/4810139

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Fasano Patronelli Dr.ssa Caterina

indirizzo Via Nazionale, n° 100 - Pezze di Greco 72010 FASANO BR D508 (BR)

telefono 080/4897291 - 080/4896000

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Francavilla Fontana - Bungaro Dr. Raffaele

indirizzo Corso Umberto I n. 46 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR D761 (BR)

telefono 0831/841129 fax 0831/841129



orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Francavilla Fontana - Cannarile Dr. Francesco

indirizzo Via Regina Elena n. 44/46 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR D761 (BR)

telefono 0831/841034

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Francavilla Fontana - Del Leone di Zullino Dr. Angelo

indirizzo Via A. Manzoni n. 20 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR D761 (BR)

telefono 0831/841324

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Francavilla Fontana - Del Viale di Bungaro Dr. M. Teresa

indirizzo Viale V. Lilla n. 26-28 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR D761 (BR)

telefono 0831/853311

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Francavilla Fontana - Croce Bianca di Fortuna Dr. Maria Rita

indirizzo C.so Garibaldi n. 42/44 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR D761 (BR)

telefono 0831/841530

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Francavilla Fontana -Perrino Dr. Paolo

indirizzo Via Di Vagno n. 14/A 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR D761 (BR)

telefono 0831/843210

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Francavilla Fontana -S. Lorenzo Dr. Gabriele Rampino



indirizzo Via Trento, n° 21 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR D761 (BR)

telefono 0831/852566

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Francavilla Fontana -Salerno Mele Dr. Giovanni

indirizzo C.so Garibaldi n. 1 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR D761 (BR)

telefono 0831/852515

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Francavilla Fontana- Scaringella Dr. Isa

indirizzo Via S. Francesco dAssisi n. 257 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR D761 (BR)

telefono 0831/841583

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Latiano - Altavilla Dr. Vincenzo

indirizzo Via Garibaldi n. 62 72022 LATIANO BR E471 (BR)

telefono 0831/725318

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Latiano- de Franciscis Dr. Anna

indirizzo Via Taon de Revel n. 14 72022 LATIANO BR E471 (BR)

telefono 0831/725317

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Latiano- Rigliano Dr. Angelo R.

indirizzo Via Pola, nº 60 72022 LATIANO BR E471 (BR)

telefono 0831/727991

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.



Farmacup Latiano-colazzo Dr. Roberto

indirizzo Via A. Ribezzi n. 27 72022 LATIANO BR E471 (BR)

telefono 0831/725067

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Mesagne -Nocera Dr. Alfredo

indirizzo Via Basilicata n. 20/22 72023 MESAGNE BR F152 (BR)

telefono 0831/737021

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Mesagne- Antonucci Dr. Rita

indirizzo P.zza Vittorio Emanuele n. 69 72023 MESAGNE BR F152 (BR)

telefono 0831/771137

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Mesagne- Cavaliere Dr. Carla Rizzo

indirizzo P.zza Garibaldi n. 16 72023 MESAGNE BR F152 (BR)

telefono 0831/771127

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Mesagne- de Luca Dr. Carla

indirizzo Via Francesco Vita n. 3 72023 MESAGNE BR F152 (BR)

telefono 0831/771118

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Mesagne- Mater Domini Dr. Giuseppe Rutigliano

indirizzo Viale Indipendenza n. 154 72023 MESAGNE BR F152 (BR)

telefono 0831/776342



orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Mesagne- Savino Dr. Gabriella

indirizzo Via R. Antonucci n. 46 72023 MESAGNE BR F152 (BR)

telefono 0831/738155

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Mesagne-ramundo Dr. Livino

indirizzo Via Mannarino n. 13 72023 MESAGNE BR F152 (BR)

telefono 0831/773032

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Mesagne-ricupero Dr. Angelo

indirizzo via G. Marconi, n. 75 72023 MESAGNE BR F152 (BR)

telefono 0831/734724

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Oria - Musto Francesco & C. Snc

indirizzo P.zza Lorch, 31/a 72024 ORIA BR G098 (BR)

telefono 0831/845081

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Oria -Antoncecchi Dr. Silvana Olga

indirizzo Via Dragonetto Bonifacio n. 139 72024 ORIA BR G098 (BR)

telefono 0831/816391

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Oria- "Manisco" Capozza Dr. Silvia



indirizzo P.zza Lama n.14 72024 ORIA BR G098 (BR)

telefono 0831/845086

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Oria- Pistone Dr. Leonardo

indirizzo Via M. Pagano, nº 72 72024 ORIA BR G098 (BR)

telefono 0831/845024

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Ostuni - "Alba" Dr. Raffaele D'alò

indirizzo largo Bianchieri n. 23 72017 OSTUNI BR G187 (BR)

telefono 0831/333129

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Ostuni - Calamo Specchia Adele

indirizzo Via degli Emigranti, n° 5 72017 OSTUNI BR G187 (BR)

telefono 0831/301162

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Ostuni - Corsa Dr. Vito

indirizzo Via Venezia nº 11 72017 OSTUNI BR G187 (BR)

telefono 0831/302556

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Ostuni - Dell'aurora di D'ambrosio Dr. Anna Giulia

indirizzo Via Pola, n° 63 72017 OSTUNI BR G187 (BR)

telefono 0831/337129

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.



Farmacup Ostuni - Matarrese Del Dr. Carparelli Roberto

indirizzo Via P.S. Tamborrino, nº 52 72017 OSTUNI BR G187 (BR)

telefono 0831/301690

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Ostuni - Rodio Dr. Riccardo

indirizzo C.so Mazzini, n° 20 72017 OSTUNI BR G187 (BR)

telefono 0831/301567

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Ostuni - Santoro Dr. Giuseppe

indirizzo Via Giovanni, n° XXIII, n° 61 72017 OSTUNI BR G187 (BR)

telefono 0831/331812

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Ostuni - Tanzarella Malagnino di Tanzarella Giovanni

indirizzo P.zza Liberta, n° 44 72017 OSTUNI BR G187 (BR)

telefono 0831/332015

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup S. Pancrazio S.no- Ribecco Snc

indirizzo Via Umberto I n. 78 72026 SAN PANCRAZIO SALENTINO BR 1066 (BR)

telefono 0831/666577

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup San Michele Salentino- Urgesi Dr. Nicola

indirizzo Via Cavour, n° 18 72017 SAN MICHELE SALENTINO BR 1045 (BR)

telefono 0831/966405



orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup San Pancrazio S.no- Giordano Dr. Vincenzo

indirizzo P.zza Umberto n. 12 72026 SAN PANCRAZIO SALENTINO BR 1066 (BR)

telefono 0831/666014

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup San Pietro Vernotico - Romano Dr. Angela

indirizzo P.zza del Popolo, nº 19 72027 SAN PIETRO VERNOTICO BR 1119 (BR)

telefono 0831/671242

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup San Pietro Vernotico- Galatola Dr. Filomena

indirizzo Via Brindisi, nº 120 72027 SAN PIETRO VERNOTICO BR 1119 (BR)

telefono 0831/671345

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup San Pietro Vernotico- Maugeri Dr. Gabriella

indirizzo Via Brindisi n. 250 72027 SAN PIETRO VERNOTICO BR 1119 (BR)

telefono 0831/655806

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup San Pietro Vernotico-vincenzo Cavaliere

indirizzo Via Lecce, nº 116 72027 SAN PIETRO VERNOTICO BR 1119 (BR)

telefono 0831/671257

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup San Vito Dei Normanni - de Vito Dr. Aldo



indirizzo Via Principe di Piemonte n° 4 72019 SAN VITO DEI NORMANNI BR 1396 (BR)

telefono 0831/981112

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup San Vito Dei Normanni - Epifani Angelo di Epifani Dr. Giuseppe

indirizzo Via A. De Leo n. 47 72019 SAN VITO DEI NORMANNI BR 1396 (BR)

telefono 0831/983164

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup San Vito Dei Normanni - Epifani Dr. Rosaria

indirizzo Via V. Emanuele III n. 69 72019 SAN VITO DEI NORMANNI BR 1396 (BR)

telefono 0831/951067

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Sandonaci- Zaurito Dr. Maria

indirizzo Via G. Grassi n. 85 72025 SAN DONACI BR H822 (BR)

telefono 0831/635096

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Torchiarolo -Giordano Annamaria

indirizzo via Tripoli n. 3 72020 TORCHIAROLO BR L213 (BR)

telefono 0831/622023

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Farmacup Villa Castelli - D'urso Maria Gemma di Monetti Pierangelo

indirizzo c.so Vittorio Emanuele n. 115 72029 VILLA CASTELLI BR L920 (BR)

telefono 0831/866080

orari II servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.



Farmacup Villa Castelli - San Pio di di Summa Maria Carmela

indirizzo Via Ceglie, n° 33 72029 VILLA CASTELLI BR L920 (BR)

telefono 0831/866007

orari Il servizio è attivo durante l'orario di apertura della farmacia.

informazioni Prenotazioni telefoniche solo tramite Numero Verde 800888388.

Pronto Soccorso

Ospedale "A. Perrino"- Brindisi

S.S. 7 per Mesagne BRINDISI BR BRINDISI (BR) indirizzo

OSPEDALE PERRINO - BRINDISI (MESAGNE-SAN PIETRO V.CO) struttura

null

telefono 0831 537510

Ospedale "D. Camberlingo"- Francavilla Fontana

Via Mons. Armando Franco FRANCAVILLA FONTANA BR FRANCAVILLA indirizzo

OSPEDALE FRANCAVILLA FONTANA struttura

responsabile

sanitario

Dott. Giuseppe Marinotti

0831 841410 telefono

Ospedale - Ostuni

Via Villafranca OSTUNI BR OSTUNI (BR) indirizzo

OSPEDALE OSTUNI (FASANO) struttura

Dott. Lello Di Bari

responsabile

sanitario

telefono 0831 302590

Guardia Medica



Continuità Assistenziale di Brindisi

indirizzo Piazza di Summa 72100 BRINDISI BR BRINDISI (BR)

telefono 0831 520089

Continuità Assistenziale di Carovigno

indirizzo Via Prov.le per Ostuni c/o Istituto del Prete 72012 CAROVIGNO BR CAROVIGNO (BR)

telefono 0831 995505

Continuità Assistenziale di Ceglie Messapica

indirizzo Largo Cappuccini c/o Ospedale 72013 CEGLIE MESSAPICA BR CEGLIE MESSAPICA (BR)

telefono 0831 377258

Continuità Assistenziale di Cellino San Marco

indirizzo Piazza della Repubblica, 18 - 72020 CELLINO SAN MARCO BR CELLINO SAN MARCO

(BR)

telefono 0831 618258

Continuità Assistenziale di Cisternino

indirizzo Via Regina Margherita, 80 72014 CISTERNINO BR CISTERNINO (BR)

telefono 080 4446336

Continuità Assistenziale di Erchie

indirizzo via Marconi, 132 72020 ERCHIE BR ERCHIE (BR)

telefono 0831 767852

Continuità Assistenziale di Fasano

indirizzo Via Nazionale dei Trulli, 95/A 72015 FASANO BR FASANO (BR)

telefono 080 4392842

Continuità Assistenziale di Francavilla Fontana

indirizzo via Mons. Armando Franco 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR FRANCAVILLA FONTANA

(BR)

telefono 0831 859960

informazioni c/o Ospedale



Continuità Assistenziale di Latiano

indirizzo via Papa Giovanni XXIII,7 72022 LATIANO BR LATIANO (BR)

telefono 0831 724225

Continuità Assistenziale di Mesagne

indirizzo Via Panareo, 10 72023 MESAGNE BR MESAGNE (BR)

telefono 0831 739312

informazioni Da venerdì 31 marzo 2017 la sede di Guardia Medica è spostata nei locali della ex

Direzione Sanitaria dell'Ospedale con accesso da via Panareo n. 10

Continuità Assistenziale di Oria

indirizzo Via ctr. Frascata 72024 ORIA BR ORIA (BR)

telefono 0831 845170

Continuità Assistenziale di Ostuni

indirizzo Via Miccoli 72017 OSTUNI BR OSTUNI (BR)

telefono 0831 309277 informazioni c/o ospedale

Continuità Assistenziale di San Michele Salentino

indirizzo Via E. Toti, 1 72018 SAN MICHELE SALENTINO BR SAN MICHELE SALENTINO (BR)

telefono 0831 966563

Continuità Assistenziale di San Pancrazio Salentino

indirizzo Via Vittorio Emanuele, 268 (str. per Torre S.S.) 72026 SAN PANCRAZIO SALENTINO BR

SAN PANCRAZIO SALENTINO (BR)

telefono 0831 667306

Continuità Assistenziale di San Pietro Vernotico

indirizzo Via Lecce, 246 72027 SAN PIETRO VERNOTICO BR SAN PIETRO VERNOTICO (BR)

telefono 0831 652054 informazioni c/o ospedale

Continuità Assistenziale di San Vito Dei Normanni



indirizzo Viale ONU 72019 SAN VITO DEI NORMANNI BR SAN VITO DEI NORMANNI (BR)

telefono 0831 981837

informazioni c/o Struttura "Casa Serena"

Continuità Assistenziale di Sandonaci

indirizzo Via Tunisi, 2 72025 SAN DONACI BR SAN DONACI (BR)

telefono 0831 681416

Continuità Assistenziale di Torchiarolo

indirizzo Via C. Colombo c/o sede Comune 72020 TORCHIAROLO BR TORCHIAROLO (BR)

telefono 0831 620116

Continuità Assistenziale di Torre Santa Susanna

indirizzo Piazza Convento, 4 72028 TORRE SANTA SUSANNA BR TORRE SANTA SUSANNA (BR)

telefono 0831 746797

Continuità Assistenziale di Villa Castelli

indirizzo Piazza Ostilio 72029 VILLA CASTELLI BR VILLA CASTELLI (BR)

telefono 0831 866081

Continuità Assistenziale Turistica - LENDINUSO

indirizzo Via del Gambero, 1 - Lendinuso 72020 TORCHIAROLO BR TORCHIAROLO (BR)

telefono 331 6758023

informazioni Attiva dal 11 luglio al 11settembre 2020 dalle ore 8.00 alle 20.00

Continuità Assistenziale Turistica - TORRE CANNE

indirizzo Via del Faro (Piazzetta nei pressi di via La Spezia) - Torre Canne 72010 FASANO BR

FASANO (BR)

telefono 391 1418770

informazioni Per il tratto Savelletri, Torre Canne, Pilone, Rosa Marina

attiva dal 11 luglio al 11 settembre 2020 dalle ore 8.00 alle 20.00

Continuità Assistenziale Turistica - VILLANOVA

indirizzo Via Tancredi - Villanova (porto di Villanova) - 72017 OSTUNI BR OSTUNI (BR)

telefono 0831 308798



informazioni Per il tratto Rosa Marina, Ostuni, Monticelli, Costa Merlata

attiva dal 11 luglio al 11 settembre 2020 dalle ore 8.00 alle 20.00

Continuità Assistenziale Turistica di Campo di Mare (S. Pietro V.co)

indirizzo Via del Belvedere - Campo di Mare - 72027 SAN PIETRO VERNOTICO BR SAN PIETRO

VERNOTICO (BR)

informazioni Attiva dal 11 luglio al 11 settembre 2020 dalle ore 8.00 alle 20.00

Continuità Assistenziale Turistica Torre S. Sabina (Carovigno)

indirizzo Via della Torre - Torre S. Sabina - 72012 CAROVIGNO BR CAROVIGNO (BR)

telefono 0831 995879

informazioni Tratto Torre S. Sabina (Carovigno) sino a Torre Guaceto

centrale operativa 118

attiva dal 11 luglio al 11 settembre 2020 dalle ore 8.00 alle 20.00

Servizio Protesi

Servizi Protesi Francavilla Fontana

indirizzo Piazza Dimitri - 72021 FRANCAVILLA FONTANA BR FRANCAVILLA FONTANA (BR)

telefono 0831 851416

Servizio Protesi - Mesagne

indirizzo Via Panareo, 12 72023 MESAGNE BR MESAGNE (BR)

telefono 0831 739472

email protesi.mesagne@asl.brindisi.it

orari Ciricovo por appur

chiamando al n. 0831 739472 il lunedì, mercoledì e venerdì dalle ore 10.00 alle ore

12.00



informazioni

L'ufficio Protesi di Mesagne comprende i Comuni di: Mesagne, Erchie, Latiano, Torre S. Susanna.

Apertura al pubblico: il martedì ed il giovedì: dalle ore 09.00 alle ore 12.30

->Giovedì sarà presente l'infermiera della Artsana Serenity per i rinnovi e le modifiche dei piani relativi ai presidi per l'incontinenza.

Misure urgenti per la prevenzione e gestione dell'emergenza epidemiologica da COVID-19.

Prestazioni di assistenza protesica:

saranno accettate esclusivamente richieste per la fornitura di presidi per la Ventiloterapia e degli ausili necessari alla gestione domiciliare (letti, materassi, sollevatori e sedie) prescritti al momento delel dimissioni ospedaliere; le stesse dovranno essere inviate telematicamente all'indirizzo: protesi.mesagne@asl.brindisi.it per gli utenti afferenti ai comuni di Mesagne, Torre S.S. Latiano ed Erchie

all'indirizzo: <u>protesi.sanpietrovernotico@asl.brindisi.it</u> per gli utenti afferenti ai comuni di Cellino S. Marco, Sandonaci, San Pancrazio S.no, San Pietro Vernotico, Torchiarolo

La prescrizione specialistica deve essere corredata da:

- copia del verbale di nvalidità civile o dell'istanza di accertamento della invalidità civile inoltrata all'INPS;
- copia del documento di identità e della tessera sanitaria del paziente,
- preventivo della ditta fornitrice scelta dal'assistito da attestare sul modulo redatto dallo specialista.

Prestazioni di assistenza integrativa:

- la prima prescrizione specialistica di ossigenoterapia a lungo termine ed i successivi rinnovi devono essere trasmessi, per la necessaria autorizzazione, alla

mail: <u>protesi.mesagne@asl.brindisi.it</u> per gli utenti afferenti ai comuni di Mesagne, Erchie, Latiano, San Pancrazio Salentino e Torre S.Susanna

all'indirizzo: <u>protesi.sanpietrovernotico@asl.brindisi.it</u> p er gli utenti afferenti ai comuni di Cellino S. Marco, Sandonaci, San Pietro Vernotico, Torchiarolo

- le stesse modalità devono essere applicate anche per l'autorizzazione/registrazione della prima prescrizione dei presidi per l'autocontrollo della glicemia (strisce reattive per la glicemia e lancette pungidito) o della variazione del piano terapeutico redatti dallo specialista diabetologo/endocrinologo o MMG. Il rinnovo del P.T. non necessita di autorizzazione.

- I piani terapeutici per l'erogazione di presidi per incontinenza, stomie nonchè dei prodotti per nefropatici in scadenza a marzo 2020 sono prorogati per una ulteriore fornitura da prelevare presso le Farmacie Distrettuali.
- Le autorizzazioni per la fornitura degli alimenti destinati a fini medici speciali prescritti dal Centro di nutrizione aziendale seguiranno le indicazioni di cui sopra (via telematica).
- Per la fornitura farmaci e materiali per pazienti Oncologici, la prescrizione del medico delle cure palliative deve essere inviata a: ad.mesagne@asl.brindisi.it o al fax n. 0831/739380.
- Le autorizzazioni per il ritiro del materiale/farmaco saranno inviate alla farmacia Distrettuale di Mesagne e di San Pietro V.co (per i rispettivi Comuni afferenti)

Servizio Protesi - S. Pietro Vernotico

indirizzo Via Lecce, 246 - c/o osp. 1° piano 72027 SAN PIETRO VERNOTICO BR SAN PIETRO

VERNOTICO (BR)

telefono 0831 670344 - 0831 670227

email protesi.sanpietrovernotico@asl.brindisi.it, prestazioni.integrative@asl.brindisi.it

orari UFFICIO ASSISTENZA PROTESICA (VENTILO-



PRESIDI ORTOPEDICI)

L'ACCESSO ALL'UFFICIO E' POSSIBILÉ SOLO PREVIA PRENOTAZIONE TRAMITE: tel. al n. 0831 670344, fax 0831 670392, il lun-mart-giov dalle ore 12,30 alle ore 13,30 mail: protesi.sanpietrovernotico@asl.brindisi.it

UFFICIO PRESTAZIONI INTEGRATIVE (OSSIGENO-TERAPIA, PRESIDI PER DIABETICI, PANNI, CATETERI, AUSILI PER STOMIA)

L'ACCESSO ALL'UFFICIO E' POSSIBILE SOLO PREVIA PRENOTAZIONE TRAMITE: tel. al n. 0831 670227 fax 0831 670392 il lun-mart-giov dalle ore 12,30 alle ore 13,30 mail: prestazioni.integrative@asl.brindisi.it

Mercoledì sarà presente l'infermiera della Artsana per i rinnovi e le modifiche dei piani relativi ai presidi per l'incontinenza;

Restituzione e consegna Presidi: lunedì e venerdì

attività

UFFICIO ASSISTENZA PROTESICA (VENTILO-TERAPIA E PRESIDI ORTOPEDICI)

L'ACCESSO ALL'UFFICIO E' POSSIBILE SOLO PREVIA PRENOTAZIONE TRAMITE:

tel. al n. 0831 670344, fax 0831 670392, il lun-mart-giov dalle ore 12,30 alle ore 13,30 mail: protesi.sanpietrovernotico@asl.brindisi.it

La prescrizione specialistica deve essere corredata da:

- copia del verbale di invalidità civile o dell'istanza di accertamento della invalidità civile inoltrata all'INPS;
- copia del documento di identità e della tessera sanitaria del paziente,
- preventivo della ditta fornitrice scelta dall'assistito da attestare sul modulo redatto dallo specialista.

UFFICIO PRESTAZIONI INTEGRATIVE (OSSIGENO-TERAPIA, PRESIDI PER DIABETICI, PANNI, CATETERI, AUSILI PER STOMIA)

L'ACCESSO ALL'UFFICIO E' POSSIBILE SOLO PREVIA PRENOTAZIONE TRAMITE: tel. al n. 0831 670227 fax 0831 670392 il lun-mart-giov dalle ore 12,30 alle ore 13,30 mail: prestazioni.integrative@asl.brindisi.it

Prestazioni di assistenza integrativa:

- la prima prescrizione specialistica di ossigenoterapia a lungo termine ed i successivi rinnovi devono essere trasmessi, per la necessaria autorizzazione

all'indirizzo: **prestazioni.integrative** @ asl.brindisi.it per gli utenti afferenti ai comuni di Cellino S. Marco, Sandonaci, San Pietro Vernotico, Torchiarolo - le stesse modalità devono essere applicate anche per l'autorizzazione/registrazione della prima prescrizione dei presidi per l'autocontrollo della glicemia (strisce reattive per la glicemia e lancette pungidito) o della variazione del piano terapeutico redatti dallo specialista diabetologo/endocrinologo o MMG. Il rinnovo del P.T. non necessita di autorizzazione.

- Per la fornitura farmaci e materiali per pazienti Oncologici, la prescrizione del medico delle cure palliative deve essere inviata a: ad.mesagne@asl.brindisi.it o al fax n. 0831/739380.



 Le autorizzazioni per il ritiro del materiale/farmaco saranno inviate alla farmacia Distrettuale di Mesagne e di San Pietro V.co (per i rispettivi Comuni afferenti)

informazioni

L'ufficio Protesi di S. Pietro V.co comprende i Comuni di: Cellino S. Marco, Sandonaci, S. Pancrazio S.no, S. Pietro V.co, Torchiarolo

Servizio Protesi Brindisi

Via Dalmazia, 3 72100 BRINDISI BR BRINDISI (BR) indirizzo

telefono 0831 536545

email distretto ss1@asl.brindisi.it

Per consegna pratiche, previo appuntamento: orari

il lunedì dalle ore 09.00 alle 12.00 ed il giovedì pomeriggio dalle ore 15.30 alle 17.00

per accettazione pratiche: martedì e giovedì dalle ore 09.00 alle ore 12.00

- per le pratiche relative alla fornitura dell'ossigeno ed apparecchiature di

ventiloterapia

dal lunedì al venerdì: 08.30-13.00 giovedì: 8.30-13.00/15.30-17.00

attività

L'ufficio protesi svolge l'attività di competenza secondo le modalità e gli orari indicati:

lunedì

09.00-12.00

- consegna pratiche, previo appuntamento

- pratiche panni (rinnovo/variazione)

martedì

09.00-12.00

accettazione pratiche, completa di prescrizione specialistica firmata dal paziente e certificato di invalidità

saranno consegnati 20 numeri timbrati

Giovedì mattina

09.00-12.00

accettazione pratiche, completa di prescrizione specialistica firmata dal paziente e certificato di invalidità

saranno consegnati 20 numeri timbrati

Giovedì pomeriggio 15,30-17,00

consegna, previo appuntamento

venerdì

chiuso

- per le pratiche relative alla fornitura dell'ossigeno, apparecchiature di ventiloterapia e certificati di morte non occorre prendere il numero di attesa ma attendere l'uscita del personale per la necessaria autorizzazione

dal lunedì al venerdì: 08.30-13.00 giovedì: 8.30-13.00/15.30-17.00



Servizio protesi Fasano

indirizzo Via dell'Artigianato - 72015 Fasano (BR) FASANO (BR)

telefono 080 4390522

Servizio Protesi Ostuni

indirizzo Via Miccoli - 72017 Ostuni (BR) OSTUNI (BR)

responsabile Dr. Pasquale Pecere

telefono 0831 309294 - 0831 309291

Residenze Sanitarie Assistenziali

R.S.A. sr Ostuni

indirizzo Contrada Trappeto del Monte S.S. 16 72017 OSTUNI BR

telefono 0831/347100- 800494949

numero posti letto 62

orari 12.00-13.30 / 17.30-18.30

Responsabile

Dott. Vincenzo Manisco

R.S.S.A. "Rosa Aluisio" - COOP Città Solidale

indirizzo Via De Gasperi, 14 - 72022 Latiano BR

telefono 0831 726423 fax 0831728377

email citta_solidale@libero.it

numero posti letto 18

orari Orari visita: tutti i giorni

ore 10-12 ore 16-18

informazioni Coordinatore sanitario: dott. Vincenzo Capozza

Coordinatrice: dott.ssa Roberta Fortunato Priore

Orari visita: tutti i giorni

ore 10-12 ore 16-18

Responsabile



Roberto Longo

R.S.S.A. "Regina Pacis"

indirizzo C.da Giardinelli, sn - 72015 FASANO BR

telefono 080 4391839

numero posti letto 60

R.S.S.A. "S.Francesco D'Assisi" il Giglio Srl

indirizzo via S. Giusto, 2 72100 BRINDISI BR

telefono 0831 412731

numero posti letto 30

informazioni Posti Letto Contrattualizzati - n°30

R.S.S.A. "Villa Iris"

indirizzo Via Tito Speri snc, v.ze Stazione ferroviaria 72023 MESAGNE BR

telefono 0831 777340 fax 0831 777340 email info@ideass.it

numero posti letto 100

orari Tutti i giorni dalle 9.00 alle 13.00 il pomeriggio dalle 16.00 alle 20.00

Responsabile

Direttore Sanitario dr.ssa Angela Valli

R.S.S.A. Madre Teresa S.r.l.

indirizzo C.da S. Cosimo alla macchia, 23 72024 ORIA BR

telefono 0831 896936 - 349 6080900

fax 0831896936

email info@madreteresasrl.it

numero posti letto 32+32

informazioni Posti letto contrattualizzati - nº 64